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Предисловие: 
 
Американские и израильские учёные уже много лет пытаются 

найти археологические доказательства существования древнего 

Израиля и древней иудейской культуры, которые достаточно 

подробно описаны в религиозных книгах, однако, никак не найдут 

их. Это обстоятельство не удивляет и не изумляет, пожалуй, 

только одних религиозных евреев.  

Почему же это совершенно не волнует иудеев?  

Ответ на этот вопрос очень прост.  

К примеру, когда дети смотрят рисованный мультфильм, они 

очень редко задаются вопросом: «а существуют ли мультяшные 

персонажи на самом деле?!» Для детей важно лишь то, ЧТО 

говорят с экрана телевизора нарисованные персонажи, и ЧТО они 

делают.  

 
Мультфильм «Винни-Пух». 

 

Дети внимают этому, и это поведение нарисованных героев а 

также сказанные ими через телевизор слова определяют их детские 

поступки и мысли. Так самые маленькие наши дети изучают жизнь 

посредством мультипликации.  
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Точно так же религиозные книги с их персонажами 

определяют поступки и мысли уже взрослых так называемых 

«верующих людей», и они тоже не хотят заморачиваться 

вопросом, «а происходило ли когда-нибудь на самом деле всё то, 

что описано в Торе, в Библии или в Коране?!»  

 

 
Исход евреев из Египта через расступившееся море. 

 

В этом уникальность детских сказок и в этом 

уникальность любой религии!  

 

Однажды я подумал, а что получится, если исследовать 

религиозные тексты иудейской Торы и христианской Библии по-

взрослому здраво, используя научный подход, на предмет 

нахождения в них логики и причинно-следственных связей?  

Оказалось, что в этом случае раскрывается другая история, 

очень непохожая на ту, которую рассказывают до сих пор народу 

священники! 
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Чудеса еврейской религии и  
приближение нового Холокоста 

 
Все мы слышали о пророке, который, согласно легенде, много 

веков назад вывел евреев из Древнего Египта. Одни народы 

называют его на свой лад — Муса,  другие называют Моисеем, 

третьи зовут его — Моше. Та же легенда утверждает, что Моисей 

(он же Муса, он же Моше) вручил евреям самый первый 

письменный «Закон Божий» в виде каменных скрижалей, на 

которых были начертаны 10 заповедей, с указанием того, что 

евреям надо делать, а что им НЕЛЬЗЯ делать категорически. 

Нельзя, например, убивать, красть, лжесвидетельствовать... 

За века нас всех убедили, что письменный «Закон Божий» 

Моисей (он же Моше, он же Муса) вручил именно евреям. Однако, 

он оказался, почему-то у мусульман! Считается, что этому очень 

поспособствовал пророк Мухаммед... Теперь они «люди Мусы» — 

мусульмане! 
 
Некоторые считают, что слово «мусульманин» означает «человек покорившийся 

Богу». Это толкование Вы найдёте во всемирной сети Интернет. Однако, является ли оно 

действительно верным? Это большой вопрос, достойный целого исследования в виде 

научного тома. Но, как говорится, сложные вопросы решаются гениально простыми 

ответами. Мусульманин – это человек Мусы или это человек Бога? Проще ответить — 

человек Мусы! Ведь в слове «мусульманин» нет никакой информации «про Бога»! Чисто 

семантически, без обид! 
 
А что же тогда осталось у евреев или что было ими взято в 

качестве «божьего закона»? 

Оказывается, у евреев сейчас в почёте не Моисей, который 

Моше, а многочисленная родня его старшего брата Аарона 

Левитянина (Исх. 4: 14). Причём самого Моисея евреи словно 

вычеркнули из своей памяти... 
 
Кто же этот Аарон, и что о нём известно? 
 
Аарон, это тот, кто согласно текстам иудейской Торы и 

Библии, сделал евреям Бога в виде литого «золотого тельца», 
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когда Моисей отлучился на высокую гору, чтобы пообщаться там с 

настоящим Богом.  

Читаем в Библии: 

«1 Когда народ увидел, что Моисей долго не сходит с горы, 

то собрался к Аарону и сказал ему: встань и сделай нам бога, 

который бы шёл перед нами, ибо с этим человеком, с Моисеем, 

который вывел нас из земли Египетской, не знаем, что сделалось. 

2 И сказал им Аарон: выньте золотые серьги, которые в ушах 

ваших жен, ваших сыновей и ваших дочерей, и принесите ко мне. 

3. И весь народ вынул золотые серьги из ушей своих и 

принесли к Аарону. 

4 Он взял их из рук их, и сделал из них литого тельца, и 

обделал его резцом. И сказали они: вот бог твой, Израиль, 

который вывел тебя из земли Египетской! 

5 Увидев [сие], Аарон поставил пред ним жертвенник, и 

провозгласил Аарон, говоря: завтра праздник Господу. 

6 На другой день они встали рано и принесли всесожжения и 

привели жертвы мирные: и сел народ есть и пить, а после встал 

играть. 

7 И сказал Господь Моисею: поспеши сойти; ибо развратился 

народ твой, который ты вывел из земли Египетской...» (Бытие, 

Исход, глава 32). 
 

 
Аарон в одеянии иудейского первосвященника. 
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Вскоре после этого старший брат Моисея — Аарон — стал 

первосвященником еврейского народа, и его «первосвящен-

ническое достоинство» стало передаваться по наследству от отца к 

сыну по старшей линии в роду его. То есть, все прямые потомки 

Аарона в обязательном порядке становились и становятся до сих 

пор иудейскими священниками — коэнами. (Исх.28, 29, 40, Лев.8 

— 10). Источник: http://guide-israel.ru/people/57158-aaron/ 

 
ТЕМА: КОЭНЫ — СВЯЩЕННИКИ В ХРАМЕ 

 
«Дословный перевод слова коэн на русский язык — 

священник, который участвует в Б-гослужении, происходящем в 

Храме (см. Раши на Берешит 47:22, Ибн Эзра на Берешит 41:44). 

Еврейскими священниками являются потомки Аарона по 

отцовской линии. Большинство элементов Храмового служения 

«действительны», только если они осуществляются коэнами. 

Помимо работы в Храме, на коэнов возложено указывать народу 

верную дорогу (см., на пример, Дварим 17:9)».  

Источник: https://toldot.ru/svyashhennik.html 

 

Как видите, смысл написанного о священниках-коэнах тесно 

переплетается со смыслом слов, сказанных Аарону евреями в 

отсутствие Моисея: «сделай нам бога, который бы шёл перед 

нами...» (Исх. 32: 1). Теперь, коэны, все потомки Аарона по 

мужской линии, являются в буквальном смысле ведущими для 

ведомых евреев, т.е. играют для них роль Богов (Элохим) в том 

самом смысле, в каком иудейская Тора трактует слово «бог» или 

«боги» — «ведущие за собой», «указывающие путь».   

 

Любопытная ещё одна информация, опубликованная на том 

же еврейском сайте:  

«70-80% из них являются носителями общего гена, который с 

подобной частотой не встречается больше ни у одной другой 

группы населения. Евреи, которые не являются коэнами, и неевреи 
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бывают носителями этого гена только в 5% случаев. Наличие 

этого гена свидетельствует, что коэны — члены одной семьи, 

потомки одного человека. Каждый, кто читал Тору, знает, что 

их родоначальник — Аарон а-Коэн. Все его дети, и все сыновья его 

сыновей, и все сыновья их сыновей и т.д. — коэны. 

Аарон и его потомки были избраны Всевышним, чтобы учить 

Торе народ Израиля и служить в Храме Всевышнего от имени 

всего народа. И сегодня они благословляют молящихся 

“Благословением коэнов.” 

Исследование было проведено д-ром Гольдштейном из 

Оксфорда и д-ром Х. Бен-Ами из больницы Рамбам в Хайфе. 

Руководитель проекта в Израиле — профессор Карл Скорецки, 

заведующий отделением молекулярной нефрологии в Бейт Сэфер 

ли-Рэфуа. Результаты исследования, опубликованные в NATURE, 

подтверждают то, что нам известно из Торы о роде коэнов и о 

наследовании кэуны из поколения в поколение только по мужской 

линии. Дети дочери коэна, муж которой не является коэном, 

также не являются коаним. 

Действительно, у детей дочерей коэнов этот ген не 

обнаружен. Причина проста: он находится только в мужской 

хромосоме Y. Мужскую хромосому сын получает только от отца 

и передаёт только сыновьям. И внуки коэна получают от своего 

отца этот ген, свидетельствующий об их принадлежности к роду 

коаним. Закон Торы находит своё выражение в составе ДНК, 

содержащейся во всех клетках организма коэна, носителя 

генетической печати. 

Коэны — члены всех общин еврейской диаспоры — отмечены 

печатью кеуны. Это генетика открыла лишь недавно. 

Но это ещё не всё. Генетике известно, что при передаче 

следующему поколению этот ген претерпевает незначительные 

изменения. Эти изменения доступны наблюдению, поэтому 

существует возможность установить, в соответствии с 

величиной изменения, сколько поколений прошло от 

родоначальника, носителя гена в первоначальном виде. Каждый, 

кто знает Тору, не нуждается, конечно, ни в каком исследовании, 

чтобы сказать, что родоначальником коэнов является Аарон а-
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Коэн, которому было 83 года при выходе из Египта, брат Моше-

рабейну. 

Любопытно, придут ли специалисты-генетики к такому же 

выводу. И вот, исследование показало, что в среднем от 

родоначальника коаним до сегодняшнего дня было 106 поколений. 

Чтобы “добраться” до родоначальника, следует умножить это 

число на другое, выражающее “продолжительность жизни” 

одного поколения. Конечно, число это не может быть 

одинаковым для всех случаев, ведь один коэн может родиться, 

например, у двадцатилетнего отца, а другой — у сорокалетнего. 

Принято, что “одно поколение” — это, в среднем, 30 лет. 

Умножив 30 на 106, получим 3160 лет; а из Египта евреи вышли 

примерно 3300 лет назад. Результаты вычислений (в среднем) 

практически полностью совпадают с тем, что мы знаем о годах 

жизни Аарона из Торы. 

Тому, кто отказывается признать достоверность традиции 

народа Израиля, остаётся склонить голову перед аргументами 

науки: традиция Торы, передаваемая из поколения в поколение, — 

достоверна и истинна».  

Источник: https://toldot.ru/svyashhennik.html 

 

Теперь, когда мы получили это знание о тех, кто буквально 

рулит из века в век еврейским народом, самое время вспомнить о 

Моисее и 10 заповедях Божиих, которыми он хотел образумить 

этот своенравный народец.  
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Старший брат Моисея — Аарон, помимо того, что он сделал 

евреям Бога в виде литого «золотого тельца», как описано в 

«Ветхом завете», написал для них новый свод «Божьих заповедей, 

постановлений и законов», которые вошли в историю под 

названием «Второзаконие». И с тех пор многочисленные потомки 

еврейского первосвященника Аарона — коэны (они же коаним) — 

насаждают их всё новым и новым поколениям евреев. И больше 

никто, кроме них, не имеет полномочий этого делать! 

 

 
 

На недоуменный вопрос любого, кто захочет спросить, «а 

разве это Аарон был автором «Второзакония», не Моисей?», есть 

только один ответ: Моисей просто не мог сначала написать евреям 

от имени Бога: «не убий», «не укради!», «не лжесвидетель-

ствуй!»..., а потом также от имени Бога написать новые 

заповеди: «убивайте!», «крадите!», «жгите огнём!», 

«уничтожайте все народы!»... 

Это всё были происки его братца Аарона Левитянина. Его 

клан (клан Левитян, Левитов) захватил власть над евреями и 

удерживает её до сих пор! Об этом свидетельствует приведенный 

выше текст заметки «КОЭНЫ — СВЯЩЕННИКИ В ХРАМЕ», 

взятый мною с сайта: https://toldot.ru/svyashhennik.html 

Смотрите сами и осмысливайте. Вот «Второзаконие» 

(«Деварим»), прописанное непосредственно в иудейской Торе, 

глава 7: 

«Благословен будешь ты больше всех народов; не будет у 

тебя ни бесплодного, ни бесплодной, ни у скота твоего. И 

отдалит Йегова от тебя всякую болезнь, и никаких зловредных 

недугов Египетских, которые ты знаешь, не наведёт на тебя, а 
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наведёт их на всех ненавидящих тебя. И ИСТРЕБИШЬ ТЫ ВСЕ 

НАРОДЫ, которые Йегова, Элохим твой, предаёт тебе; да не 

пощадит их глаз твой; и не служи элохим их (богам их), ибо это 

западня для тебя. Если скажешь в сердце своём: “многочисленнее 

меня народы эти: как же могу я изгнать их?”, не бойся их, твёрдо 

помни, что сделал Йегова, Элохим твой, с Паро и всем Египтом, 

те великие испытания, которые видели глаза твои, и знамения, и 

чудеса, и руку крепкую и мышцу простертую, которыми вывел 

тебя Йегова, Элохим твой. Так же сделает Йегова, Элохим твой, 

со всеми народами, которых ты боишься». 

«И низвергнет Йегова, Элохим твой, народы эти пред тобою 

мало-помалу; не сможешь ты истребить их быстро, чтобы не 

умножились против тебя звери полевые. И предаст их Йегова, 

Элохим твой, тебе, и приведёт их в великое смятение, так что 

они погибнут. И предаст царей их в руку твою, и истребишь имя 

их из поднебесной: не устоит никто пред тобою, доколе не 

истребишь их...». 

Источник: http://nev-tanah.info/chtenie-tanax/razdel-tora/ekev/ 

Вот тот же текст «Второзакония», но только опубликованный 

в христианской Библии: 
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Как это всё надо понимать, какой вывод сделать? — 

возможно, спросите вы. 

Сначала, я полагаю, надо проверить всё выше изложенное, 

взятое из «иудейской Торы» и «Ветхого завета» Библии на предмет 

соответствия с текстами христианских «Евангелий». А потом уже 

и вывод делать! 

Находим в «Евангелиях» и читаем следующие слова Христа: 

«Не дал ли вам Моисей закона? и никто из вас не поступает по 

закону. За что ищете убить Меня?» (Ин. 7: 19). 

Это полное соответствие! Иудеи искали, чтобы убить Христа 

во исполнение заповеди: «если восстанет среди тебя пророк...» 

(Второзаконие 13: 1-5). А первые слова в приведенной цитате — 

свидетельство самого Христа о том, что никто из иудеев не 

исполнял «Моисеев закон», но исполняли Аароново 

«Второзаконие»! 

Между тем, есть смысл ещё раз напомнить содержание 

«Первозакония» Моисея, которое опубликовано в Библии:  

«3 да не будет у тебя других богов пред лицем Моим. 

4 Не делай себе кумира и никакого изображения того, что на 

небе вверху, и что на земле внизу, и что в воде ниже земли; 

5 не поклоняйся им и не служи им, ибо Я Господь, Бог твой, 

Бог ревнитель, наказывающий детей за вину отцов до третьего и 

четвертого [рода], ненавидящих Меня, 

6 и творящий милость до тысячи родов любящим Меня и 

соблюдающим заповеди Мои. 

7 Не произноси имени Господа, Бога твоего, напрасно, ибо 

Господь не оставит без наказания того, кто произносит имя Его 

напрасно. 

8 Помни день субботний, чтобы святить его; 

9 шесть дней работай и делай всякие дела твои, 

10 а день седьмой — суббота Господу, Богу твоему: не делай 

в оный никакого дела ни ты, ни сын твой, ни дочь твоя, ни раб 

твой, ни рабыня твоя, ни скот твой, ни пришлец, который в 

жилищах твоих; 
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11 ибо в шесть дней создал Господь небо и землю, море и все, 

что в них, а в день седьмой почил; посему благословил Господь 

день субботний и освятил его. 

12 Почитай отца твоего и мать твою, чтобы продлились 

дни твои на земле, которую Господь, Бог твой, дает тебе. 

13 Не убивай. 

14 Не прелюбодействуй. 

15 Не кради. 

16 Не произноси ложного свидетельства на ближнего 

твоего. 

17 Не желай дома ближнего твоего; не желай жены 

ближнего твоего, ни раба его, ни рабыни его, ни вола его, ни осла 

его, ничего, что у ближнего твоего». 

 

Когда к евреям пришёл Христос-Спаситель, он им сказал: «Не 

думайте, что Я пришёл нарушить закон или пророков: не 

нарушить пришёл Я, но исполнить!» (Мф. 5: 17).  

Какой закон он хотел исполнить, объясняет вот этот эпизод, 

описанный в Евангелии: «некто, подойдя, сказал Ему: Учитель 

благий! Что сделать мне доброго, чтобы иметь жизнь вечную? 

Он же сказал ему: что ты называешь Меня благим? Никто не 

благ, как только один Бог. Если же хочешь войти в жизнь 

[вечную], соблюди заповеди. Говорит Ему: какие? Иисус же 

сказал: не убивай; не прелюбодействуй; не кради; не 

лжесвидетельствуй; почитай отца и мать; и: люби ближнего 

твоего, как самого себя...» (Мф. 19: 16-19).  

Как видим, Христос пришёл исполнить «Моисеев закон», его 

«Первозаконие». А распространителям «Второзакония», потомкам 

Аарона по мужской линии, которые к тому времени уже несколько 

веков исполняли среди евреев роль священников, он сказал: «ваш 

отец диавол, и вы хотите исполнять похоти отца 

вашего...» (Ин. 8: 44). 

Получается «картина маслом». Если кроме этих потомков 

Аарона Левитянина никто больше не имеет права быть 



— 13 — 

 

священниками (коэнами) у евреев, значит, всё зло в мире исходит 

прежде всего от них! Ведь это на них, на «коэнов возложено 

указывать еврейскому народу верную дорогу» (Дварим 17: 9). И 

ведь это они диктуют евреям, чтобы евреи из века в век, из года в 

год, изо дня в день исполняли человеконенавистническое, 

написанное от имени дьявола (которого они называют Господом-

Богом) «Второзаконие»! 

В этой истории радует то, что современная наука с её ДНК-

анализом позволяет сегодня чётко идентифицировать, а 

следовательно и выявить всех ныне живущих наследников 

первосвященника Аарона Левитянина, которые согласно притчи 

Христа о Жатве, подлежат сожжению в «печи огненной» как 

злостные «плевелы».  

Вот пророчество Христа о Жатве, где об этом сказано более 

чем откровенно: 

«38 поле есть мир; доброе семя, это сыны Царствия, а 

плевелы — сыны лукавого; 

39 враг, посеявший их, есть диавол; жатва есть кончина 

века, а жнецы суть Ангелы. 

40 Посему как собирают плевелы и огнём сжигают, так 

будет при кончине века сего: 

41 пошлёт Сын Человеческий Ангелов Своих, и соберут из 

Царства Его все соблазны и делающих беззаконие, 

42 и ввергнут их в ПЕЧЬ ОГНЕННУЮ; там будет плач и 

скрежет зубов; 

43 тогда праведники воссияют, как солнце, в Царстве Отца 

их. Кто имеет уши слышать, да слышит!» (Библия, Мф. 13). 

 

Спасибо за такую возможность д-ру Гольдштейну из 

Оксфорда, д-ру Х. Бен-Ами из больницы Рамбам в Хайфе, а также 

руководителю проекта в Израиле — профессору Карл Скорецки, 

заведующему отделением молекулярной нефрологии в Бейт Сэфер 

ли-Рэфуа.  
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Самое интересное, что один из предполагаемых потомков 

Аарона — Михаэль Лайтман, чтобы отвести от своего рода 

справедливое возмездие, пытается сейчас в очередной раз 

перенести всю тяжесть вины на евреев. Он даже прямо указывает, 

что новый Холокост евреев вот-вот случится в Америке! Данное 

видео с выступлением М.Лайтмана имеется на Ютубе, где его 

можно легко найти и посмотреть: 

 

 
 

Завершить эту статью я хочу цитатой из Евангелия, прямыми 

словами Христа-Спасителя: 

«Змии, порождения ехиднины! Как убежите вы от 

осуждения в геенну? Посему, вот, Я посылаю к вам пророков, и 

мудрых, и книжников; и вы иных убьёте и распнёте, а иных 

будете бить в синагогах ваших и гнать из города в город; да 

придёт на вас вся кровь праведная, пролитая на земле, от крови 

Авеля праведного до крови Захарии, сына Варахиина, которого вы 

убили между храмом и жертвенником. Истинно говорю вам, что 

всё сие придёт на род сей...» (Мф. 23: 33-36). 
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Это обязан знать каждый верующий и атеист! 
 
Иудеи — избранные Богом люди или проклятые Богом?! 

Давайте задумаемся над этим вопросом. 

Сейчас только и слышно с разных сторон: «Святая земля —

 Израиль!». «Святой Израиль!» И так далее, и тому подобное... 

 

 
 

Израиль славят как иудейские священники в своих 

синагогах, так и христианские священники, читая молитвы во 

славу Израиля и Сиона в храмах Христа!  
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А ведь прародина иудеев никогда НЕ БЫЛА святой землёй!  

Наоборот, это была земля проклятых Богом людей, которых 

врачеватель и пророк Моисей вывел однажды из Древнего Египта. 

При внимательном изучении иудейской Торы и христианской 

Библии следует однозначный вывод: вышедшие из Египта под 

предводительством Моисея люди болели страшными кожными 

болезнями. Одной из них была проказа. Вот свидетельство о том в 

Библии: «Много также было прокажённых в Израиле при 

пророке Елисее» (Лк. 4: 27).  

То есть, даже спустя 7 веков после смерти Моисея, уже при 

другом пророке — Елисее (он жил на 7 веков позже Моисея, 

согласно библейской энциклопедии) — в Израиле ТАКЖЕ было 

много прокажённых! 

Лепра (проказа) в стародавние времена считалась болезнью, 

посланной в наказание Богом. Её так и называли: «Божье 

проклятие». Эта болезнь как раз и поразила Иудеев, выведенных 

Моисеем из Древнего Египта.  

Сейчас принято в христианских храмах рассказывать сказочку 

про то, как Моисей водил свой народ по пустыне в течение 40-ка 

лет. А с какой целью он водил тех ПРОКАЖЁННЫХ по пустыне 

так долго — тайна покрытая мраком!  

Религиозным деятелям иудаизма и христианства, да и ислама 

тоже, сегодня почему-то не хочется афишировать народу этот 

факт, несмотря на то, что об этом открыто писали в Российской 

империи во времена Николая II и ранее.  

Если открыть библейскую энциклопедию дореволюционного 

издания, в ней можно прочесть следующую информацию: 

«Относительно этой опаснейшей для окружающих болезни, 

которая «охватывает собою все кости и мозг», «в Моисеевом 

законодательстве содержатся строжайшие предписания и 

указаны подробнейшие меры... Он очень подробно описывает 

проявления этой болезни и даёт ясные и точные предписания для 

излечения оной. Жир и кровь и другие предметы пищи, 

возбуждающие и усиливающие естественную наклонность к 

болезням кожи, им были строго воспрещены Иудеям». («Иллю-
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стрированная полная популярная библейская энциклопедия». Труд 

и издание Архимандрита Никифора, Москва, типография А.И. 

Снегирёвой, 1891 год, стр. 488, 581). 

Вот, оказывается, почему иудеи не едят свинину и едят всё 

кошерное, т.е. обескровленное! Они соблюдают традицию своих 

прокажённых предков! Мол, они так жили, и мы так живём! 

Сегодня принято умалчивать и о том, почему не кому-то 

другому, а именно библейским иудеям пророк Моисей вручил 

первый письменный (!) «закон Божий» — известный как десять 

заповедей: «не убий!», «не кради!», «не лжесвидетельствуй!» и 

так далее.  

А ведь, если задуматься, то разум должен подсказать любому 

человеку ответ на этот вопрос. Моисей потому принёс выходцам 

из Египта эти десять заповедей, выбитых в камне (на века!), что 

эти Жиды прежде убивали людей, крали у них добро а также 

лжесвидетельствовали в отношении тех, кого они грабили и 

убивали... 

Каменные скрижали с божьими заповедями были им 

памяткой, рассчитанной на века! 

Когда же на грешную иудейскую землю пришёл Христос-

Спаситель, он прекрасно понимал и различал, что, с одной 

стороны, имеется род так называемых Иудеев, который руководит 

всеми евреями, (это священнический род Аарона Левитянина, 

брата Моисея), а с другой стороны, есть подвластный Иудеям 

народ — это изначально местная беднота, осколки различных 

семитских племён, которым подлые, жаждущие власти Иудеи 

смогли навязать свой «Божий закон», названный ими 

«Второзаконием».  

В силу этого различения и понимания исторической ситуации 

Христос-Спаситель по-разному относился к Иудеям и к «народу 

Израильскому». Свой приход на их землю он объяснил 

совершенно ясно: «Я послан только к погибшим овцам дома 

Израилева» (Мф. 15: 24). Иудеям же, которые постоянно искали 

случая убить Христа-Спасителя, он сказал иные слова: «Ваш отец 

https://youtu.be/Xa5fDFhIDQA
https://youtu.be/Xa5fDFhIDQA
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диавол; и вы хотите исполнять похоти отца вашего. Он был 

человекоубийца от начала и не устоял в истине, ибо нет в нём 

истины. Когда говорит он ложь, говорит своё, ибо он лжец и 

отец лжи. А как Я истину говорю, то не верите Мне. Кто из вас 

обличит Меня в неправде? Если же Я говорю истину, почему вы не 

верите Мне? Кто от Бога, тот слушает слова Божии. Вы 

потому не слушаете, что вы не от Бога. На это Иудеи отвечали 

и сказали Ему: не правду ли мы говорим, что Ты Самарянин и что 

бес в Тебе? Иисус отвечал: во Мне беса нет; но Я чту Отца 

Моего, а вы бесчестите Меня. Впрочем Я не ищу Моей славы: 

есть Ищущий и Судящий...» (Ин. 8: 44-50).  

Как видите, эти слова Спаситель говорил именно Иудеям. И 

не надо сейчас «включать дурака» и говорить, мол, «не знаем мы, 

кому именно были сказаны слова Христа: «ваш отец диавол!», 

фарисеям, каким-то!» 

Иудеям они были сказаны! Приведенная выше цитата из 

Евангелия это ДОКАЗЫВАЕТ! 

Что касается лукавства многих священников-христиан по 

этому поводу, они дают народу ответ лживый потому, что глава 

РПЦ сегодня тесно общается и лобызается с библейскими 

Иудеями, потомками Аарона Левитянина, и даже принимает от них 

дорогие подарки! Свидетельство тому — наш телевизор и вот эти 

фотографии: 

 

Патриарх Кирилл и Иудеи. 
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Так вот, если Спаситель-Христос сказал Иудеям: «ваш отец 

диавол», то «овцам Израилевым», которых Он хотел спасти от ига 

иудейского, Спаситель сказал совершенно другие слова: «Не 

здоровые имеют нужду во враче, но больные; Я пришёл 

призвать не праведников, а грешников к покаянию» (Лк. 5: 31-

32). 

В эти слова был вложен Спасителем как прямой смысл (среди 

народа Израильского тоже было много больных и даже 

прокажённых, как и среди Иудеев), так и переносный смысл, 

указывающий на то, почему Христос пришёл спасать не славян, не 

греков, не негров, не турок, а одних только израильтян! Причём 

слово «только» здесь ключевое! «Я послан только к погибшим 

овцам дома Израилева» (Мф. 15: 24). 

Ответ на вопрос, почему же надо было на тот момент спасать 

только их? — нам тоже даёт Библия. Ни один народ в мире не 

попал на тот момент в такую кабалу, в какую попали «овцы дома 

Израилева». Доказательство тому опять же содержит в себе 

Библия: «Отвергшийся закона Моисеева, при двух или трех 

свидетелях, без милосердия наказывается смертью» (Библия. К 

евреям, 10: 28). 

 

Вдумайтесь! Что это за смертельно опасная «вера в Бога» 

имелась у «погибших овец Израилевых», сопряжённая с какими-то 

обязанностями, за неисполнение которых верующего полагалась 

жестоко убить???  

Оказывается, Иудеи навязали «народу Израилеву» не просто 

веру в Бога, а закон! Причём этот закон был чрезвычайно жесток, и 

к Богу он на самом деле не имел никакого отношения! 

Чтобы было понятно, почему так, почему иудейский закон не 

имел и не имеет к Богу никакого отношения, приведу простую 

аналогию.  

Все мы знаем, что несколько десятилетий назад была Вторая 

Мировая война, которую развязал 1 сентября 1939 года Адольф 

Гитлер. Он имел огромную армию, вооружённую самым 
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современным на то время оружием, и когда он вознамерился 

покорить с помощью своей армии сначала Европу, а затем и СССР, 

он стал внушать всем своим солдатам, что им будет помогать в 

этом деле сам Бог! А чтобы солдаты Вермахта всегда помнили 

ЭТО и не могли забыть ЭТО, на пряжках ремней всех солдат были 

выбиты слова «С нами Бог!» («Gott mit Uns»). 

 

 
 

Кто-то в здравом уме сегодня будет утверждать, что, 

действительно, сам Бог помогал Гитлеру?!  

Здравомыслящие люди говорят: если кто-то и помог Гитлеру 

и его солдатам лишить жизни 50 миллионов человек разных 

национальностей и ещё 100 миллионов сделать калеками, то это 

только библейский дьявол! 

Вот и Христос, когда он узнал, какой «Божий Закон» Иудеи 

навязали «овцам дома Израилева», сказал Иудеям такие же слова: 

«Ваш отец диавол; и вы хотите исполнять похоти отца 

вашего...» (Ин. 8: 44).  

 

Далее, дорогие мои атеисты и верующие, включайте мозги и 

начинайте внимательно слушать по этой ссылке: 

https://www.youtube.com/watch?v=f12lI_dbJJY главного раввина 

России Берл Лазара, который однажды пришёл в студию 

центрального российского телеканала, чтобы рассказать 

россиянам, что такое «иудейская Тора»: 
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«Ветхий завет Библии — это и есть иудейская Тора. В неё 

входит "Пятикнижие Моисея", далее 24 книги — это "Пророки", 

"Писания", "Псалмы Давида" и т.д. "Тора" никогда не будет 

изменена. В Торе невозможно изменить слово или закон. Это не 

может сделать даже самый мудрый человек на свете! Это не 

могут изменить и все раввины, даже если они соберутся вместе, 

потому что, если изменить в "Торе" хотя бы одну букву, 

посчитав, что она написана неправильно, значит вся "Тора" 

написана неправильно!» 
 
Теперь смотрите, что мы имеем, и что кроется за словами «в 

"Торе" невозможно изменить слово или закон». 

Мы имеем, во-первых, свидетельство от главного раввина 

России, что «иудейское Второзаконие» — это до сих пор 

действующий закон, и никто не вправе его отменить, потому как 

он якобы «от Бога»! И, во-вторых, мы имеем возможность увидеть 

те тексты «иудейской Торы», прочитав которые Христос спаситель 

сказал Иудеям: «ваш отец диавол!» 

Итак, открываем Библию,  находим в ней «Ветхий завет», 

который и есть «иудейская Тора», как сказал раввин Берл Лазар, 

находим и читаем там «Второзаконие», главу 6, стих 1: 
 
«Вот заповеди, постановления и законы, которым повелел 

Господь, Бог ваш, научить вас, чтобы вы поступали так в той 

земле, в которую вы идёте, чтобы овладеть ею». 
 
Вам не напоминает это инструкцию оккупационным войскам? 

Ведь речь здесь идёт о том, что некий Господь-Бог повелел 

«своему избранного народу» пойти и овладеть чьей-то землёю! Ну 

прямо как Гитлер повелел своим солдатам вероломно напасть в 

1941 году на СССР! 
 
Читаем далее:  

«Если вы будете слушать законы сии и хранить и 

исполнять их, то Господь, Бог твой, будет хранить завет и 

милость к тебе, как он клялся отцам твоим, и возлюбит тебя, 
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и благословит тебя, и размножит тебя, и благословит плод 

чрева твоего...» (Библия. Пятая книга Моисеева. Второзаконие 7: 

12-13). «И никаких лютых болезней Египетских, которые ты 

знаешь, не наведёт на тебя, но наведёт их на всех, 

ненавидящих тебя. И истребишь все народы, которые Господь, 

Бог твой, даёт тебе. Да не пощадит их глаз твой...» (Библия. 

Пятая книга Моисеева. Второзаконие 7: 15-16). 

В этом коротком тексте из Торы, как мы видим, есть 

упоминание и про «лютые болезни Египетские», «которые ты 

знаешь» (сказано «народу Израилеву»), есть и указание 

«истребить все народы»!  

Тут, как говорится, Адольф Гитлер нервно курит в сторонке! 

Куда уж ему до Иудеев с их нечеловеческой жестокостью! 
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Читаем дальше тексты Торы, которая есть закон для иудеев, 

и не может быть отменена, поскольку она ведь "богоданная"! 

«И будет Господь, Бог твой, изгонять пред тобою народы 

сии мало-помалу. Не можешь ты истребить их скоро, чтобы 

не умножились против тебя полевые звери. Но предаст их тебе 

Господь, Бог твой, и приведёт их в великое смятение, так что 

они погибнут. И предаст царей их в руки твои, и ты 

истребишь имя их из поднебесной: не устоит никто против 

тебя, доколе не искоренишь их. Кумиры богов их сожгите 

огнём...» (Библия. Пятая книга Моисеева. Второзаконие 7: 22-25). 
 
Здесь, пожалуй, самое интересное. Мы видим, что Иудеи 

поставили перед «сынами Израилевыми» задачу на длительную 

перспективу — искоренять народы с лица земли мало-помалу. 

При этом сказано, что помогать им в этом деле будет их Господь-

Бог. Понятное дело, что истребить тот или иной народ сразу 

невозможно. На истребление только индейцев в Америке у них 

ушло почти пять веков! Вот оно ветхозаветное «мало-помалу»! 

Сейчас эти «сыны Израилевы» также «мало-помалу» 

истребляют с лица земли нас, славян, которых они в своих книгах 

называют «хананеями»! Об этом убийственном факте (о том, что 

поставлена такая цель перед "сынами Израилевыми" — истребить 

всех славян-«хананеев») я рассказал в отдельной статье «ЭТО 

ОБЯЗАН ЗНАТЬ КАЖДЫЙ СЛАВЯНИН».  
 
Итак, есть кто-то, кто до сих пор не понимает, почему 

Христос-Спаситель сказал в адрес «библейских Иудеев»: «ваш 

отец диавол, и вы хотите исполнять похоти отца вашего» (Ин. 8: 

44)?! Или всем уже всё понятно?! 

Если всем всё понятно, дальше я советую верующим людям 

начинать веровать в скорое исполнение пророчества Христа о 

Жатве!  

Наши священники, замеченные в большой любви к Иудеям, 

давно уже заморочили мозги верующему люду «Откровением 

святого Иоанна Богослова», которое завершает книгу-сборник 

https://cont.ws/@antonblagin/244451
https://cont.ws/@antonblagin/244451
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«Новый завет Иисуса Христа». И поскольку это «Откровение» 

завершает «Новый завет», у многих сложилось впечатление, что 

слова какого-то Иоанна Богослова определяют будущее 

человечества! 

На самом деле, в «Новом завете Иисуса Христа» нет ничего 

главнее слов самого Иисуса Христа! А он, Спаситель, будущее 

человечества обрисовал так:  

«Сеющий доброе семя есть Сын Человеческий; поле есть 

мир; доброе семя – это сыны Царствия, а плевелы – сыны 

лукавого; враг, посеявший их, есть диавол; жатва есть кончина 

века, а жнецы суть Ангелы. Посему как собирают плевелы и огнём 

сжигают, так будет при кончине века сего: пошлёт Сын 

Человеческий Ангелов Своих, и соберут из Царства Его все 

соблазны и делающих беззаконие, и ввергнут их в ПЕЧЬ 

ОГНЕННУЮ; там будет плач и скрежет зубов; тогда 

праведники воссияют, как Солнце, в Царстве Отца их. Кто имеет 

уши слышать, да слышит!» (Мф. 13: 37-43). 

В завершение скажу, что Иудеи хорошо знают об этом 

пророчестве Христа, которым он определил ИХ, Иудеев, судьбу — 

они окажутся в конце-концов в «печи огненной». А поскольку 

они, Иудеи, «умны на зло» (Иер. 4: 22), они пока сделали из этого 

пророчества Христа-Спасителя страшилку для всех евреев под 

названием «ХОЛОКОСТ», что означает всесожжение. 

Как Иудеи уже больше века пугают Холокостом 6.000.000 

«овец Израилевых», свидетельствуют имеющиеся в Интернете 

вырезки из номеров американских газет «Нью-Йорк Таймс» и 

других, в которых про этот Холокост упоминается аж с 1869 года! 

Кто-то из англоговорящих людей сделал даже видеозапись 

подшивки английских номеров газет, в которых истерия по 

поводу «Холокоста 6 millions Jews» нагнеталась за несколько 

десятилетий до начала Второй Мировой войны, начиная с 1915 

года. Ссылка на видео: https://youtu.be/jJ2X8UWHOjY 

В завершение этой статьи, я хочу сказать всем своим 

читателям следующее: что бы Иудеи ни делали дальше, какие бы 
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козни они ни строили всему человечеству, финал их истории будет 

однозначно таким, каким напророчил его Христос-Спаситель! А 

его слово самое верное! И мне кажется, именно это обязан сегодня 

знать каждый верующий человек! Да и каждый атеист тоже. 
 
Комментарии к данной статье: 

Татьяна Завьялова: РЕЗОНАНС, однако... 

Андрей Стерхов: Татьяна, а в чём резонанс то? Для того, 

чтоб это понять, нужно было очень внимательно прочесть всю 

Библию. И вот после последней книги Откровений наступает 

прозрение. Эта самая «ближневосточная национальность» 

изначально была проклята Богом. История с потопом, с Ноем, 

уничтожение Содома и Гоморы... Моисея не было 40 дней 

(молился на Синае), а спустившись, он офигел, когда увидел, что 

эта народность себе сделала "тельца золотого"... Дебилы именно с 

точки зрения медицины! Но, напрашивается вопрос: откуда у 

рабов, собиравшихся впопыхах бежать набралось такое количество 

золота. У рабов! Так вот, Бог терпел это, терпел и через их же 

пророков завещал им мессию, но.... этот народ и здесь облажался, 

ввиду того, что они по сути есть дегенераты конченные... Не Пилат 

Иисуса на крест отправил, а именно этот самый народ, когда 

кричали: «Распни его!». И самое худшее, что они тогда могли 

проорать, были слова, которые определили навечно их паскудную 

судьбу: «Кровь его на наших руках!». Ведь Понтий Пилат тогда 

демонстративно омыл перед ними руки, что значило — он снимает 

с себя ответственность и перекладывает на них. А они и рады 

были... 

Татьяна Завьялова: Андрей, я вообще-то про мой резонанс с 

тем, что написал Антон Благин. Это во-первых. Во-вторых, я в 

теме... потому как глубоко взрослый человек. Сама писать об этом 

я трушу, ибо отвечать оппонентам так умно, профессионально, как 

А.Благин, я не умею. 

AleSha: в общем, пора выполнять завет Христа и чистить 

землю от «плевел». Другого пути нет, что время терять? При этом 

жиды открыто говорят о своей цели уничтожения славян и активно 
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действуют в этом направлении. Вся русофобская история в мире 

— следствие этих потуг. Может хватит в «терпил» играть? 

Антон Благин: «христова Жатва», описанная в «Новом 

завете», предусматривает уничтожение паразитов («плевел») 

одновременно во всех странах мира («поле есть мир!»), иначе этот 

«священный богоугодный акт» не достигнет своей цели —

 очистить планету от мирового зла. Поэтому, всё, что требуется 

сейчас (от верующих людей прежде всего) — это максимально 

распространять ЗНАНИЕ, изложенное в данной публикации. Чем 

быстрее это ЗНАНИЕ овладеет массами, достигнет сознания 

каждого, тем быстрее исполнится пророчество Спасителя о Жатве. 

……… 

Спустя три дня после публикации в Интернете этой статьи, 

мне пришло короткое письмо из Молдавии.  

«Уважаемый Антон! Наверное это совпадение, но я недавно 

написал в Фэйсбуке почти точно такую же статью.... Однако, я 

добавил в своей статье кое-что, что Вы, наверное, упустили. 

Сказано также в Библии: 

«Кто делает грех, тот от диавола, потому что сначала 

диавол согрешил. Для сего-то и явился Сын Божий, чтобы 

разрушить дела диавола» (1 Ин. 3: 8). 

Следовательно, раз за этим пришёл Иисус и пришёл только к 

евреям и в Израиль, значит дьявал в то время был там, в этой 

стране, и среди этого народа. И вот тому подтверждение из 

Библии: 

«Злословие от тех, которые говорят о себе, что они 

Иудеи, а они не таковы, но сборище сатанинское» (Откровение, 

2: 9). 

Получается, что для Христа и апостолов Иудеи были — 

однозначно сатанисты! А для нынешних христиан почему-то нет! 

Получается, что все современные христиане иудами стали, 

пошли по стопам того Иуды, который потом повесился после 

предательства Христа?  

Было б неплохо добавить эти факты в вашу статью. Если 

добавите, то напишите там, что от Коли из Кишинева! Будет 

приятно...» 
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В следующей главе я хочу показать, как религиозная история, 

отчасти вымышленная, отчасти правдивая, стыкуется с реальной 

историей еврейского народа.  

Пока не отменён «Моисеев Закон» — евреи для 
человечества как коррозия для железа! 

 
Эту главу я начинаю с эпиграфа: «Евреи для человечества как 

коррозия для железа! Если их не остановить, то скоро созданные 

Богом люди исчезнут совсем, а планету будут населять одни 

только "дети дьявола"!» 

Если кого-то шокировало моё заявление, слегка успокою 

читателя: не всех евреев я уподобляю разъедающей железо 

коррозии, а только ту весьма весомую часть еврейского социума, 

которая из века в век играет для всего человечества роль 

"библейского дьявола", то есть развратника, соблазнителя, 

провокатора, манипулятора, хохмача-пародиста, гея, и, наконец, 

человекоубийцы.  

О том, что это не я, Антон Благин, русский писатель и 

исследователь Библии, 57-ми лет от роду, наделил евреев 

дьявольской ролью, говорят многие исторические 

свидетельства... 
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Когда меня ещё не было на свете, а именно в 1920 году, 

видный политический деятель Великобритании Уинстон Черчилль 

опубликовал в английской газете газете «Herald» за 8 февраля 

статью «Zionism & Bolshevism», где он, оценивая происходящие в 

ту пору в России события, охарактеризовал их такой метафорой: 

«Толпа исключительных личностей из подонков больших 

городов Европы и Америки схватила за волосы русский народ и 

установила своё господство над огромной империей», — вот его 

точные слова.  

Рассуждая о «плохих» и «хороших» евреях, Уинстон Черчиль 

написал: «Несмотря на наложенные на них ограничения, 

российские евреи сыграли почётную и успешную роль в 

национальной жизни России. Как банкиры и промышленники они 

сильно продвинули экономическое развитие России, и они были 

среди первых создателей таких замечательных организаций как 

Российские кооперативные общества. В политике они 

поддерживали большей частью либеральные и прогрессивные 

движения. Они были среди наиболее решительных сторонников 

дружбы с Францией и Великобританией. 

Сильнейшее противодействие всем этим сферам еврейской 

деятельности оказали евреи-интернационалисты. 

 Приверженцами их жуткой конфедерации являются 

отбросы общества в тех странах, где евреев преследуют как 

расу. Большинство из них, если не все, отказались от веры 

предков и оставили все надежды на жизнь в мире ином. Это 

движение не является чем-то новым среди евреев. Со дней 

Спартака (Вейсгаупта) до Карла Маркса, и дальше до Троцкого 

(Россия), Белы Куна (Венгрия), Розы Люксембург (Германия) и 

Эммы Гольдман (Соединенные Штаты), этот мировой заговор с 

целью свержения цивилизации и установления общества, 

...которое основано на зависти и невозможном равенстве, 

постепенно расширялся. Он сыграл свою заметную роль в 

трагедии Французской революции, как это талантливо показала 

современная писательница миссис Вебстер. Он (мировой заговор) 
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был главным источником каждого подрывного движения в 19-ом 

веке.  

Сейчас же, эта группа исключительных личностей из 

подонков больших городов Европы и Америки схватила за 

волосы русский народ и установила своё господство над 

огромной империей». 

 

 
 

Это уже не метафора, это проза жизни. 

«Нет нужды преувеличивать роль, сыгранную этими, в 

основном нерелигиозными, евреями-интернационалистами в 

создании большевизма и в свершении Русской революции. 

Безусловно, эта роль очень велика, вероятно, перевешивающая все 

остальные. За исключением Ленина, большинство руководящих 

личностей — евреи. Более того, евреи-вожди вдохновляют и 

являются движущей силой. Так влияние русского по 

национальности Чичерина уступает власти формально 

подчинённого ему Литвинова, а влияние таких русских как Бухарин 

или Луначарский невозможно сравнить с властью евреев Троцкого 

или Зиновьева (диктатора Петрограда), или Красина, или Радека. 
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Господство евреев в советских учреждениях удивляет ещё 

больше. Видную, если не главную роль в терроре ЧК играют евреи, 

и в некоторых случаях еврейки. 

Такую же выдающуюся роль играли евреи в тот период, 

когда Бела Кун правил в Венгрии. Тот же безумный феномен мы 

видим в Германии (особенно в Баварии), где ему способствовала 

временная прострация немецкого народа. Хотя во всех этих 

странах есть много неевреев, настолько же дурных, насколько 

дурны худшие из евреев-революционеров, роль этих последних, 

учитывая небольшой процент евреев среди населения этих стран, 

удивительно велика…» Источник. 

 

Уинстон Черчилль, автор этого взгляда на события, 

творившиеся в России и в мире в начале ХХ века, поведал 

тогда своим читателям НЕ ВСЮ ПРАВДУ. Он по каким-то 

понятным только ему соображениям вполне здраво и честно 

оценил деятельность евреев-большевиков («интернациона-

листов»), а так называемых «религиозных евреев» представил 

как некий диаметрально противоположный им класс якобы 

«праведных евреев».  
Однако, как можно говорить о «праведных религиозных 

евреях», исповедующих «веру предков» — иудаизм, если хорошо 

известна история Иуды, предавшего Христа (это главная сущность 

иудаизма: втираться к кому-то в доверие, а потом предавать!). 

Если хорошо известна история самого Христа, которого 

библейские Иудеи многажды раз искали возможность убить за 

его дела, самые что ни на есть позитивные, которые он творил 

среди простых евреев на глазах у Иудеев?! Это были именно 

«религиозные Иудеи», то есть, «верующие в Бога», как они сами о 

себе говорили! Что сказал им однажды Христос, пришедший 

спасать от них тысячи заблудших и обманутых ими простых 

евреев, тоже известно. Повторю самые знаменитые слова 

Спасителя: «ваш отец диавол, и вы хотите исполнять похоти 

отца вашего...» (Ин. 8, 44). А в каком духовном концлагере тогда 

находились спасаемые Христом евреи («погибшие овцы дома 

http://www.cirota.ru/forum/view.php?subj=58711
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Израилева»), лучше всего объясняет такая строчка Евангелия: 

«отвергшийся закона Моисеева при двух или трёх свидетелях без 

милосердия наказывается смертью...» (Евр. 10: 28).  

Как видите, опять же не я, Антон Благин, ввёл в русский 

лексикон понятие «сыны дьявола»! Оно пришло к нам от Христа-

Спасителя, который общался с Иудеями, потомками Аарона 

Левитянина, брата Моисея, (коэнами!).  

Я же лишь сравнил этих очень опасных «детей дьявола» и 

исполнителей их воли с коррозией, разъедающей железо. Как 

коррозия очень медленно и потому почти незаметно разъедает 

металл, так же и самые худшие представители данного 

библейского социума, объединённые в различные тайные и явные 

сообщества, в том числе и религиозные, пагубно влияют на всё 

остальное созданное Богом человечество, разрушая его 

моральные устои и портя ему, человечеству, кровь в буквальном 

смысле. 

Некоторые люди видят и понимают это, но большинство, к 

сожалению, этого не видит и не понимает! В этом то и состоит 

главная беда нашего общества, которое прямо сейчас стоит на 

пороге очередной большой войны, активно подготавливаемой 

самыми худшими представителями «еврейского социума», 

занимающими в мире различные высокие государственные посты.  
 

 
Марш евреев-правителей. 
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«Группа исключительных личностей из подонков больших 

городов Европы и Америки» (цитирую Уинстона Черчилля) ещё 

несколько лет назад решила, что на Земле должно остаться жить не 

более 500 миллионов человек. Причём эта «идея» была 

фундаментально оформлена в виде новых Скрижалей Завета, 

установленных в США, на территории штата Джорджия. 

 

 
«Третий завет»?! 

 

Представленный на этой фотографии каменный монумент 

был возведен в США, в штате Джорджия, в 1980 году. На его 

восьми каменных «страницах» имеется одинаковый текст на 8-ми 

основных языках мира, в том числе и на русском: 

«Пусть земное население никогда не превышает 500.000.000, 

пребывая в постоянном равновесии с природой. 

Разумно регулируйте рождаемость, повышая ценность 

жизненной подготовки и многообразия человечества. 

Найдём новый живой язык, способный объединить 

человечество. 
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Проявляйте терпимость в вопросах чувств, веры, традиций 

и им подобных. 

Пусть справедливые законы и беспристрастный суд встанут 

на защиту народов и наций. 

Пусть каждая нация сама решает свои внутренние дела, 

вынося на мировой суд общенародные проблемы. 

Избегайте мелочных судебных тяжб и бесполезных 

чиновников. 

Поддерживайте равновесие между личными правами и 

общественными обязанностями. 

Превыше всего цените правду, красоту, любовь, стремясь к 

гармонии с бесконечностью. 

Не будьте раковой опухолью для земли, природе тоже 

оставьте место!» 

 

Все благие намерения этого «Нового Завета» человечеству 

перечёркиваются самой первой фразой: «Пусть земное население 

никогда не превышает 500.000.000, пребывая в постоянном 

равновесии с природой».  

 

Возникает вопрос: а куда девать остальные почти семь 

миллиардов жителей планеты?  

 

Уничтожить их в огне новой Мировой войны? Отравить 

дешёвыми генномодифицированными продуктами питания или 

каким-то иным путём? 

А ведь всё идёт к этому! 

Я вижу это и я предупреждаю всех об этом хотя бы уже 

потому, что в отличие от многих, кто этого не видит, я знаю наше 

прошлое, каким оно было на самом деле. А как исстари говорят 

мудрецы, кто знает реальное прошлое, тот может увидеть и 

реальное, а не иллюзорное будущее!  

И напротив, кто не владеет исторической правдой, разве 

может увидеть реальную историческую перспективу?!  



— 34 — 

 

Посему, свою задачу и свою роль я вижу в просвещении 

людей! Я стараюсь раскрывать в своих статьях то, что ранее 

тщательно скрывалось.  

Разумеется, моя деятельность как писателя вызывает у 

библейских «детей дьявола» жгучее желание всячески меня 

оболгать и выставить в самом худшем свете перед лицом не 

только моих нынешних читателей, но также и всех потенциальных. 

А как иначе они могут поступать, если их «отец» — клеветник и 

лжец! — как сказано в Евангелиях. 

Как они это делают, я могу показать на реальном примере.  

Вот новая публикация на КОНТе некого Экселенца, который 

знает обо мне всё, будто он действующий сотрудник ФСБ, а своё 

ФИО тщательно скрывает: 

«Доброе утро, читатели и писатели! Юмор юмором, но 

нужно и о серьёзном бы вам поведать, именно этим я сейчас и 

займусь, обещаю — будет интересно. 

Те из вас, кто в своё время ознакомился с материалами о 

распространителе фейков — Благине А.П. (его бредни я называю 

«благинятиной»), в курсе того, что я одно время достаточно 

плотно занимался его разоблачением. Это было достаточно 

интересно и познавательно. Если честно, я уже и не думал, что он 

сможет вызвать у меня какой-то интерес, и мне придётся 

вернуться к нему, но раз человек напрашивается, то почему бы и 

не рассказать публике об очередных фактах, которые дадут нам 

новые знания и позволят очередной раз улыбнуться над 

человеческой глупостью. 

Если кто-то из вас раньше не слышал об этом создателе 

фейков, то вы потеряли немного, поверьте. Вкратце — бывший 

радист рыболовного судна из Мурманска люто ненавидит евреев, 

считает их заговорщиками, подменившими историю России, 

называет себя борцом за правду, учёным (моя реакция на его 

открытия — «я плакал»), защитником России, ну, и в том же 

духе... 

В своих публикациях, которые вызывают оргазмическое 

попискивание у его недалёких почитателей, он пользуется самым 

нехитрым приёмом — берёт фейковую информацию, умудряется 
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переврать даже её, и выдает очередную сенсацию. Так было, 

например, с его открытием славянского происхождения Христа 

или с количеством жертв Освенцима. Естественно, как лютый 

антисемит, Благин в своих «исследованиях» не мог не 

использовать «Протоколы сионских мудрецов» (якобы, отчёт о 

слёте значимых евреев с целью составления плана порабощения 

мира). Собственно, о том, что «Протоколы» это подделка, 

известно давно, но особо упоротые продолжают в них верить, а 

некоторые люди «с низкой социальной ответственностью» 

продолжают подогревать этих упоротых. 

Сегодня я хочу рассказать вам о том, как появился этот 

фейк, поведать об авторах, причастных к его появлению и 

показать на некоторые интересные совпадения, в очередной раз 

намекающие на то, что «благинятина» это не просто бред, но и 

чистой воды плагиат. Итак, начнём...»  
 
Прочитать дальнейший текст публикации Экселенца «Фейк 

как причина значительных геополитических изменений. 

Истоки, принципы создания и последствия» можно по этой 

ссылке: https://cont.ws/@exelenc/620421 
 
 Этот Экселенц, как и многие тысячи других евреев (самых 

худших представителей еврейского этноса), пытается самым 

неуклюжим, но вместе с тем и самым изощрённым образом 

убедить политически неграмотных людей в том, что брошюра 

«Протоколы сионских мудрецов» — фальшивка, а я, писатель 

Антон Благин, один из распространителей этой фальшивки. 
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Брошюры «Протоколы сионских мудрецов» разных лет 

выпуска в разных странах: 1903, 1922, 1923 и 1925.  

Я пока лишь замечу, что тексты «Протоколов» для обычного 

человеческого ума столь же ужасны и безчеловечны как и 

тексты «Второзакония Моисеева», которое включено в Библию в 

качестве неотъемлемой части "священного писания" для христиан.  

Когда-то, когда я ещё только начинал изучать Библию, я 

выделил самые впечатлившие меня тексты иудейского 

«Второзакония» и сложил из них вот эту таблицу. В какой главе 

Библии, в какой по счёту строчке находятся эти тексты, тут 

указано: 

 

 
 

Самое интересное, что библейские «сыны дьявола» по поводу 

этих текстов не кричат, что они фэйк, фальшивка! Они признают 



— 37 — 

 

их подлинными! Да, мол, было такое в прошлом, говорят 

они: «эти божьи заповеди повелевали нам истреблять не все 

народы земли вообще, а только те народы, которые были врагами 

народа Израильского».  

Да, они так говорят!  

А куда им деваться то, «сынам дьявола», как не признавать 

эти откровенно экстремистские тексты подлинными, если они 

включены в Библию!!! Не признавать же из-за этого фальшивкой 

саму Библию! 

Есть и ещё одна причина, по которой сегодня можно, не 

боясь, признавать экстремистские тексты «Второзакония 

Моисеева» неотъемлемой частью «святого писания» христиан. — 

Никто не может с достоверной точностью указать время 

свершения этих преступлений против человечества и точное место, 

где творился этот геноцид народов. 

С «Протоколами сионских мудрецов», в которых тоже 

чёрным по белому откровенно прописан геноцид народов планеты, 

а исполнителями тоже указаны евреи, всё обстоит совершенно 

иначе.  

Известно и место, где эти протоколы были зачитаны как 

программа по сокращению численности населения планеты 

радикальными методами и средствами, — это Швейцария, город 

Базель. Известно и время составления этих 

человеконенавистнических планов — «Первый всемирный 

конгресс сионистов» проходил в Базеле в 1897 году. 

Если какие-то евреи хотят сегодня доказать, что «Протоколы 

сионских мудрецов» — это фальшивка, фэйк, казалось бы, что 

проще: вместо воплей, мол «это всё клевета!», надо опубликовать 

в СМИ стенограммы выступлений всех конгрессменов-евреев на 

этом всемирном съезде сионистов! Тогда всё сразу станет ясно. 

Однако, этого никто не сделал до сих пор! 

 

Хотя, чего спорить то?!  
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В текстах "Протоколов", опубликованных в Берлине в 1922 

году ясно сказано, кто их автор! И это не вызывает сомнений: 
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Это снимок 9 страницы «Протоколов». Скачать эту брошюру 

целиком в формате PDF можно здесь. 

Итак, читатель прекрасно видит, что написано на этой 

странице. А написано там следующее, повторюсь ещё раз, вдруг у 

кого-то зрение плохое: 

«Происхождение Протоколов тесно связано с так 

называемым сионистским движением, которое в 90-х годах XIX 

века основал и возглавлял Теодор Герцль, издавший в 1896 году 

книгу «Еврейское государство».  

 

Что предшествовало этому, нам рассказал в 1920 году уже 

упомянутый ранее Уинстон Черчилль, военный министр 

Великобритании: «В результате завоевания Палестины 

(английскими войсками — комментарий А.Б.), Британское 

правительство получило возможность, и на него легла 

ответственность, обеспечить еврейскому народу во всём мире 

обретение своего дома и центра национальной жизни. Конечно, 

Палестина слишком мала, чтобы принять более чем часть 

еврейского народа, да и большинство евреев не пожелают туда 

http://www.odigitria.by/wp-content/uploads/2012/07/Protokoli.pdf
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переселиться. Но если при нашей жизни будет создано на берегах 

Иордана еврейское государство под покровительством 

Британской короны, в котором смогут жить три-четыре 

миллиона евреев — это будет, со всех точек зрения, событие 

благоприятное для мировой истории, находящееся в гармонии с 

подлинными интересами Британской империи».  

Источник: http://www.cirota.ru/forum/view.php?subj=58711 

 

 
 

То есть, в Великобритании ещё в конце XIX века решили 

(после того как английские войска оккупировали Палестину), мол, 

пришла пора организовать там «домик для трёх-четырёх 

миллионов евреев». По этому поводу в Швейцарии, в городе Базеле 

как раз и собирались в 1897 году сотни евреев-конгрессменов. 

Однако, после выступления нескольких лидеров СИОНИЗМА 

мнения собравшихся о том, как лучше всего ЭТО сделать, 

разделились.  

«Еврей из Одессы Ашер Гинцберг видел единственное и 

необходимое решение еврейского вопроса в подготовке 
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еврейством мирового революционного переворота во всех странах 

еврейского рассеяния и в первую очередь в России, самодержавный 

царский строй которой являлся главной преградой для 

осуществления еврейского всемирного владычества». 

Начиная примерно с 1920 года у политиков нееврейского 

происхождения уже не оставалось никаких сомнений в том, что 

ставшие достоянием гласности в 1903 году чудовищные 

«Протоколы» были текстом доклада Ашера Гинцберга на том 

самом «Первом всемирном сионистском конгрессе», который 

состоялся в Швейцарии в Базеле в 1897 году.  

Как готовился революционный переворот в России, сегодня 

хорошо известно.  

Первая попытка такого революционного переворота 

состоялась в 1905 году. Потерпев тогда неудачу, сионисты 

поменяли тактику и стратегию. Поскольку в правительстве 

Российской империи к началу ХХ века скопилось достаточное 

количество представителей мирового еврейства и масонства, они 

решили (как это обычно делается при осаде неприступной 

крепости) совершить диверсию — открыть изнутри ворота, 

сдерживающие массовое попадание евреев в Россию, то есть, 

отменить на законодательном уровне так называемую «черту 

постоянной еврейской оседлости», установленную ещё российской 

императрицей Екатериной II для нескольких миллионов евреев! 

 

«Черта оседлости (полное название: Черта постоянной 

еврейской оседлости) — в Российской империи с 1791 по 1917 год 

(фактически по 1915 год) — граница территории, за пределами 

которой запрещалось постоянное жительство евреям (то есть 

иудеям), за исключением нескольких категорий, в которые в разное 

время входили, например, купцы первой гильдии, лица с высшим 

образованием, отслужившие рекруты, ремесленники, приписанные 

к ремесленным цехам, караимы, горские и бухарские евреи. 

Площадь территории — около 1 224 008 км²». Источник: 

https://ru.wikipedia.org/wiki/Черта_оседлости 
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Известно, что эта диверсия была совершена в два этапа.  

6 августа 1915 года российскому императору Николаю II 

было доложено о заседаниях Совета министров по еврейскому 

вопросу. Николай II якобы «в принципе одобрил намеченные 

меры». Далее Совет министров Российской империи уполномочил 

министра внутренних дел немедленно издать циркуляр, разре-

шающий евреям, проживавшим в пределах "Черты постоянной 

еврейской оседлости" свободное жительство во всех городах 

Российской Империи, за исключением столиц и местностей, 

подведомственных министрам двора и военному.   

А 9 августа 1915 года на заседании Совета министров 

состоялось утверждение акта. Его подписали все министры, за 

исключением министра транспорта С.В.Рухлова. 

 

Так случились российские «Хиросима» и «Нагасаки»...  

 

О том, что «в Государственной Думе затевается хуже, чем 

государственная измена...» депутат Государственной Думы 

Российской империи Михаил Меньшиков буквально кричал 

четырьмя годами ранее. Он был одним из лучших русских 

публицистов своего времени, литературным критиком и 

общественным деятелем, сотрудником газеты «Новое время». В 

1911 году Михаил Меньшиков озвучил и написал следующие 

слова: «В Государственной Думе затевается хуже, чем государ-

ственная измена, — затевается национальное предательство, — 

разрешение целому иностранному народу сделать нашествие на 

Россию, занять не войной, а коммерческим и юридическим 

насилием нашу территорию, наши богатства, наши промыслы и 

торговлю, наши свободные профессии и, наконец, всякую власть в 

обществе. Под скромным именем «еврейского равноправия», 

отстаивающие его русские идиоты в самом деле обрекают 

Россию на все ужасы завоевания, хотя бы и бескровного. 

Подчёркиваю слово ужасы: вы, невежды в еврейском вопросе, вы, 

политические идиоты, — посмотрите же воочию, что делается 
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уже в захваченных евреями христианских странах. Посмотрите, в 

каком состоянии находится народ тех славянских стран, которые 

опаршивлены еврейским населением, хотя бы стран давно 

конституционных. Поглядите, как изнывает русское племя — 

такое же, как и мы, в австрийской Галиции. Поглядите, в каком 

унижении и нищете русское племя той части России, которая 

когда-то была захвачена Польшей и отдана на съедение 

паразитного народца. Ведь то же самое, а не что иное, вы 

готовите и для великой России, единственной страны в 

христианстве, ещё не вполне доступной для жидовства...» 

(Процитировано по книге Александра Селянинова «Тайная сила 

масонства», Санкт-Петербург, 1911 год).  

 

Это «национальное предательство» можно считать началом 

удачного осуществления планов сионистов, сформулированных 

Ашером Гринцбергом в «Потоколах» и озвученных им в 1897 

году на первом «Всемирном конгрессе сионистов», прошедшем в 

Швейцарии. 

Должен заметить, что Швейцария знаменита не только тем, на 

её территории прошёл первый «Всемирный сионистский 

конгресс».  

Ровно 100 лет назад с территории Швейцарии отправился в 

Россию делать революцию в опломбированном вагоне в числе 

большой группы революционеров В.И.Ленин.  

Список людей, находившихся в компании Владимира Ленина, 

опубликовала в 1917 году петербургская газета «Общее дело»: 

Абрамович, Александр Емельянович. 

Абрамович, Мая Зеликов, род. 27 марта 1881 г. 

Айзенбунд, Меер Кивов, род. 21 мая 1881 г. в Слуцке. 

Айзентук. 

Арманд, Инеса Федоровна, род. в 1879 г. в Москве. 

Бойцов Н. 

Бриллиант, [Сокольников], Григорий Яковлевич, род. 02 

августа 1888 г. в Ромнах. 
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Гоберман, Михаил Вульфович, род. 06 сент. 1892 г. в Москве. 

Гребельская, Фаня, род. 19 апреля 1991 г. в Бердичеве. 

Константинович, Анна Евгениевна, род. 19 авг. 1866 г. в 

Москве. 

Кон, Елена Феликсовна, род. 19 февраля 1993 г. в Якутске. 

Линде, Иоган Арнольд Иоганович, род. 06 сентября 88 г. в 

Голь-дингене. 

Мариенгоф, Анатолий Борисович, род. 1897-1962. 

Мириенгоф, Илья Давидович, род. 25 окт. 1877 г. в Витебске. 

Мириенгоф, Мария Ефимовна, род. 01 марта 1886 г. в 

Витебске. 

Пейнесон, Семен Гершович, род. 18 декабря 1887 г. в Риге. 

Погосская, Буня Хемовна, род. 19 июля 1889 г. в Рикинах (при 

ней — сын Рувим, род. 22 мая 13 г.). 

Раввич, Сарра Наумовна, род. 01 августа 1879 г. в Витебске. 

Радомысльский, [Г.Зиновьев, Апфельбаум],  

Овсей Гершен Аронович, 20 сентября 1882 г. в Елисаветграде. 

Радомысльская, Злата Эвновна, род. 15 января 1882 г. 

Радомысльский, Стефан Овсеевич, род. 17 сентября 1880 г. 

Ривкин, Залман Бэрк Осерович, род. 15 сентября 1883 г. в 

Велиже 

Розенблюм, Давид Мордухович, род. 09 авг. 1877 г. в Борисове 

Сафаров, Георгий Иванович, род. 03 ноября 1891 г. в 

Петрограде 

Сковно, Абрам Анчилович, род. 15 сентября 1888 г. 

Слюсарева, Надежда Михайловна, род. 25 сент. 1886 г. 

Сулишвили, Давид Сократович, род. 8 марта 1884 г. Сурам, 

Тифл. губ. 

Ульянов, Владимир Ильич, род. 19 [10] апреля 1870 г. 

Симбирск, (Ленин). 

Ульянова, Надежда Константиновна, род. 14 февр. 1869 г. в 

Петрограде. 

Усиевич, Григорий Александрович, род. 06 сентября 1990 г. 
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Харитонов, Моисей Мотъков, род. 17 февраля 1887 г. в 

Николаеве. 

Цхакая, Михаил Григорьевич [Миха], род. 02 января 1865 г. 

Шнейсон.  Источник: http://www.dal.by/news/89/06-09-12-31/  

 

Революционер Бурцев, редактор газеты «Общее дело», 

уточнил, что это был только первый поезд и первый вагон, за ним 

последовали ещё два вагона с сотнями революционеров. 

Я лично не раз читал у разных историков эту информацию 

про «опломбированный вагон», в котором приехали в Россию 

Ленин и Ко, и плохо представлял себе, как могли ехать в Россию 

из Швейцарии спрятавшиеся за таможенными пломбами десятки 

евреев-революционеров. А недавно этот секрет раскрыл 

швейцарский русскоязычный сайт: 

 

 
 

«В швейцарском «Национальном музее» («Landesmuseum») в 

Цюрихе начала работать экспозиция «1917 год: революция, 

Россия и Швейцария» («1917: Revolution, Russland und die 

Schweiz»). Выставку можно будет посетить до 25 июня 2017 

года. В центре цюрихской экспозиции, ставшей результатом 
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тесного сотрудничества швейцарских, российских и немецких 

историков и музейщиков, находится история отношений России и 

Конфедерации в эпоху двух российских революций». Источник: 

http://www.swissinfo.ch/rus/видео_швейцарская-эмиграция-в-

россию-перед-1917-годом/42983854 

 

Вот разгадка секрета! 

«Швейцарец Фриц Платтен был тем самым человеком, 

который в 1917 году тайно провез Ленина в поезде через 

Германию до России. Впоследствии ему пришлось дорого 

заплатить за свои честолюбивые революционные мечты — в 1942 

году он был расстрелян в советском исправительно-трудовом 

лагере». 

 

 
 

«Фриц Платтен, сын рабочего из кантона Санкт Галлен, был 

прирожденным оратором, талантливым политиком и дамским 
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угодником. В 1915 году на Циммервальдской конференции 

социалистов он познакомился с Лениным. Эта встреча, 

переросшая затем в тесную дружбу, стала для Платтена, 

который ещё недавно был учеником слесаря, воистину 

судьбоносной. Он был полностью на стороне Ленина, целью 

которого была мировая революция через превращение войны 

империалистической в войну гражданскую. Другой швейцарец, 

Роберт Гримм (Robert Grimm), социал-демократ из Берна, был 

противником идей Ленина, а значит и оппонентом Платтена. 

В результате Октябрьской революции Ленин возглавляет 

новое советское государство, начинается и звездный час самого 

Платтена, который, в том числе, становится членом 

руководства Коминтерна. Но затем режим начинает 

ужесточаться, к концу 1930-х годов террор обрушивается и на 

руководящие кадры, Платтена объявили контрреволюционером и 

в 1942 году расстреляли в лагере Липово, Няндомского района 

Архангельской области.  

Фриц или Фридрих Платтен стал самой знаменитой 

швейцарской жертвой сталинского террора. Как же такое 

могло произойти?..» 

Автор: Штефан Босс (Stefan Boss), г. Базель.  

(Источник: http://www.swissinfo.ch/rus/русская-революция---

100-лет_фриц-платтен-и-цена-революционных-

иллюзий/43076078?ns_mchannel=ps&ns_campaign=RussFront&ns_s

ource=yandex&yclid=2567723971287718498 ). 

 

Обратите особое внимание на фразу в тексте Штефана 

Босса: «...затем режим начинает ужесточаться, к концу 1930-х 

годов террор обрушивается и на руководящие кадры... Платтен 

стал самой знаменитой швейцарской жертвой сталинского 

террора...» 

Про «красный террор» евреев-большевиков, совершивших в 

октябре 1917 года под руководством Ленина и Троцкого 

революцию в России, не говорится не слова, хотя организованная 

ими Гражданская война 1918-1922 годов была чудовищной по 

жестокости и числу жертв, зато швейцарец талдычит о 
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«сталинском терроре», который к концу 1930-х годов обрушился 

на руководящие кадры... 

Так ведь было за что устраивать эти репрессии! Это было 

справедливым возмездием подонкам и убийцам русского народа! 

Сталина словно Бог послал для спасения России и русского народа 

от полчищ сионистов-сатанистов! 

 

 
На этой исторической групповой фотографии кружочками обозначены 

Ленин и Троцкий в окружении евреев-большевиков. 

 

Итак, с одной стороны, мы имеем «Протоколы сионских 

мудрецов», впервые преданные огласке в 1903 году писателем 

Сергеем Нилусом, получившим их в свою очередь в российской 

жандармерии. Это о них евреи кричат уже более века, что это, 

дескать, фальшивка! С другой стороны, мы имеем реальные 

события: Первый «Всемирный сионистский конгресс», состо-

явшийся в 1897 году в швейцарском Базеле, для которого эти 

«Протоколы» как раз и писались Ашером Гинцбергом.  
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Здесь же, на этой второй стороне, мы имеем прибытие 

В.И.Ленина с группой революционеров из сионистской 

Швейцарии в Россию в 1917 году. Причём они прибыли в Россию 

специально для того, чтобы совершить в ней революцию, а затем 

перевести своими актами и международными договорами мировую 

империалистическую войну (1914-1918 годов) в войну 

Гражданскую (1918-1922 годов). Что собственно и было сделано 

ими! 

Далее, мировая история пошла развиваться ещё интересней и 

всё более ужасней. Чтобы заинтриговать читателя, я скажу, что в 

той же самой Швейцарии в 1974 году вышла книжка немецкого 

автора Хеннеке Карделя с потрясающим названием «АДОЛЬФ 

ГИТЛЕР — ОСНОВАТЕЛЬ ИЗРАИЛЯ».  

Само название книги уже явно намекает на то, что Гитлер, 

главарь нацистов, имел самую тесную связь с сионистами! 

 
Из Анонса: «Автор этой книги Hennecke Kardel родился в 

Фридрихштадте, Германия, 15 июня 1922 года. После её 

написания Хеннеке Кардель неоднократно подвергался судебному 

преследованию в Западной Германии со стороны еврейских 

организаций. Однако все судебные процессы, в том числе и в 
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Верховном суде, Кардель выиграл, ибо представил документаль-

ные свидетельства фактов и процессов, приводимых и 

анализируемых в своей книге. Причина ясна: Израилю грозит 

опасность возвращения репараций, до сих пор выкачиваемых с 

немецкого народа. Во время Второй мировой войны Хеннеке 

Кардель воевал на Восточном фронте, попал в плен на 

территории Литвы, затем бежал из плена. Вернувшись в 

Германию, он задумался о причинах Второй мировой войны. 

Беседы с людьми различных национальностей, в том числе с 

евреями, изучение тщательно скрывавшихся архивных 

документов позволили ему сделать вывод о том, что верхушка 

гитлеровского рейха состояла из людей так называемой 

«сионской крови».  

 

 
 

У неосведомленных людей, не знающих фактов, это 

вызывает, как правило, недоумение, ибо Гитлеру и его подручным 

приписывается стремление уничтожить евреев в мировом 

масштабе. Результаты исследований Х.Карделя и легли в основу 

книги, впервые изданной в Женеве в 1974 году». 
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В истории с Гитлером, помимо ужасов Второй мировой 

войны, развязанной им 1 сентября 1939 года и остановленной в 

1945 году Сталиным и жертвенным подвигом советского народа, 

есть два или даже три феноменальных момента. 

 

Это первый феноменальный момент в истории Адольфа 

Гитлера: он тоже, как и Владимир Ленин, был «дитём 

Швейцарии».  

 

Если бы ему, Адольфу Гитлеру, в 1923 году сионистская 

Швейцария не помогла деньгами, то никакого «фюрера 

германской нации» и не было бы!  

Как оказывалась эта помощь, я прочёл на том же 

швейцарском сайте, где было написано про поездку Ленина в 

Россию в «опломбированном вагоне» в сопровождении швейцарца 

Ф.Платтена. 

Нигде прежде особо не афишировалось, что политическая 

карьера Адольфа Гитлера тоже началась с посещения Швейцарии. 

Оказывается, его визит к сильным и богатым властителям мира 

был организован Ульрихом Вилле-младшим, сыном Ульриха 

Вилле, который в период Первой Мировой войны был 

главнокомандующим армией Швейцарии. 

 

Вот что написано сегодня на швейцарском сайте на 10 

языках! 

«29 августа 1923 года в цюрихский отель «Сен-Готард» 

въехали три господина. Грубоватый на вид поэт-любитель из 

Баварии Дитрих Эккарт, интеллигентной внешности берлинский 

химик и аптекарь Эмиль Ганссер, И третий господин — Адольф 

Гитлер, урождённый австриец со странным горловым тембром 

голоса, водянистыми голубыми глазами и неловкими движениями. 

30 августа Гитлер намеревался произнести большую речь 

перед представителями право-бюргерских кругов Швейцарии. От 

гостиницы «Сен-Готард», расположенной на фешенебельной 
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цюрихской улице Банхофштрассе, до виллы Шёнберг чуть больше 

трех километров. Можно покрыть это расстояние пешком, 

можно проехать на трамвае номер 7. А может быть Ульрих 

Вилле-младший, устроитель мероприятия, пришлёт за гостями 

автомобиль? 

Вилле-младший был к тому времени полковником 

швейцарской армии. Он — сын генерала Ульриха Вилле, 

командовавшего швейцарскими вооруженными силами во время 

Первой мировой войны и жестоко подавившего в 1918 году 

организованную левыми силами общешвейцарскую забастовку. 

Именно 46-летний У. Вилле-младший пригласил Гитлера 

выступить перед швейцарскими буржуа. Задача выступающего — 

увлечь своей речью собравшихся гостей и заставить их 

пожертвовать в пользу НСДАП как можно больше денег. 

 

Гитлер в Цюрихе 

 

Факт пребывания Гитлера в Цюрихе в августе 1923 года был 

открыт швейцарским историком Вилли Гаучи в 1978 году. 

Швейцарский писатель Никлаус Майенберг красочно описал 

этот визит в 1987 году в книге «Мир как воля и безумие». 

Американский историк Раффаэль Шек добавил в 1998 году новых 

деталей. Летом 2004 года швейцарский историк Алексис 

Шварценбах случайно, в ходе архивных изысканий для своей книги 

по истории собственного рода (А.Шварценбах происходит из 

семьи потомственных швейцарских промышленников), 

натолкнулся на сжатое изложение гитлеровской речи. 

Речь, которую произнёс Гитлер 30 августа 1923 года, 

доказывает — уже на раннем этапе своей «карьеры» он был 

искусным тактиком и умелым оратором, способным тонко 

учитывать особенности аудитории. В центре речи Гитлера 

находится детальный анализ политической ситуации в Германии, 

при этом нацистский вождь ни словом не обмолвился ни о евреях, 

ни о других политических фантазиях НСДАП. 
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Гитлер настаивал на ведении решительной борьбы против 

дефицита германского госбюджета, высказался за сокращения 

государственных расходов, требовал массовых увольнений в 

управленческом аппарате, отмену 8-часового рабочего дня, 

уменьшения заработной платы. 

Упомянул Гитлер и рейхсканцлера Густава Штреземана, 

который «наверняка потерпит поражение в вопросе обеспечения 

Германии продовольствием». Он сказал о «крестьянах, которые 

потеряли всё», о «полиции, зараженной бациллой большевизма», о 

«голоде, который грозит распространиться в городах». Документ 

датирован 31 августа 1923 года и снабжен грифом «vertraulich» 

(«доверительно»). 

Тексту речи предпослано небольшое вступление. Изложение 

речи озаглавлено «Zur Lage in Deutschland» («К положению в 

Германии»), затем следуют такие строки: «Баварский политик, 

который в ближайшее время может быть призван для того, 

чтобы сыграть гораздо более значительную роль, высказался в 

своем выступлении 30 августа следующим образом — положение 

в Германии неуклонно развивается в сторону катастрофы». 
 
Ни слова о еврейском вопросе 
 
Речь А.Гитлера от 30 августа 1923 года, произнесённая во 

швейцарском Цюрихе, выглядит уникальным явлением, с учетом 

того, что он никогда не упускал возможности заклеймить 

«мировой еврейский заговор». Возможно, что организатор 

мероприятия предупредил Гитлера накануне, чтобы он не 

упоминал еврейскую тему. В конце концов, речь идёт прежде всего 

о сборе средств в пользу нацистской партии, поэтому один раз 

можно и промолчать. 

Вилле-младший и в самом деле считал, что «ликвидация 

евреев при помощи пулеметов является ошибкой». Об этом он 

чётко заявил в своём письме от ноября 1922 года в адрес 

Рудольфа Гесса. 29-летний Гесс, вступивший в НСДАП в 1920 

году, учился зимой 1922/23 гг. в Высшей технической школе 
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Цюриха (ВТШ). Ульрих Вилле-младший регулярно приглашал немца 

на студенческие вечера на вилле Шёнберг. Фаворит Гитлера, Гесс 

был в Мюнхене любимым учеником «геофизика» и основателя 

теории политической экспансии Карла Хаусхофера (1869-1946). 

Студент ВТШ Гесс, организовавший вместе с Ульрихом Вилле-

младшим визит Гитлера в Цюрих, стал затем, как известно, 

заместителем фюрера по партии. Кстати, Вилле поддерживал 

связи с Рудольфом Гессом даже тогда, когда он давно уже был 

заключенным берлинской союзнической тюрьмы в Шпандау... 

К середине 1923 года НСДАП находилась в 

«предбанкротном» состоянии. Она срочно нуждается в 

пополнении валютных запасов. Заработная плата «штурмовика» 

составляла от 80 до 90 швейцарских франков, ближайшие 

соратники Гитлера получали по 200 швейцарских франков в месяц. 

В то время нацисты получали заработную плату не в 

рейхсмарках, а именно в швейцарских франках! Причина проста — 

швейцарская валюта была одной из самых надежных, а главное, 

она не была подвластна галопирующей инфляции, от которой в 

начале 1920-х годах страдала Германия. 

Уже упоминавшийся Ганссер несколько раз ездил в 

Швейцарию за пожертвованиями, однако этого уже не хватало. 

Теперь сам Гитлер обязан приложить руку к сбору средств. 

Харизматическая личность вождя должна поспособствовать 

быстрому пополнению партийной кассы. Выступая в Цюрихе, А. 

Гитлер пытался представить себя спасителем западного мира 

от большевистской угрозы. Как видно, это ему удалось... 

В ноябре 1923 года, расследуя неудавшийся «пивной путч», 

мюнхенское министерство внутренних дел пришло к выводу, что 

накануне мятежа «Гитлеру удалось в Цюрихе, Винтертуре и 

Базеле собрать сумму в размере 30 тысяч швейцарских франков» 

(сегодня это были бы 600 тыс. франков). Речь, идёт, очевидно, о 

результатах совместных усилий Ганссера и Гитлера... 

 

Выгодный момент 
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Визит Гитлера в Цюрих состоялся в очень выгодный для 

нацистов момент. Со времени общешвейцарской забастовки 1918 

года в стране растут опасения относительно того, что 

революционный социализм из Германии перекинется и на 

Швейцарию. В этом смысле Гитлер очень точно уловил 

превалирующее среди своих слушателей настроение. И если бы не 

Эккарт... После окончания речи Гитлера он вместе со всеми 

остальными переместился из гостиной в столовую виллы 

Шёнберг, где решил как следует отпраздновать удачное 

мероприятие. 

Вскоре он напился, потерял контроль над собой, завёл 

разговор о «Вечном Жиде», но что самое досадное — потребовал 

вернуть Швейцарию обратно «в лоно империи». Это во многом 

испортило всё то, что уже было достигнуто. Для швейцарцев 

национал-социалисты были предпочтительнее коммунистов, 

однако нейтралитет и независимость Конфедерации все-таки 

оставались для слушателей, несмотря на все их германофильство, 

на первом месте. На следующий день после выступления на вилле 

Шёнберг Гитлер лично посещает Ульриха Вилле-старшего в 

городе Фельдмайлен. Гитлер занёс своё имя в книгу посетителей 

имения Марияфельд, расположенного на высоком берегу 

Цюрихского озера. 

Клара Вилле, урожденная Бисмарк, записывает в дневник: 

«Гитлер очень симпатичен. Когда он говорит, человека 

охватывает дрожь; говорит он великолепно». Её супруг не 

разделяет такого мнения. Аннемари Шварценбах, его внучка, 

слышит, как генерал говорит раздраженно: «Боже мой, отчего 

этот человек все время так кричит?» 

Днём раньше Гитлер вёл себя гораздо сдержаннее, в том 

числе и в содержательном плане. Этот эпизод лишний раз 

показывает, что Гитлер, выступая перед широкой швейцарской 

аудиторией с целью сбора денег, вёл себя как искусный тактик, 

выдавая себя за трезвого аналитика и тонкого мыслителя. 

Несмотря на прокол, допущенный Эккартом, поездка в 

Цюрих оправдала себя. Морской офицер Гельмут фон Мюкке, 
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принадлежащий к руководству нацисткой партии, рассказывал 

позже о том, что «осенью 1923 года Гитлер съездил в Цюрих и 

вернулся оттуда с чемоданом, наполненным швейцарскими 

франками и долларами». 

Эти деньги партии очень пригодились. Получив финансовое 

вливание, НСДАП смогла начать широкую пропагандистскую 

кампанию и выплатить, наконец, заработную плату обнищавшим 

партийцам. Вернувшись из Цюриха, Гитлер начинает активно 

вести политику, направленную против правительства канцлера 

Густава Штреземана. 

8 ноября 1923 года эта политика достигает своего апогея, 

когда Гитлер провозглашает начало «национальной революции» и 

начинает мятеж, вошедший в историю как «гитлеровский пивной 

путч». 

Утром 9 ноября 1923 года мятеж был подавлен силами 

баварской полиции, Гитлера обвинили в измене родине и предали 

суду, во время которого лидер нацистов даёт волю своему 

ораторскому таланту, постепенно убеждая самого себя в том, 

что он, Гитлер, и есть будущий спаситель Германии. Суд 

приговорил его к пяти годам заключения, обещав при этом 

выпустить на свободу уже через шесть месяцев, в случае его 

безупречного поведения. 

Главное, однако, для нас заключается в другом — 

привезенные из Цюриха деньги сыграли одну из важнейших ролей в 

истории «пивного путча». 

Как развивались события, если бы денег добыть не удалось? 

Так или иначе, американский историк Р. Шек приходит к 

выводу, что добытые в Швейцарии деньги «вероятно, сыграли 

весомую роль в том, что осенью 1923 года нацисты смогли в 

значительной степени активизировать свою деятельность». 

(Опубликовано в сокращении).  

Источник:  

http://www.swissinfo.ch/rus/уроки-истории_миссия-гитлера-в-

швейцарии-в-августе-1923-г-/41901544 ). 
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Это второй феноменальный момент в истории Адольфа 

Гитлера и развязанной им Второй мировой войны: он активно 

сотрудничал со швейцарскими сионистами, а евреев-

большевиков, после того, как власть в СССР оказалась в 

руках Иосифа Сталина, он обещал уничтожить всех как класс. 

 

В 1977 году в американском Нью-Йорке вышла книга 

«Жертвы Холокоста обвиняют. Документы и свидетельства о 

еврейских военных преступниках», которую написал 

американский раввин М. Шонфельд. Раввин не просто убеждён, он 

доказывает, что не кто иной, как швейцарские сионисты привели 

Гитлера к власти над немецким народом, а потом ещё дали ему 

необходимые для милитаризации Германии деньги. Это был их 

проект, который в том числе преследовал цель – создание на 

территории Палестины еврейского государства. Эту задачу вместе 

с Гитлером решал проживавший в Швейцарии лидер сионистского 

движения Хаим Вейцман. Раввин Шонфельд называет его в своей 

книге одним из главных военных преступников. 

 

 
Адольф Гитлер и Хаим Вейцман 
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В 1937 году, когда ещё никакого Израиля не было, этот Хаим 

Вейцман, будучи президентом «Всемирной сионистской 

организации» (1921—1931,1935—1946), писал: «Я задаю вопрос: 

Способны ли вы переселить шесть миллионов евреев в Палестину? 

Я отвечаю: Нет. Из трагической пропасти я хочу спасти два 

миллиона молодых... А старые должны исчезнуть... Они — пыль, 

экономическая и духовная пыль в жестоком мире... Лишь молодая 

ветвь будет жить». (Shonfeld М. The Holocaust Victims Accuse. 

Documents and Testimony on Jewish War Criminals. N.-Y., 1977. P. 

25.) 

Таким образом, ещё задолго до Второй Мировой войны 

главный сионист был уверен, что четыре миллиона европейских 

евреев должны погибнуть. То есть, евреи добыли за века 

необходимое для безбедной жизни швейцарских сионистов 

золото, а теперь многие из евреев оказались лишними на этой 

планете, они должны исчезнуть как «экономическая и духовная 

пыль»! 

 

Это третий феноменальный момент в истории Адольфа 

Гитлера и развязанной им Второй мировой войны: интервью 

американского сиониста и масона Гарри Трумэна, 

опубликованное в газете «Нью-Йорк Таймс», которое было 

дано на третий день после нападения нацистской Германии на 

СССР.  

 

Это интервью раскрыло полностью кровожадную роль 

сионистов, масонов и лично Адольфа Гитлера в мировой истории. 

24 июня 1941 года, сенатор США Гарри Трумэн 

(представитель высшей касты человекоубийц, впоследствии 33-й 

Президент США) озвучил корреспонденту газеты «Нью-Йорк 

Таймс» позицию в этой войне правящих верхов Америки: «Если 

мы увидим, что выигрывает Германия, то нам следует 

помогать России, а если выигрывать будет Россия, то нам 
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следует помогать Германии, и ТАКИМ ОБРАЗОМ, пусть они 

УБИВАЮТ как можно больше…» 

Я лично узнал об этом историческом факте благодаря редкой 

книге, выпущенной в СССР «СОВЕТСКО-АМЕРИКАНСКИЕ 

ОТНОШЕНИЯ ВО ВРЕМЯ ВЕЛИКОЙ ОТЕЧЕСТВЕННОЙ 

ВОЙНЫ 1941-1945» (МИД, том 2, Москва, Издательство 

политической литературы, 1984). 

 

 
 

Эта фотография опубликованной в газете «Нью-Йорк Таймс» 

заметки с интервью Гарри Трумэна, была приведена в этой же 

книге «СОВЕТСКО-АМЕРИКАНСКИЕ ОТНОШЕНИЯ ВО 

ВРЕМЯ ВЕЛИКОЙ ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ВОЙНЫ 1941-1945».  

То есть, советско-американские отношения на высшем 

правительственном уровне были именно такими, как описал их 

Гарри Трумэн. Получается, что задача Адольфа Гитлера состояла 

вовсе не в его победе над миром или над СССР (да это было и 

невозможно!). Истинное предназначение Гитлера состояло 

лишь в том, чтобы за время развязанной им Второй мировой 

войны погибло как можно больше людей! 
Её результаты превзошли все другие войны в истории 

человечества: умерло или было убито 50 миллионов человек 

разных национальностей, было искалечено 100 миллионов человек 

разных национальностей. А ведь это было воистину гениальное 
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исполнение в мировом масштабе заповеди «Второзакония», по 

которому живут иудеи:  

«И будет Господь, Бог твой, изгонять пред тобою народы 

сии мало-помалу. Не можешь ты истребить их скоро, чтобы не 

умножились против тебя полевые звери. Но предаст их тебе 

Господь, Бог твой, и приведёт их в великое смятение, так что они 

погибнут. И предаст царей их в руки твои, и ты истребишь имя 

их из поднебесной: не устоит никто против тебя, доколе не 

искоренишь их. Кумиры богов их сожгите огнём...» (Библия. 

Пятая книга Моисеева. «Второзаконие», 7: 22-25). 

Как тут не вспомнить слова Адольфа Гитлера, который 

убеждал своих солдат словами «С нами Бог!» («Gott mit Uns»). 

Ну а самое феноменальное в этой истории евреев, сионистов и 

нацистов, пожалуй, то, что Россия и государствообразующий 

русский народ пострадали в самом начале ХХ века от евреев (от 

их подлости и коварства, когда те задурили русскому народу мозги 

революцией), а в середине ХХ века Россия и 

государствообразующий русский народ пострадали из-за евреев!  

Собственно Вторая мировая война началась с речей Адольфа 

Гитлера и Йозефа Геббельса, в которых весь упор делался на 

чрезвычайную опасность, исходящую от евреев-большевиков, 

оказавшихся в СССР под властью Иосифа Сталина!  

Вот тому не просто свидетельство, а даже доказательство: 

«Проблема большевизма, угрожающего сегодня Европе, 

упирается в вопрос: «Быть или не быть?» То здесь, то там души 

людей встают на ту или иную сторону. Необходимо сделать 

окончательный выбор — либо в пользу большевизма, либо против 

него — и принять все вытекающие отсюда последствия.  

Нужно прояснить ещё один вопрос. Вопрос о роли, которую 

еврейство играет по отношению к большевизму. Открыто 

обсуждать его можно только в Германии, поскольку в любой 

другой стране (как это не так давно было и в самой Германии) 

опасно даже просто упоминать слово «еврей». 

Не вызывает никаких сомнений то, что основателями 

большевизма являются евреи и что именно они его 

представляют. Старый руководящий класс России был столь 

тщательно уничтожен, что никакой другой руководящей группы 
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кроме евреев там попросту не осталось. Таким образом, любой 

конфликт внутри большевизма — это в той или иной мере 

внутрисемейный конфликт между евреями.  

Недавние московские казни, то есть расстрелы евреев 

евреями, можно понять только c позиций жажды власти и 

желания уничтожить всех конкурентов. То мнение, будто евреи 

всегда находятся в идеальной гармонии друг с другом, — широко 

распространённое заблуждение. На самом деле они едины только 

тогда, когда составляют меньшинство, которое контролируется 

и которому угрожает крупное национальное большинство. 

Сегодняшняя Россия — это уже не тот случай. После того 

как евреи захватывают власть (а в России власть у них 

неограниченная!), опять дают о себе знать старые еврейские 

соперничества, о которых было временно забыто из-за 

опасности, угрожавшей их народу. 

Идея, лежащая в основе большевизма, то есть идея полного 

разрушения и уничтожения порядочности и культуры ради 

дьявольской цели уничтожения народов, могла родиться только в 

еврейском мозгу, точно так же как и большевистская практика, с 

её чудовищной жестокостью, возможна только в том случае, 

если ею руководят евреи.  

В соответствии со своим характером эти евреи не 

показывают в открытую своих лиц. Они работают подпольно, а в 

Западной Европе они даже пытаются отрицать, что имеют 

что-либо общее с большевизмом. Так они вели себя всегда, и так 

они будут вести себя и дальше. 

Но мы всё же сумели их распознать, и, что более важно, мы 

— единственный народ в мире, который имеет храбрость 

говорить всему человечеству об этих кровавых преступниках.  

Мы не страшимся последствий и называем вещи своими 

именами. Одно время в Германии любого, кто называл еврея 

евреем, сажали в тюрьму. Тем не менее, мы имели храбрость 

делать это. Даже сейчас мировая общественность нередко 

протестует, демонстрируя величественную сдержанность или 

даже наигранно изображая моральное осуждение, когда евреев 

называют евреями или когда большевиков называют кровавыми 

преступниками. Но мы убеждены, что в итоге нам всё же 
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удастся открыть глаза мировой общественности, и они увидят 

подлинное лицо еврейства и большевизма, точно так же как нам 

удалось убедить Германию в опасной, паразитической сущности 

этого народа. И мы не устанем подчёркивать эту страшную 

опасность и обращаться ко всем людям, которые переживают 

чудовищные кризисы и перевороты, говоря: «Всему виной — 

евреи! Всему виной — евреи!..» (Источник: «Большевизм в теории 

и на практике». Йозеф Геббельс. Речь, произнесённая в Нюрнберге 

10 сентября 1936 года на 8-м съезде национал-социалистической 

партии. Перевод с английского Питера Хедрука, 2007. 

Опубликовано в сокращении). 

 

Ну что, читатель, увидели, что весь упор делался в 

нацистской пропаганде ещё в 1936 году (за три года до начала 

Второй мировой войны) на чрезвычайную опасность, исходящую 

от евреев-большевиков, оказавшихся в СССР под властью Иосифа 

Сталина?! 

Почему?  

Очевидно, потому, что Сталин активно боролся с сионизмом 

и сионистами.  

 

 
 

А Гитлер, наоборот, активно сотрудничал со швейцарскими 

сионистами и швейцарскими банкирами и финансистами.  

О чём это говорит?  



— 63 — 

 

Это говорит, во-первых, о том, что главной целью будущей 

Второй мировой войны было уничтожение Советского Союза, 

взявшего курс на построение «Первого в мире государства рабочих 

и крестьян» под руководством Сталина. Подчёркиваю, это было 

ясно ещё в 1936 году! И, во-вторых, Гитлеру не за красивые 

слова швейцарские сионисты давали большие деньги в 1923 

году, но чтобы «нацисты смогли в значительной степени 

активизировать свою деятельность». Он, Гитлер, был для них 

не более чем «шахматной фигурой», на которую они сделали тогда 

свою ставку. 

Если через эту призму посмотреть сейчас на пропаганду 

Йозефа Геббельса 1936 года, то вот эту его фразу правильно читать 

иначе. 

Итак, вот геббельсовская пропаганда: «Идея, лежащая в 

основе большевизма, то есть идея полного разрушения и 

уничтожения порядочности и культуры ради дьявольской цели 

уничтожения народов, могла родиться только в еврейском мозгу, 

точно так же как и большевистская практика, с её чудовищной 

жестокостью, возможна только в том случае, если ею руководят 

евреи». 

Вот правда жизни: «Идея, лежащая в основе иудаизма 

(читайте ещё раз «Второзаконие»), то есть идея полного 

разрушения и уничтожения порядочности и культуры ради 

дьявольской цели уничтожения народов, могла родиться 

только в иудейском мозгу, точно так же как и иудейская 

практика, с её чудовищной жестокостью, возможна только в 

том случае, если ею руководят библейские Иудеи». 

 

Вот ещё геббельсовская пропаганда: «В соответствии со 

своим характером эти евреи не показывают в открытую своих 

лиц. Они работают подпольно, а в Западной Европе они даже 

пытаются отрицать, что имеют что-либо общее с 

большевизмом. Так они вели себя всегда, и так они будут вести 

себя и дальше». 
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Вот правда жизни: «В соответствии со своим характером 

эти Иудеи, стоящие во главе всех евреев, не показывают в 

открытую своих лиц. Они действуют всегда скрытно, а в 

Западной Европе они даже пытаются отрицать, что имеют 

что-либо общее с большевизмом, сионизмом и нацизмом. Так 

они вели себя всегда, и так они будут вести себя и дальше". 

 

Самое печальное, что эти скрытные Иудеи с большой буквы 

создали на планете мощную империю, в которую входят 

многочисленные государства-вассалы, управляемые их 

доверенными-евреями. 

Самый наглядный пример такого безусловно вассального 

государства, управляемого евреями, в котором сегодня активно 

разрушается всякая порядочность и культура ради дьявольской 

цели уничтожения народов — это Украина с его 100% еврейским 

правительством. 

 

 
 

Россия же в сравнении с сегодняшней Украиной отдалённо 

напоминает СССР, в котором идёт пока не очень заметная борьба 

между командой условно порядочных евреев во главе с 

Путиным и командой очень непорядочных евреев-сионистов. 

Вспомните из числа последних: Бориса Березовского, Бориса 

Немцова, Михаила Ходорковского, уехавшего сразу после 

освобождения из российской тюрьмы в Швейцарию, и других... 
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В завершение скажу, что все эти межеврейские разборки 

идут в России без какого-либо участия государствообразующего 

русского народа. Это плохо! Получается, что эти разборки и 

впрямь — «внутрисемейный конфликт между евреями». А это 

значит, что добром это может опять не закончиться! Возможен 

любой самый трагичный сценарий с большим числом жертв из 

числа непричастных к этим еврейским разборкам народов. 

Мы, русские, это уже проходили! Однако, к сожалению, 

история имеет свойство повторяться... 

Впрочем, и я тоже уже повторяюсь... Кричать о том, что война 

на пороге России, я начал ещё в начале 2011 года. Всё надеялся, 

что меня кто-то услышит. Не заметил, чтобы власть имущие меня 

услышали... 

  

24 мая 2017 г.  

 

Комментарий: 

 

Яромир Вольный: «Евреи и нацисты, что общего?! Это 

сотрудничество имело место до и даже во время Второй мировой 

войны. Нацистское правительство организовало 40 

сельскохозяйственных центров по всей Германии, в которых 

молодые евреи имели возможность подготовиться к жизни в 

кибуцах в Палестине. Вплоть до самой войны немецкое 

правительство способствовало эмиграции евреев в Палестину. 

Идеи сионизма поддерживались даже в передовицах эсэсовской 

газеты «Das Schwarze Korps» (Das Schwarze Korps. September 26. 

Quoted In: The Third Reich And The Palestine Question (1985), p.56-

57). СС сотрудничало с сионистской подпольной военизированной 

организацией в Палестине Хагана, оказывая поддержку эмиграции 

и даже занимаясь контрабандой оружия для сионистов. 

Несмотря на все свои опасения, Гитлер продолжал 

содействовать осуществлению планов сионистов в Палестине 

(Nicosia, F. (1985). Third Reich. p.63-64, 105, 141-144, 219-220; 
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Wistrich, R. (1985). On Hitler's Critical View Of Zionism In Mem 

Kampf. See Vol. 1, Chap. 11. Quoted In: Hitler's Apocalypse, p. 155). 

Перед вами медаль "Дружбы нацистов и сионистов". На 

одной её стороне звезда Давида, на другой — свастика.  

 

 
 

«Данная памятная медаль была отчеканена по 

распоряжению Геббельса. Сионисты ратовали за скорейшее 

переселение евреев на землю Палестины, в этом же было 

заинтересовано и руководство нацистской Германии.  

27 августа 1933 года между Министерством экономики 

Третьего Рейха и сионистскими представителями Германии и 

Палестины было заключено соглашение «Хавара» (с иврита — 

«перенос»), в рамках которого еврейским эмигрантам разрешался 

прямой трансфер их имущества. Сионисты пользовались 

вниманием и поддержкой нацистов. Эта поддержка не 

ограничивалась только словами, но выражалась во вполне 

реальной материальной помощи. Тогда как для обычной эмиграции 

действовал налог, установленный ещё во времена Веймарской 

республики на вывоз капитала за границу, увеличенный Гитлером 

до немыслимых размеров...»                       Источник: 

http://pikabu.ru/story/druzhba_natsistov_i_sionistov_evreev_4842069  
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Несколько следующих глав вновь укажут читателю на связь 

религиозной истории еврейского народа с его реальной историей. 

Надеюсь, что вы слышали в религиозной истории евреев про 

«первородный грех» их прародителей? А во что этот 

«первородный грех» вылился за долгие века, вы знаете? Если не 

знаете, следующая глава для вас, читатель! 

Самая большая трагедия еврейского народа — 
вовсе не холокост, а генетические болезни! 
 

Я уже писал, говорил и повторю ещё раз: так называемый 

«Холокост» 6 миллионов евреев в 1939-1945 годах — фальшивая 

трагедия. Был геноцид, но Холокоста в соответствии со значением 

этого слова не было! 

Еврейские организации дурят человечество с «холокостом 

шести миллионов евреев», как минимум с 1869 года, о чём 

свидетельствуют публикации в американских газетах, в частности 

в «New-York Times»: http://blagin-anton.livejournal.com/666403.html 

 

Настоящая трагедия евреев — их генетические болезни, 

порою страшные и чудовищные. О том, сколь велика эта 

еврейская трагедия, свидетельствует тот факт, что в США, где 

проживает несколько миллионов евреев, сразу несколько 

государственных медицинских институтов занято изучением 

исключительно «еврейских болезней». 

Скажу сразу, что генетические болезни присущи любому 

народу. 

Дегенерация вообще присуща всем видам живых существ, не 

только человеку. 

Однако, здесь особый случай…  

По меркам врачей, когда в том или ином народе на 1 миллион 

человек рождается 1 генетический урод — это нормально. Если 

генетические аномалии обнаруживаются у каждого стотысячного 

члена социума, это уже тревожный сигнал, указывающий на то, 

что имеется какая-то аномалия, связанная с загрязнением внешней 

среды, с питанием людей и т.д, и т.п.  
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А если генетическое врождённое заболевание имеет каждый 

четвёртый еврей (!), это уже национальная катастрофа 

планетарного масштаба!!! 

 

 
 

Вот статья с еврейского сайта, в которой приведен список 

наиболее часто встречающихся у евреев генетических болезней. 
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Источник: http://www.sem40.ru/rest/interesting/11971/ 

 

Вследствие ЧЕГО еврейский народ оказался самым больным 

народом на планете? Ниже версия еврейских историков и учёных:  

Евреи-ашкеназы произошли от 350 человек 
 

Это утверждают еврейские учёные, освоившие новую науку 

— ДНК-генеалогию. Генетическая генеалогия использует ДНК-

тесты совместно с традиционными генеалогическими методами 

исследования. Успех традиционных методов узнавания родослов-

ной человека целиком зависит от сохранности и существования 

различных документов.  

ДНК-генеалогия утверждает, что каждый человек прямо в 

самом себе несёт своего рода «биологический документ», который 

не может быть утерян — это ДНК человека.  

Методы генетической генеалогии позволяют получить доступ 

к той части ДНК, которая передаётся неизменной от отца к сыну 

по прямой мужской линии — Y-хромосоме. 

 

Данный материал подготовил  Роберт Берг, а опубликовал 

его еврейский сайт http://www.jewish.ru 

 

10.09.2014 

 

«Все современные ашкеназские евреи происходят от группы 

людей численностью примерно 350 человек, живших 600-800 лет 

назад. Таковы результаты исследования международной группы 

генетиков во главе с профессором Колумбийского университета 

Шаем Карми, опубликованные на этой неделе в журнале Nature 
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Communications. Учёные секвенировали геномы 128 ашкеназов, 

сравнив их с геномами представителей других еврейских 

этнических групп. 

Исследователи пришли к заключению, что современные 

ашкеназы произошли от еврейских выходцев с Ближнего Востока, 

смешавшихся в эпоху Средневековья с евреями, населявшими 

Европу. Эти выводы опровергают выдвинутую рядом 

исследователей теорию происхождения ашкеназских евреев от 

хазар, народа преимущественно тюркского происхождения, 

проживавшего в районе Нижней Волги, Северного Кавказа и 

Крыма. 

Новая работа генетиков проливает свет и на некоторые 

аспекты истории миграций еврейского населения. В XIII–XV веках 

еврейские общины изгонялись из многих стран Западной Европы. 

Изгнание из Испании в 1492 году было хотя и наиболее 

масштабным, но не единственным в этом ряду. В 1290 году евреи 

были выселены из Англии, в 1394-м — из Франции. Еврейские 

беженцы из этих стран и составили ядро ашкеназского 

сообщества. 

Учёные пришли к выводу, что в популяции ашкеназов 

произошёл ряд генетических изменений, которые отличают их как 

от других еврейских этнических групп, так и от современных 

европейских этносов. Некоторые из этих мутаций привели к 

появлению специфичиских генетически обусловленных заболеваний, 

которые распространены преимущественно или исключительно 

среди ашкеназов. К их числу относятся предрасположенность к 

раку груди и яичников у ашкеназских женщин, болезнь Тея-Сакса 

(редкое наследственное заболевание нервной системы), лейциноз 

(врожденное нарушение обмена веществ) и ряд других. Впрочем, 

свои наследственные заболевания есть у любой человеческой 

популяции. Так, среди евреев-сефардов распространены болезнь 

Вольмана и аллергия на бобовые растения. 

Исследования геномов различных этнических групп отвечают 

на вопрос, почему в большинстве человеческих сообществ 

запрещены браки между близкими родственниками. Каждый 

человек является носителем хотя бы нескольких вредных 

рецессивных мутаций. Но поскольку они локализованы в 
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несовпадающих участках хромосом, вероятность перехода их в 

активное состояние очень мала. Браки между родственниками 

значительно повышают вероятность того, что оба партнера 

являются носителями одной и той же генетической мутации и 

что они произведут на свет дефективное потомство. 

Среди ашкеназских евреев вредные генетические мутации 

распространены по той причине, что они прошли в своей истории 

через так называемое «бутылочное горлышко», отмечают 

исследователи.  

Эффект «бутылочного горлышка» — это сокращение 

генетического разнообразия популяции вследствие критического 

уменьшения её численности, в дальнейшем восстановленное. Это 

приводит к росту числа близкородственных браков и, 

соответственно, к распространению генетически обусловленных 

заболеваний. Следствием этого является так называемый 

«эффект основателя»: когда новую популяцию создает 

малочисленная группа людей, все их потомство будет отличаться 

пониженным генетическим разнообразием...» Источник: 

http://www.jewish.ru/style/science/2014/09/news994326082.php 

 

*   *   * 

 

Итак, мы имеем научную гипотезу о происхождении евреев-

ашкеназов, основанную на ДНК-анализе. Причём авторы этой 

научной гипотезы — непосредственно сами представители 

еврейского народа.  

 

В настоящее время упомянутые выше ашкеназские евреи — 

самая многочисленная ветвь мирового еврейства, её доля в 

составе мирового еврейства достигает 80%! Само слово 

«ашкеназ» в переводе с еврейского означает — Германия. 

На долю второй ветви мирового еврейства — евреев-

сефардов — приходится, соответственно, около 20%. Слово 

«сефард» тоже указывает на географическое происхождение этого 

еврейского племени. В переводе с еврейского «сефард» — 

Испания. 
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Что важного и примечательного увидел лично я в публикации 

«Евреи-ашкеназы произошли от 350 человек»? 

 

Во-первых, результаты исследования международной группы 

генетиков совпали с тем фактом, что в иудейской Торе 

содержится только 7-ми вековая история еврейского народа. Это 

утверждение иудейских священников — коэнов, потомком по 

мужской линии Аарона Левитянина.  

То есть, мы имеем совпадение мнений иудейских историков 

и иудейских священников! 

Кроме того, евреи-учёные, делавшие широкий ДНК-анализ, 

утверждают, что современные ашкеназские евреи происходят от 

группы людей численностью всего 350 человек, которые жили 

на территории Европы 600-800 лет назад.  

Во-вторых, судя по тому, что язык древних евреев — иврит 

— долгое время был мёртвым языком, а это возможно только в 

одном случае — умерли все или почти все носители 

древнееврейского языка, вторая ветвь мирового еврейства — 

сефарды появилась в Европе тоже относительно недавно, также 

менее 1000 лет назад. 

На это указывает прежде всего язык евреев-сефардов — 

ладино, близкородственный испанскому, и их происхождение на 

территории Испании, что отражено в самоназвании этой группы 

евреев — сефарды, что значит — Испания. 

И если доля евреев-ашкеназов, согласно энциклопедических 

данных, составляет около 80% от всего мирового еврейства, а доля 

евреев-сефардов составляет чуть менее 20%, то можно смело 

утверждать, что потомков тех древних евреев («сынов 

Израилевых»), которые лично знали Моисея и его братца Аарона, 

сегодня не существует, либо их количество ничтожно — 

значительно меньше 1% от численности всего мирового еврейства.  

 

Какой вывод из этого напрашивается? 

Очень простой. Все современные евреи (как минимум 99% от 

всего их состава) рождены на территории Европы и никакого 

отношения к истории древнего Израиля и древней Иудеи НЕ 

ИМЕЮТ! 
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А если сопоставить указанный еврейскими учёными-

генетиками временной интервал появления ашкеназов на 

территории Европы — 600-800 лет — с политической картой того 

времени и потом добавить туда же информацию по сефардам, то 

получается и вовсе интересная картина: ашкеназы и сефарды 

появились на свет аккурат на территории могущественной 

Священной Римской империи!  

Вот к этой великой империи и её истории фактически все 

современные евреи как раз имеют самое прямое отношение. Ведь 

там, на земле Священной Римской империи, родились все их 

предки. 

 

Логичным продолжением этого вывода является следующая 

глава: 

Ашкеназы и сефарды — генномодифицированный 
продукт Священной Римской империи 

 
Вот на этой карте античной Римской империи (карта взята 

мною из учебника средней школы) хорошо видно, что в первых 

веках до новой эры не существовало ещё ни Германии, ни Польши 

на территории современной Европы. Эти земли были просто 

местом жительства германских и славянских племён. 

Соответственно, в ту пору не было ещё никаких ашкеназов, раз 

даже Германии не существовало как государства. Однако, 

Римская империя уже была. 
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Овалами чёрного и красного цвета на карте обозначены 

земли, на которых впоследствии появились сефарды, 

заговорившие на диалекте испанского, и ашкеназы, заговорившие 

на диалекте немецкого языков.  
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Невероятно, но факт! С этой удивительной исторической 

информацией я не могу не сопоставить другую сенсационную 

информацию, которая была опубликована совсем недавно: 

«Великие события, описанные в Священном Писании, 

никогда не происходили.  К такому выводу пришли израильские 

археологи на основании многолетних раскопок». 

«Профессор Херцог заявил: «Эти раскопки привели к тому, 

что стало ясно: израильтяне никогда не были в Египте, никогда 

не бродили по пустыне, никогда не завоёвывали землю, чтобы 

потом передать её Двенадцати коленам израилевым! Ни одно из 

центральных событий истории евреев не подтверждалось тем, 

что мы находили. Исход, например, мог касаться всего лишь 

нескольких семей, история которых затем была расширена и 

«национализирована» по теологическим соображениям». 

«Эта поистине революционная точка зрения с трудом 

воспринимается многими людьми, говорит профессор. Самым 

сложным для осознания стал исторический документ о том, что 

великое Царство Давида и Соломона, ставшее, согласно Писанию, 

высшей точкой политической, военной и экономической мощи 

народа Израиля, царство, которое, согласно Книге Царей, 

простиралось от берегов Евфрата до Газы, является, по словам 

Херцога, «историографическим, не соответствующим 

реальности построением». (Российская Газета, статья 

«Описанные в Библии события оказались вымышленными»): 

https://rg.ru/2014/04/30/biblia-site.html 

 

В связи с этим заявлением профессора Херцога возникает 

закономерный вопрос: так ОТКУДА взялись евреи в Европе? И 

КОГДА они появились как новый вид homo sapiens?! 

Все факты указывают на то, что и сефарды, и ашкеназы 

появились как «новая раса» именно на территории «Священной 

Римской империи», которая согласно официальным данным 

существовала с 962 года по 1806 годы и была наследницей 

античной Римской империи.  



— 78 — 

 

Причём по евреям-ашкеназам информацию о том, что они 

появились 600-800 лет назад можно считать доказанной, ведь её 

подтвердили американские и израильские учёные! Смотрите ещё 

раз статью Роберта Берга «Ашкеназы произошли от 350 

человек». 

Невероятной в этой истории евреев является только одна 

деталь, что 80% от всего многомиллионного мирового еврейства 

произошли всего-то за 600-800 лет от 350 человек!  

В это можно поверить только в одном случае, если допустить 

мысль, что на территории Священной Римской империи все эти 

годы бесперебойно денно и нощно работал тщательно охраняемый 

от разорения инкубатор по производству евреев.  

 

 Впору задаться вопросом: и где же этот инкубатор мог 

работать?  

Смотрим ещё раз внимательно на древнюю карту и что же 

мы видим?  

Мы видим, что родиной евреев-ашкеназов было, судя по 

всему, самое неспокойное место в Европе, место, где германские 

племена долгое время воевали с римскими легионерами (крестик 

на карте видите?).  
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Думаю, что далее читателю будет любопытно прочесть такую 

историческую справку из современной энциклопедии:  

«Первые упоминания о древних германцах появились в 

трудах древних греков и римлян. Одно из первых упоминаний о 

германцах относится к 98 году. Оно было сделано римским 

летописцем Тацитом (лат. Tacitus).  

Однако, вся территория современной Германии к востоку 

от Эльбы (славянской Лабы) до X века была заселена 

славянскими племенами. (см. подробнее: полабские славяне). К 

XII—XIV векам эти земли постепенно вошли в состав тех или 

иных немецких государственных образований, составлявших так 

называемую Священную Римскую Империю.  

По мере пребывания этих территорий в составе немецких 

государств за несколько столетий местные славяне 

постепенно практически полностью были ассимилированы 

немцами. Этот процесс растянулся до позднего Средневековья и 

начала нового времени, а местами, с последним, ещё не до конца 

ассимилированным славянским народом Германии — лужичанами, 

длится до сих пор… 

Традиционно датой основания Германского государства 

принято считать 2 февраля 962 года: в этот день 

восточнофранкский король Оттон I был коронован в Риме и стал 

императором Священной Римской империи; эта империя 

представляла собой конфедерацию земель (нем. Land), каждая из 

которых имела свою армию и чеканила свою монету.  

Во главе Священной Римской империи стоял император, 

избираемый советом курфюрстов, имелся орган, представлявший 

земли, — Рейхстаг (нем. Reichstag). Каждая из земель являлась 

сословной монархией с ландтагом (нем. Landtag).  

Такое положение сохранялось до 1806 года, когда под 

давлением Наполеона I было прекращено существование 

Священной Римской империи, и её император стал носить только 

титул императора Австрии». 

Источник: https://ru.wikipedia.org/wiki/Германия 
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К этому надо добавить, что Германия соседствует с востока с 

Польшей, а Польшу императоры Священной Римской империи 

называли на латинский манер — Полонией). («Полония — 

латинизированное название Польши»):  

Источник: https://ru.wikipedia.org/wiki/Полония 

 

Замечу, что в лексиконе славян слово «полон» означало 

«захват людей в рабство или для продажи». Выражение: «взять в 

полон» означало — «взять в плен». 

 

Теперь смотрите, какая есть по этой Полонии-Польше 

интересная информация: 

«С VII века до н. э. до IV века н. э. на территории Польши 

протекал процесс этногенеза славян. В X веке образовалось 

Польское государство под властью князя Мешко из рода Пястов, 

который в 966 году принял христианство по латинскому обряду. 

(То есть, подчинился власти Римско-католической Церкви и, 

соответственно, Священной Римской империи. Комментарий —

 А.Б.). Болеслав Храбрый (правл. 992—1025) завершил объединение 

польских земель. В период феодальной раздробленности (1138—

1320) существовали самостоятельные удельные княжества, 

возглавляемые линиями династии Пястов. Казимир III в середине 

XIV века овладел землями Галицко-Волынского княжества. 

Люблинская уния 1569 года объединила Польшу с Великим 

княжеством Литовским в единое государство — Речь 

Посполитую. Генриковы артикулы (1573) окончательно оформили 

устройство государства как «шляхетской республики». В 1772—

1795 годах Пруссия, Австрия и Россия осуществили разделы Речи 

Посполитой. В 1807 года Наполеон создал на землях Пруссии 

зависимое от Франции Варшавское княжество, большая часть 

которого по решению Венского конгресса 1814-1815 годов вошла 

в состав России (Царство Польское)».        

Источник: https://ru.wikipedia.org/wiki/История_Польши 
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Итак, «большая часть Варшавского княжества по 

решению Венского конгресса 1814-1815 годов вошла в состав 

России» и после этого, «ву-а-ля», как говорят французы, мы имеем 

фокус: присоединённая к Российской империи Польша к тому 

времени уже кишмя кишела евреями-ашкеназами, которые 

говорили на диалекте немецкого — языке идиш и имели со 

славянами большое сходство во внешнем облике. 

 

Причём слова в последней справке про «этногенез славян», 

происходивший на территории Полонии, заставили меня 

буквально встрепенуться. Ведь этногенез (от греч. ἔθνος, «племя, 

народ» и γένεσις, «происхождение») — процесс сложения 

этнической общности (этноса) на базе различных этнических 

компонентов. 

Выходит, в Полонии, которая была густозаселена евреями-

ашкеназами, со славянами что-то происходило?! 

Последние слова в приведенной выше справке тоже очень 

важные: в 1772—1795 годах Польшу разделили по договорённости 

между собой Пруссия, Австрия и Россия. Потом, после поражения 

Наполеона в войне 1812 года, который в 1807 году создал на 

землях Пруссии Варшавское княжество, «по решению Венского 

конгресса 1814—1815 годов Польша (снова) вошла в состав 

России». 

При этом на территории Польши к тому моменту проживало 

несколько миллионов евреев! И чтобы они, не дай Бог, не начали 

мигрировать в Российскую империю по причине присоединения к 

ней Полонии-Польши, их ограничили в правах указом российской 

императрицы Екатерины II от 23 декабря 1791 года (3 января 

1792). 

Справка: «Черта оседлости (полное название: Черта 

постоянной еврейской оседлости) — в Российской империи с 1791 

по 1917 год (фактически по 1915 год) — граница территории, за 

пределами которой запрещалось постоянное жительство евреям 
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(то есть иудеям), за исключением нескольких категорий...» 

Источник: https://ru.wikipedia.org/wiki/Черта_оседлости 

 

То есть, «черта оседлости» была своего рода колонией, в 

которой жили евреи. Покидать её евреям строго воспрещалось без 

особого на то распоряжения властей. 

Откуда взялись в Полонии-Польше миллионы евреев, 

историки объясняют так: 

«Первые, небольшие еврейские общины существовали в 

Польше уже к XIII веку, а затем польское еврейское население 

значительно увеличилось, приняв евреев, изгнанных из других 

стран Европы, в том числе из Германии (1346), Австрии (1420), 

Испании (1492), Португалии (1497), Франции (1394), Киева (1886), 

Москвы (1891), Венгрии (1349—1526 и 1686—1740). 

Король Казимир III Великий считается покровителем евреев 

в Польше. 

В 1334 году Казимир Великий вывел евреев из-под юрисдикции 

немецкого права и с того времени еврейские общины напрямую 

находились под юрисдикцией королевского суда. 

После решения Казимира Великого обеспечивающего 

безопасность и интересы евреев, Польское Королевство стало 

пристанищем семитского народа, изгнанного из всей остальной 

Европы. Со времён основания Польского Королевства, через весь 

период существования созданной в 1569 году Республики Обоих 

Народов, и до периода военных поражений восстания 

Хмельницкого и Потопа в XVII веке, Польша была единственным 

толерантным к евреям государством Европы, став домом для 

одной из крупнейших и динамично развивающихся еврейских 

общин. Неслучайно современники называли тогдашнюю Польшу 

«Еврейским раем» (лат. paradisus Iudaeorum)».             

Источник: 

https://ru.wikipedia.org/wiki/История_евреев_Польши 
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Этот «еврейский рай» просуществовал до 1915 года. 

 
Естественно, что такого рода «исторический материал» 

никогда нельзя воспринимать буквально, как есть, потому что 

историки всегда раскрывают только часть правды, а всё остальное 

— дезинформация, предназначение которой — утаить от народа 

другую часть правды.  

По этой причине, самое важное для нас здесь — признание 

историков, что евреи появились в «Еврейском Раю» (в 

Польше) в XIII веке. Это как раз тот временной период — 600-

800 лет назад, который был указан учёными, определившими 

возраст евреев-ашкеназов посредством ДНК-генеалогии. 

Вторая важная информация в этом историческом материале: 

евреи прибыли в Полонию-Польшу из Германии в 1346 году, из 

Австрии в 1420 году, из Испании в 1492 году. Если судить по этим 

датам, то ашкеназы имеют германское первородство! Поэтому то 

их родным языком и является диалект немецкого — идиш, и 

называются они — ашкеназы, что так и переводится с идиш — 

Германия. 

Самое, пожалуй, интересное в этой истории — то, что все 

ашкеназы по генетике — это как бы «испорченные европейцы», а 

сефарды — это как бы «испорченные арабы», то есть, и те, и 

другие как бы являются «генно-модифицированным продуктом», 

произведенным в Священной Римской империи.  
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Если кто-то не понял смысл написанного, скажу ещё яснее: 

многие ашкеназы по генетике и внешнему облику — это 

европейцы на 85-90%, а многие сефарды — это арабы на 85-90%. 

Некоторые сефарды имеют примесь африканской крови. При этом 

обе крупнейшие ветви еврейства рождены в пределах границ 

Священной Римской империи, причём в пределах этого 

тысячеления.  

Сейчас самое время сказать, что ужасные генетические 

болезни присущи не только евреям-ашкеназам, но и сефардам. 

Правда, последним — в меньшей степени, чем ашкеназам, но их и 

по численности меньше в 4 раза, чем ашкеназов. 

Дополнить этот рассказ я хочу заметкой, которую я нашёл на 

еврейском сайте JEWISH.ru: 

«Ашкеназы, следите за генами!» 
 

«В 1998 году у нью-йоркской пары Сьюзен и Брэда 

Стилманов родился долгожданный сын. Но радость родителей 

продолжалась недолго: очень скоро у маленького Бенджамина 

начались серьезные проблемы со здоровьем. Ребёнок постоянно 

плакал, не мог нормально есть. 

Врачи обнаружили у ребенка синдром Райли-Дея — 

распространенное среди ашкеназских евреев заболевание, 

характеризующееся нарушением функций вегетативной нервной 

системы. 

В 1995 году, незадолго до свадьбы, Стилманы прошли 

обследование на наличие генетической предрасположенности к 

синдрому Тея-Сакса — самому распространенному среди 

ашкеназских евреев врождённому заболеванию, поражающему 

примерно одного из 2,5 тысяч новорожденных. Результат теста у 

обоих родителей был отрицательным. «Однако мы и представить 

себе не могли, что являемся носителями заболевания Райли-Дея», 

— говорит Сьюзен. 

В настоящее время врачи способны определить у будущих 

родителей предрасположенность к таким генетическим 

заболеваниям, как муковисцидоз, болезнь Гоше, болезнь Канавана, 

болезнь Ниманна-Пика и к ряду других недугов. 
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Организации, занимающиеся исследованием генетических 

заболеваний евреев, настоятельно рекомендуют всем парам, 

желающим завести ребенка, сдать анализы на наличие 19 

заболеваний, а также пройти общий анализ крови.  

В 2009 году один из пяти ашкеназских евреев являлся 

носителем по крайней мере одной из 11 диагностируемых на 

тот момент болезней. 

«Если один человек из ста является носителем того или 

иного заболевания, то это уже весьма серьезно», — говорит 

доктор Адель Шнайдер, глава отделения клинической генетики 

филадельфийского Центра изучения генетических заболевания 

евреев им. Виктора. 

Если оба партнера являются носителями того или иного 

генетического заболевания, то существует 25-процентная 

вероятность того, что у них родится больной ребенок. 

«Если вы и ваш партнер узнали, что являетесь носителями 

генетического заболевания, то не стоит надеяться на 

счастливый случай, — говорит Карен Литвак, директор чикагского 

Центра генетических дисфункций евреев. — В этом деле 

чрезвычайно важно обладать всей полнотой информации». 

Медики стремятся к тому, чтобы будущие родители были 

своевременно проинформированы о возможной опасности. 

«Генетическое исследование обоих родителей ещё до 

беременности поможет защитить будущие поколения», — 

уверена Рэнди Юденфренд-Глазер, глава нью-йоркской 

организации, исследующей генетические заболевания евреев. У 

неё двое детей, и оба больны муковисцидозом IV типа — одним из 

наиболее распространённых среди евреев генетическим 

заболеванием. «Когда вы молоды и собираетесь связать себя 

узами брака, думать о том, чем могут быть больны ваши 

будущие дети, совсем не хочется, — говорит Рэнди. — Это не 

очень приятно, но знать об этом необходимо». 

Раввины и лидеры еврейских общин настоятельно 

рекомендуют парам, планирующим прибавление в семействе, 

проверить своё здоровье. Как показывает статистика, врачи не 

всегда настаивают на комплексном обследовании. По данным 

опроса, проведенного Центром им. Виктора среди акушеров-
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гинекологов, терапевтов и педиатров, лишь 51 процент медиков 

советуют сдать все необходимые анализы перед зачатием ребенка. 

Ни один из опрошенных специалистов не отправил бы своих 

пациентов сдавать анализы на все 19 заболеваний, максимум — на 

шесть самых распространенных. 

«Полученные результаты пугают», — подчеркивает 

директор отделения национальных проектов Центра им. Виктора 

Дебби Гиршман. 

Некоторые еврейские религиозные лидеры решили взяться за 

просвещение будущих родителей самостоятельно. Так раввин 

Питер Каждан из Флориды требует, чтобы перед заключением 

брака партнеры обязательно проверялись на наличие опасных 

заболеваний. Раввин из Нью-Йорка Йосеф Экштейн потерял 

четверых детей — все они родились с синдромом Тея-Сакса, 

заболеванием, поражающим мозг и нервные клетки человека. В 80-

х он основал фонд «Дор Йешурим», призывающий 

ортодоксальные еврейские семьи проходить обязательное 

обследование. 

В августе Центр им. Виктора представил разработанные там 

специальные приложения для iPad и iPhone, рассказывающие о 

наследственных заболеваниях, распространенных среди евреев. 

На прошлой неделе Сьюзен и Брэд Стилманы выступили на 

31-й Международной конференции по еврейской генеалогии в 

Вашингтоне. Сьюзен рассказала, что их сын Бенджамин учится в 

восьмом классе, играет на фортепьяно и в этом месяце собирается 

отмечать бар-мицву. Однако он всегда будет питаться через трубку 

и нуждаться в ежедневном медицинском уходе и лекарствах». 

Материал подготовила Полина Ковалевич. Источник: 

http://www.jewish.ru/style/science/2011/09/news994300175.php 
 
Ещё одна короткая заметка на эту же тему с другого 

еврейского сайта: 

«Евреи-ашкеназы — носители и 
распространители гена шизофрении» 
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«Совместное исследование израильских и американских 

учёных выявило ген, увеличивающий шансы евреев-ашеназов на 

заболевание душевными расстройствами. На другие группы 

населения этот ген действует в меньшей степени», — сообщает 

Идо Эфрати в газете «Гаарец». 

Согласно исследованию, наличие этого гена у евреев-

ашкеназов на 40% повышает их шансы заболеть шизофренией, 

шизоаффективным расстройством и биполярным аффективным 

расстройством. 

При наличии этого же гена у других групп населения, он 

повышает их шансы на заболевание душевными расстройствами 

всего на 15%. 

Исследование проводилось профессором Ариэлем Дарбаси из 

Еврейского университета в Иерусалиме и доктором Тодом Ланцем 

из Института психиатрических исследований Файнштейна в Нью-

Йорке. 

Учёные отмечают, что в прошлом были обнаружены и другие 

гены, отвечающие за душевные расстройства. На данный момент 

исследователи работают над тем, чтобы выявить как можно 

больше причин душевных заболеваний. Учёные надеются, что в 

будущем это приведёт к разработке новых, более эффективных 

препаратов для лечение шизофрении и других психических 

расстройств».  

Источник: 

http://www.jewish.ru/news/world/2013/11/news994322003.php 

«О похожести евреев» 
 
Многие наблюдательные люди часто отмечают про себя, что 

евреи-ашкеназы, которых больше всего в мире, очень похожи 

друг на друга. Однако, мало кто догадывается, что похожими друг 

на друга их делают их генетические болезни. 

Возможно, пришло уже время задуматься и задать себе 

вопрос: по каким признакам люди определяют, что они видят 

перед собой именно еврея, а не кого-то другого? 
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Многие генетические болезни, как это ни удивительно, 

накладывают на внешний облик человека свой особый отпечаток. 

В результате люди самых разных национальностей, у которых 

имеется один и тот же генетический изъян, могут быть 

удивительно похожими друг на друга как близнецы-братья! 
 
Самый наглядный пример — больные с синдромом Дауна. 

 

 
 

Во всех этих случаях, что представлены на данных 

фотографиях, (а здесь представлены дети самых разных 

национальностей), на их лица оказала своё влияние всего одна 

генетическая аномалия. Аномалия хромосомы 21-й пары.  
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Вместо нормальных двух хромосом эти дети имеют три 

копии. Результат наличия лишней хромосомы вы видите сами! 

  

 
 

Что касается так называемых «евреев» (будь-то ашкеназов, 

будь-то сефардов), то никакая это ни «особая раса», это просто 

люди с целым «букетом» генетических аномалий, часть из которых 

уже выявлена и классифицирована медиками, а часть — ещё нет. 

Потому что, не всё так просто в этом деле! В США, к примеру, уже 

много лет работают специальные институты, которые занимаются 

выявлением и изучением исключительно «еврейских болезней». 

 

Мой вывод подтверждают сегодня своими намёками и 

еврейские религиозные деятели. Например, каббалист Михаэль 

Лайтман уже много лет повторяет всем, что «евреи — это НЕ 

национальность, это НЕ представители какого-то народа, это 

состояние души!».   

Если говорить предельно откровенно, как врач пациенту, 

который нуждается в срочном лечении, то за термином «еврей» 

скрывается ущербное состояние генетики. (Она и есть душа 

человека! Чистая душа — чистая генетика, грязная душа — 

попорченная генетика!). На эту изрядно попорченную генетику 

http://blagin-anton.livejournal.com/813228.html
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«евреев» манипуляторы человечеким сознанием наложили 

«иудейскую Тору», представляющую собою Учение и Закон 

одновременно. И теперь потомки Аарона Левитянина крутят так 

называемым «евреям» мозги и внушают им мысль, что «быть 

иудеем — это значит возложить на себя ответственность за 

свой народ и даже весь мир. Мало людей, кто именно так 

понимает еврейскую веру. Невозможно быть евреем по 

национальности и не быть по вере. Вера и национальность у нас 

связаны. Разуверившийся еврей перестаёт быть евреем 

навсегда». (Газета «Полярная правда», номер от 29 апреля 1995 

года. Интервью Гольдшмидта «Евреи достойны антисемитизма»). 
 
Вот и всё доказательство, что вне иудаизма нет такого 

народа или национальности — евреи! 
 
Если суммировать все эти «медицинские факты», то 

вывод напрашивается сам собой: евреи-ашкеназы и евреи-

сефарды изначально создавались как «биологическое оружие» 

Священной Римской империи для покорения мира буквально 

дьявольским путём! 
 
Другими словами, так называемых «евреев», которых сами 

«аароновичи» не признают сегодня за народ, они 

целенаправленно создавали на территории Германии и Испании из 

европейцев и арабов, портя их генетику! В результате получались 

дегенераты — люди с признаками физического или психического 

вырождения, то есть евреи с тем набором генетических аномалий, 

которые сегодня изучают учёные Израиля, США и ряда 

европейских стран! (Смотрите видео: «М.Лайтман: Евреи – не 

народ»: https://youtu.be/nwwW7TyK6gU ) . 
 
А теперь давайте откроем Библию и посмотрим, 

как Иисус Христос пытался СПАСТИ евреев от дегенерации, и 

как ему не давали это сделать те самые «библейские Иудеи», 

которые, как мы теперь знаем, все являются потомками 

Аарона Левитянина! 
 

http://ss69100.livejournal.com/2423668.html
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И ещё поделюсь одной мыслью. Нам говорят, что Иисус 

Христос родился и умер два тысячелетия назад. Я раньше свято 

верил в это, потому что верил словам, написанным в книгах. Одно 

время я даже не догадывался, что на свете существует ложь, и что 

многие книги, особенно исторические, чаще врут, чем говорят 

правду. 

Скажу сразу, у меня нет никакого желания оспаривать 

общепризнанную точку зрения на дату рождения Иисуса Христа. 

Но вот незадача, это оспаривают те факты, которые я собрал и 

привёл здесь. 

1. Евреи-ашкеназы — самый больной народ на планете. Это 

факт! 

2. Еврейские учёные, после проведения генетических 

исследований тысяч евреев, взялись утверждать, что этот 

самый больной народ на планете появился примерно 600-800 лет 

назад. Это факт! 

3. Родным языком евреев-ашкенази является идиш — диалект 

немецкого. Он раньше так и назывался идиш-дойч. Это факт! 

4. Слово «ашкеназ» в переводе с идиш означает — Германия. 

Это факт! 

5. Священная Римская империя существовала с 962 по 1806 

годы, причём с 1512 года она называлась «Священная Римская 

империя германской нации». Это тоже факт! 

 

В связи с этим возникает вопрос: 

«Каких евреев спасал от жутких болезней Христос, за что 

собственно он и был прозван Спасителем?» 

В нашей истории разве были какие-то другие евреи, столь же 

генетически больные, как евреи-ашкеназы?  

Или те, другие евреи, давно вымерли, отчего язык иврит 

вплоть до конца XIX века был мёртвым языком?! 

 

Справка: иври т (         — «еврейский язык») — язык семитской 

семьи, государственный язык Израиля, язык некоторых еврейских общин 

и диаспор; древняя форма иврита (иногда называемая древнееврейским 

языком) — традиционный и священный язык иудаизма. Современный 
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иврит возрождён сионистами и адаптирован как разговорный и 

официальный язык Государства Израиль в XX веке.  

Если принять в расчёт, что евреи-ашкеназы — это 

испорченные европейцы, причём, скорее всего — испорченные 

славяне, которых «этногенизировали» на территории Германии и 

Полонии-Польши, тогда кого на самом деле пришёл буквально 

СПАСАТЬ Христос? А? 

И другой вопрос, который прямо просится: какой 

национальности был Спаситель, если еврей — это не 

национальность, а буквально ущербное состояние души?! 

Поскольку Христос, судя по свидетельству евангелистов, был 

во всех смыслах святым человеком, то евреем он не мог быть 

никак! Это наглая клевета в его адрес, сочинённая ещё 

библейскими жидами.  
 
Далее я хочу показать, как Христос пытался СПАСТИ евреев 

от дегенерации, и как ему не давали это сделать именно Иудеи! 

 

 
 

Судя по всему, Иудеи, потомки Аарона Левитянина, были 

заинтересованы в том, чтобы евреи всегда оставались жутко 

больными и чрезвычайно опасными для всего мира дегенератами! 

Ведь их специально такими создавали на территории Священной 

Римской империи, чтобы они могли разрушать иные цивилизации 

и тем самым увеличивали могущество империи, их породившей. 
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Вот ряд фактов из Библии: 

Придя целенаправленно к евреям с миссией спасения, о чём 

свидетельствуют слова Иисуса Христа: «я послан только к 

погибшим овцам дома Израилева» (Мф. 15: 24), он сказал им: «не 

здоровые имеют нужду во враче, но больные; Я пришёл призвать 

не праведников, но грешников к покаянию» (Мк. 2: 16-17). 

«Распространялась молва о Нём, и великое множество 

народа стекалось к Нему слушать и врачеваться у Него от 

болезней своих» (Лк. 5: 15). 

«Предстал пред Него человек, страждущий водяною 

болезнью. По сему случаю Иисус спросил законников и фарисеев: 

позволительно ли врачевать в субботу? Они молчали. И, 

прикоснувшись, исцелил его и отпустил. При сём сказал им: если у 

кого из вас осёл или вол упадёт в колодезь, не тотчас ли вытащит 

его и в субботу? И не могли отвечать Ему на это» (Лк. 14: 3). 

Далее я хочу процитировать Евангелие от Иоанна, главу 5: 
 
«2 Есть же в Иерусалиме у Овечьих ворот купальня, 

называемая по-еврейски Вифезда, при которой было пять крытых 

ходов. 

3 В них лежало великое множество больных, слепых, хромых, 

иссохших, ожидающих движения воды, 

4 ибо Ангел Господень по временам сходил в купальню и 

возмущал воду, и кто первый входил в неё по возмущении воды, 

тот выздоравливал, какою бы ни был одержим болезнью. 

5 Тут был человек, находившийся в болезни тридцать восемь 

лет. 

6 Иисус, увидев его лежащего и узнав, что он лежит уже 

долгое время, говорит ему: хочешь ли быть здоров? 

7 Больной отвечал Ему: так, Господи; но не имею человека, 

который опустил бы меня в купальню, когда возмутится вода; 

когда же я прихожу, другой уже сходит прежде меня. 

8 Иисус говорит ему: встань, возьми постель твою и ходи. 

9 И он тотчас выздоровел, и взял постель свою и пошёл. Было 

же это в день субботний. 
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10 Посему Иудеи говорили исцелённому: сегодня суббота; не 

должно тебе брать постели. 

11 Он отвечал им: Кто меня исцелил, Тот мне сказал: возьми 

постель твою и ходи. 

12 Его спросили: кто Тот Человек, Который сказал тебе: 

возьми постель твою и ходи? 

13 Исцелённый же не знал, кто Он, ибо Иисус скрылся в 

народе, бывшем на том месте. 

14 Потом Иисус встретил его в храме и сказал ему: вот, ты 

выздоровел; не греши больше, чтобы не случилось с тобою чего 

хуже.  

15 Человек сей пошёл и объявил Иудеям, что исцеливший его 

есть Иисус. 

16 И стали Иудеи гнать Иисуса и искали убить Его за то, 

что Он делал такие [дела] в субботу. 

17 Иисус же говорил им: Отец Мой доныне делает, и Я 

делаю.  

18 И ещё более искали убить Его Иудеи за то, что Он не 

только нарушал субботу, но и Отцем Своим называл Бога, делая 

Себя равным Богу».  
 
Далее я не буду развивать эту тему... Выводы делайте сами, 

читатель. Свою задачу я видел в том, чтобы донести до вашего 

сознания цепочку фактов, чтобы вы могли самостоятельно 

осмыслить их и оценить. 
 
Возможно, то, что я рассказал, поможет вам совершенно по-

новому посмотреть на нашу историю и понять, что сегодня 

происходит в мире. И почему лидеры европейских государств а 

также США и Великобритании всё делают для того, чтобы число 

дегенератов (людей с признаками физического или психического 

вырождения) только увеличивалось во всём мире, а не 

уменьшалось?! 
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Как готовилось вторжение евреев в Россию, и что 
из этого вышло... 

 
Если вы уже прочли предыдущую главу  «Ашкеназы и 

сефарды — генномодифицированный продукт Священной 

Римской империи», то вы уже знаете, что указано на этой 

географической карте.  
 

 
 
Чёрный двойной овал на этой карте — Швейцария, которую я 

называю «логовом дьявола». Это родина тех, кто породил на 

свет евреев (как ашкеназов, так и сефардов). На эту тему мною 
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опубликована отдельная статья «Логово дьявола: правда о 

Швейцарии, сионизме, евреях и Гитлере».  

Красный овал на этой карте — Ватикан — карликовое 

государство-анклав внутри территории Рима, ассоциированное с 

Италией. Статус Ватикана в международном праве —

 «вспомогательная суверенная территория Святого Престола, 

резиденции высшего духовного руководства Римско-католической 

Церкви». 

Левый синий овал на этой карте — две страны: Португалия и 

Испания. Это родина евреев-сефардов. Обе территории были 

некогда подконтрольными Священной Римской империи. Другой 

синий овал на карте — Германия и Польша. Это другие 

подконтрольные Священной Римской империи территории, 

причём Германия с 1512 по 1806 годы была Рейхом, то есть она 

господствовала над остальными землями и народами, 

находящимися в составе империи. При этом сама империя 

называлась в этот период «Священной Римской империей 

германской нации».  

Если родиной евреев-сефардов была Испания, на что 

указывает само их название «сефарды», которое переводится с 

иврита как Испания, и их родной язык — ладино, 

близкородственный испанскому, то Германия была родиной 

евреев-ашкеназов, самой большой ветви мирового еврейства 

(ашкеназов 80%), на что указывает их название «ашкеназы», что 

переводится с как Германия, и их язык — идиш, который является 

близкородственный немецкому. А примыкающая к Германии 

Польша, латинское название которой — Полония, на протяжении 

многих веков была буквально «Эдемом» для всех евреев, то 

есть, «Еврейским Раем», как писали историки. Напоминаю: 

«...Польша была единственным толерантным к евреям 

государством Европы, став домом для одной из крупнейших и 

динамично развивающихся еврейских общин. Неслучайно 

современники называли тогдашнюю Польшу «Еврейским раем» 

(лат. paradisus Iudaeorum)».                         

Источник: https://ru.wikipedia.org/wiki/История_евреев_Польши 
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По свидетельству историков, «первые, небольшие еврейские 

общины существовали в Польше уже к XIII веку».  

 

Чтобы побыстрее наполнить этот польский «Рай» евреями 

(как ашкеназами, так и сефардами), правители Священной 

Римской империи стали перемещать их (депортировать) в Польшу 

из Германии после 1346 года, из Франции после 1394 года, из 

Австрии после 1420 года, из Испании после 1492 года, из 

Португалии после 1497 года...  

Было бы наивно думать, что в могущественной империи, на 

территории которой почти 400 лет велась безжалостная охота «на 

ведьм и колдунов» (коих после поимки публично сжигали на 

кострах), миграционные процессы, связанные с перемещением 

евреев в Польшу, происходили сами-собой, стихийно. Также было 

бы наивно думать, что «Еврейский Рай» возник там сам по себе 

или по божьей воле!  

Разумеется, весь этот процесс по наполнению Польши 

евреями контролировался руководством Священной Римской 

империи: Римско-католической Церковью и императорами из рода 

Габсбургов, которые имели в упомянутой выше Швейцарии своё 

родовое гнездо в виде замка Габсбург.  
 

 
 
Это замок Габсбург, построенный в 1020—1030 годах в 

кантоне Аргау, в Швейцарии, недалеко от реки Аре.  



— 98 — 

 

Можно сказать, только уже из-за этого, что Швейцария —

 родина могущественных Габсбургов, она по сей день является 

буквально Раем для мультимиллиардеров и финансовых королей. 

 

 
 

«В Швейцарии находятся четыре крупнейших в мире 

предприятия по очистке золота, перерабатывающие две трети 

от его мировой добычи. Соответственно, эта страна является 

крупнейшим в мире импортёром и экспортёром драгоценного 

металла... В стране функционирует около 4 тыс. финансовых 

институтов, в том числе множество филиалов иностранных 

банков. На швейцарские банки приходится 35-40% мирового 

управления собственностью и имуществом частных и 

юридических лиц. Они пользуются хорошей репутацией у клиентов 

благодаря стабильной внутриполитической обстановке, твёрдой 

швейцарской валюте, соблюдению принципа «банковской 

тайны»». Источник: https://ru.wikipedia.org/wiki/Швейцария 

 

Справка: Габсбурги (нем. Habsburger) — одна из наиболее 

могущественных монарших династий Европы на протяжении 

Средневековья и Нового времени. Представители династии 

известны как правители Австрии (c 1282 года), 

трансформировавшейся позднее в многонациональные 

Австрийскую (1804—1867) и Австро-Венгерскую империи (1867—

1918), являвшихся одними из ведущих европейских держав, а 

также как императоры Священной Римской империи, чей престол 

Габсбурги занимали с 1438 по 1806 годы (с кратким перерывом в 

1742—1745 годах). 
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Помимо Австрии и Священной Римской империи, Габсбурги 

также были правителями следующих государств: 

Чехии в 1306—1307, 1437—1439, 1453—1457, 1526—1618, 

621—1918 годах; 

Венгрии в 1437—1439, 1445—1457, 1526—1918 годах; 

Хорватии в 1437—1439, 1445—1457, 1526—1918 годах; 

Испании в 1516—1700 годах; 

Неаполитанского королевства в 1516—1735 годах; 

Португалии в 1580—1640 годах; 

Трансильвании в 1690—1867 годах; 

Тосканы в 1790—1859 годах; 

Пармы в 1814—1847 годах; 

Модены в 1814—1859 годах. 

Мексики в 1864—1867 годах, а также целого ряда более 

мелких государственных образований.  

Источник: https://ru.wikipedia.org/wiki/Габсбурги. 
 
Чем было обусловлено превращение Польши в «Еврейский 

Рай», мы сегодня можем только догадываться, однако, известно, 

что Габсбурги и главы Римско-католической Церкви имели 

большое желание подчинить себе весь мир.  

А если учесть, что Польша территориально граничила с 

Российской империей, то есть основание  предполагать, что это 

был дальний прицел Римско-католической Церкви и рода 

Габсбургов на покорение России секретным биологическим 

оружием Священной Римской империи — евреями.  

Всякая гипотеза, разумеется, требует доказательств. Поэтому 

далее я представлю читателю ряд любопытных фактов. 
 
Российская империя была на тот исторический момент 

одной из четырёх существующих империй.  
 
Справка: империя (от лат. imperium — власть) — могуществен-

ная держава, опирающаяся в своей внутренней и внешней политике на 

военные сословия (организованную армию) и действующую в интересах 

военных сословий. Как правило империя объединяет разные народы и 
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территории в единое государство с единым политическим центром, 

играющая заметную роль в регионе или даже во всем мире. Самыми 

известными империями являлись Священная Римская Империя, 

Османская Империя, Российская Империя, Британская Империя. 

Источник: https://ru.wikipedia.org/wiki/Империя 

 

Ещё первые российские императрицы — Екатерина I и её 

дочь (от Петра I) Елизавета Петровна были прекрасно 

осведомлены по поводу того, кто такие евреи, что они делают в 

Европе, и с какой целью «Священная Римская империя» их 

буквально культивирует в Польше.  

Евреи разоряли все другие народы ростовщическим 

процентом, спаивали простолюдинов в своих питейных 

заведениях, а всю полученную от этого выручку они 

конвертировали в золото и серебро и далее переправляли на Запад, 

туда, где были их покровители и хозяева.  
 

Екатерина I и Елизавета Петровна Романовы. 
 
Для иллюстрации сказанного достаточно вспомнить 

«Тюльпановую аферу» 1612-1637 годов, разорившую всё 

население Голланди (Нидерландов). Подробности в отдельной 

статье «Еврейское счастье – это когда удаётся обмануть 

огромное число людей!» 
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Для защиты Российской империи от тлетворного влияния 

ашкеназов и сефардов сначала императрица Екатерина I, а затем и 

её дочь Елизавета Петрова издали Высочайшие Указы «О 

высылке жидов из России».  

Вот текст самого первого Указа, подписанного Екатериной I: 
 
 «Указ Именной, состоявшийся в Верховном Тайном Совете 26 

апреля 1727 года. О высылке Жидов из России и наблюдении, дабы они не 

вывозили с собою золотых и серебряных Российских денег. 

Сего Апреля 20, Её Императорское Величество указала: Жидов, как 

мужеска, так и женска пола, которые обретаются на Украине и в 

других Российских городах, тех всех выслать вон из России за рубеж 

немедленно, и впредь их ни под какими образы в Россию не впускать и 

того предостерегать во всех местах накрепко; а при отпуске их 

смотреть накрепко ж, чтобы они из России за рубеж червонных 

золотых и ни каких Российских серебряных монет и ефимков отнюдь не 

вывезли; а буде у них червонные и ефимки или какая Российская монета 

явится и за оные дать им медными деньгами». Печатается по изданию: 

Полное собрание законов Российской империи. Собрание первое. Том 7. 

1723-1727. СПб., 1830. С. 728. 
 
Ниже текст второго Указа «О высылке жидов из России», 

подписанного императрицей Елизаветой Петровной, в нём указана 

конкретная причина их высылки: коммерческий грабёж России в 

пользу Запада.  

О высылке как из Великороссийских, так и из 

Малороссийских городов, сел и деревень, всех Жидов... 

«Указ Именной 2 декабря 1742 года. О высылке как из 

Великороссийских, так и из Малороссийских городов, сел и деревень, всех 

Жидов, какого бы кто звания и достоинства ни был, со всем их имением 

за границу и о невпускании оных на будущее время в Россию, кроме 

желающих принять Христианскую веру Греческого вероисповедания. 

Как то уже не по однократным предков Наших в разных годах, а 

напоследок, блаженныя и вечнодостойныя памяти, вселюбезнейшия 

Матери Нашей Государыни Императрицы Екатерины Алексеевны, в 

прошлом 1727 году Апреля 26 дня состоявшимся указом, во всей Нашей 

Империи, как в Великороссийских, так и в Малороссийских городах 



— 102 — 

 

Жидам жить запрещено; но Нам известно учинилось, что оные Жиды 

ещё в Нашей Империи, а наипаче в Малороссии под разными видами, яко 

то торгами и содержанием корчем и шинков жительство своё 

продолжают, от чего не иного какого плода, но токмо, яко от таковых 

имени Христа Спасителя ненавистников, Нашим верноподданным 

крайнего вреда ожидать должно. А понеже Наше Всемилостивейшее 

матернее намерение есть от всех чаемых Нашим верноподданным и 

всей Нашей Империи случиться могущих худых следствий крайне 

охранять и отвращать; того для сего в забвении оставить Мы не хотя, 

Всемилостивейше повелеваем: из всей Нашей Империи, как из 

Великороссийских, так и из Малороссийских городов, сел и деревень, всех 

мужска и женска пола Жидов, какого бы кто звания и достоинства ни 

был, со объявления сего Нашего Высочайшего указа, со всем их имением 

немедленно выслать за границу, и впредь оных ни под каким видом в 

Нашу Империю ни для чего не впускать; разве кто из них захочет быть 

Христианской вере Греческого исповедания; таковых крестя в Нашей 

Империи, жить им позволить, токмо вон их из Государства уже не 

выпускать. А некрещенных, как и выше показано, ни под каким 

претекстом никому не держать. При выпуске же их чрез Наши 

границы, по силе вышеупомянутого Матери Нашей Государыни указа, 

предостерегать, и смотреть того накрепко, чтоб они из России за 

рубеж никаких золотых червонных и никакой же Российской серебряной 

монеты и ефимков отнюдь не вывозили. А ежели у кого из них такие 

золотые и серебряные монеты найдутся, оные у них отбирая, платить 

Российскими медными деньгами, яко то пятикопеечниками, денежками 

и полушками, которые могут они в Нашей же Империи отдать и куда 

кому надобно векселя взять; чего всего в Губерниях Губернаторам, а в 

провинциях и в прочих городах Воеводам, в Малой России же 

определенным командирам и генеральной, полковой и сотенной 

Старшине смотреть накрепко, под опасением за неисполнение по сему 

Высочайшего Нашего гнева и тяжчайшего истяжания. 

И чтобы о сём Нашем Всемилостивейшем соизволении, всякого 

чина и достоинства всем Нашим верным подданным известно было, 

Всемилостивейше повелели сей Наш Высочайший указ напечатав, во 

всей Нашей Империи публиковать». 

Печатается по изданию: Полное собрание законов Российской 

империи. Собрание первое. Том 11. 1740-1743. СПб., 1830. С. 727-728. 
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Любопытно также следующее: как только после известных 

исторических событий часть «Еврейского Эдема» (часть Польши) 

вошла в состав Российской империи (это случилось в 1791 году), 

очередная российская императрица Екатерина II своим 

Высочайшим Указом от 23 декабря 1791 года (от 3 января 1792 по 

новому стилю), незамедлительно установила для евреев черту 

оседлости, которую они не имели право пересекать, без особого на 

то разрешения.  

 

 
 

Тем самым российская императрица Екатерина II остановила 

захват Российской империи полчищами ашкеназов и сефардов, при 

этом она значительно расширила границы «Еврейского Рая», 

изначально созданного Габсбургами и Римско-католической 

Церковью на территории только Польши.  
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Таким образом, есть все основания полагать, что и немка по 

рождению Екатерина II знала тайну происхождения евреев и их 

предназначение в этом мире, а посему она старалась Государство 

Российское, которым она правила как единоличная хозяйка, 

защитить от их разрушительно влияния.  

Однако, крах Российской империи случился всё равно, 

немногим позже, в 1917 году. Причём битва за Россию была 

разыграна буквально как шахматная партия, и евреи таки стали 

главным инструментом в деле разрушения Российской империи.  

В этой связи любопытно пророчество русского писателя 

Фёдора Достоевского, который предсказал страшную революцию в 

России за 40 лет до её начала. 

Вот что он написал и опубликовал в своём «Дневнике 

писателя» за 1877 год: 

 

«...Революция жидовская должна начаться с атеизма, так как 

евреям надо низложить ту веру, ту религию, из которой вышли 

нравственные основания, сделавшие Россию и святой и великой!» 

«Безбожный анархизм близок: наши дети увидят его... Интернационал 

распорядился, чтобы еврейская революция началась в России... Она и 

начинается, ибо нет у нас против неё надёжного отпора — ни в 

управлении, ни в обществе. Бунт начнётся с атеизма и грабежа всех 

богатств, начнут разлагать религию, разрушать храмы и превращать 

их в казармы, в стойла, зальют мир кровью и потом сами испугаются. 

Евреи сгубят Россию и станут во главе анархии. Жид и его кагал — 

это заговор против русских. Предвидится страшная, колоссальная, 

стихийная революция, которая потрясёт все царства мира с 

изменением лика мира сего. Но для этого потребуется сто миллионов 

голов. Весь мир будет залит реками крови». Источник. (Достоевский 

Ф. М. Дневник писателя. / Сост., комментарии А. В. Белов / Отв. ред. О. 

А. Платонов. — М.: Институт русской цивилизации, 2010. — 880 с.). 

 

Всё то, что описал Ф.Достоевский ровно 140 лет назад, в 

точности исполнилось спустя 40 лет!  

http://www.bibliofond.ru/view.aspx?id=454246
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Вряд ли бы евреи смогли так быстро разрушить Российскую 

империю изнутри, если бы в Российской империи у них не было 

тайных покровителей и помощников в лице явных и тайных 

масонских организаций, члены которых занимали в Государстве 

Российском высокие руководящие посты и должности и 

действовали едва ли не открыто исключительно в интересах Запада 

и евреев. 

Только этим можно объяснить последующие события и 

появление в российской печати в 1911 году «Письма к русской 

нации», написанного русским писателем Михаилом Осиповичем 

Меньшиковым. 

 

«ЕВРЕЙСКОЕ НАШЕСТВИЕ» 
 
«Пришелец, который среди тебя, будет возвышаться над 

тобою выше и выше, а ты опускаться будешь ниже и ниже. Он 

будет тебе давать взаймы, а ты не будешь давать ему взаймы; 

он будет главою, а ты будешь хвостом...» («Второзаконие». 28: 

43-44). 

«В Государственной Думе затевается хуже чем 

государственная измена — затевается национальное 

предательство: разрешение целому иностранному народу сделать 

нашествие на Россию, занять не военным, а коммерческим и 

юридическим насилием нашу территорию, наши богатства, наши 

промыслы и торговлю, наши свободные профессии и, наконец, 

всякую власть в обществе.  

Под скромным именем «еврейского равноправия» 

отстаивающие его русские идиоты в самом деле обрекают 

Россию на все ужасы завоевания, хотя бы бескровного. 

Подчеркиваю слово ужасы: вы, невежды в еврейском вопросе, вы, 

политические идиоты, — посмотрите же воочию, что делается в 

уже захваченных евреями христианских странах! Посмотрите, в 

каком состоянии находится народ тех славянских стран, которые 

опаршивлены еврейским вселением, хотя бы стран давно 

https://cont.ws/@vita1chuk/561410
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конституционных. Поглядите, как изнывает русское племя, такое 

же, как и мы, в австрийской Галиции.  

Поглядите, в каком унижении и нищете русское племя той 

части России, которая когда-то была захвачена Польшей и 

отдана на съедение паразитного народца!  

Ведь то же самое, а не что иное вы готовите и для Великой 

России, единственной страны в христианстве, ещё не вполне 

доступной для жидовства.  

В эти дни, когда мы взволнованы воспоминаниями о 

крепостном праве, подумаем серьёзно: не накануне ли мы нового 

ига, несравненно горшего? 

Пятьдесят лет назад 23 миллиона крестьян вышли из 

политического и имущественного подчинения у 100 тысяч русских 

дворян, и обе стороны благословляют это как благо. И в самом 

деле, это было благо, ибо при бездарности и бессовестности 

большинства людей столь героическая форма быта, как 

патриархальная, не могла быть не испорченной. Вовсе не рабские 

отношения где-то начинали вырождаться в рабские, и великий 

народ, принадлежащий к аристократии человечества, к арийской 

расе, не мог выносить сложившееся унижение слишком долго. Но 

не забудем, что дворяне русские были в огромном большинстве из 

выслужившихся мужиков, то есть плоть от плоти крестьянства 

и кость от костей его. Дворяне были родные дети народа 

русского, только более удачливые дети — люди более 

талантливые, с повышенной энергией и отвагой, что и дало им 

возможность выдвинуться из рядов.  

Подавляющее большинство дворян русских — потомство 

храбрых, проливавших кровь свою за общее отечество, не какую-

нибудь "голубую" кровь, а ту же красную, народно-русскую, что 

течёт в их жилах искони веков. Дворяне русские никогда, в 

огромном большинстве своём, не отрекались от родства с 

народом, от общего материнского языка, от тысячелетней веры, 

от незапамятного из одной колыбели происхождения. И что же? 

Вот эта власть — брата над родным братом — и та показалась 

тяжкой, безбожной, невыносимой! Что же вы теперь-то 
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говорите народу русскому, устраивая вторжение совершенно 

чуждого ему племени и даже не высшей, а заведомо низшей расы?  

Вы подготовляете нашествие не ста тысяч "благородных" 

братьев, а десяти миллионов азиатского, крайне опасного, 

крайне преступного народа, составлявшего в течение четырех 

тысяч лет гнойную язву на теле всякой страны, где этот паразит 

селился.  

Дворянство русское развенчано, и, может быть, по заслугам, 

у него отняты все дворянские привилегии и постепенно тают 

остатки имущественных и сословных отличий. В 

действительности за дворянством остался только титул, один 

лишь звук пустой. Но, создавая еврейское нашествие, русские 

идиоты подготовляют новое дворянство, именно еврейское, и не 

пройдёт полстолетия, как мы в самом деле будем иметь новый 

феодализм, только в отвратительнейших формах жидовского 

засилья.  

Я не буду говорить о том, с какой неутомимой страстью 

жиды лезут в родовую аристократию, выдают (вернее, продают) 

своих дочерей за Рюриковичей и покупают себе гербы и, титулы. 

Даже не делаясь "чисто русским дворянином", г-н Мовша 

Гинсбург имеет возможность, как недавно было на его рауте, 

заставлять русских адмиралов и полных георгиевских кавалеров 

танцевать на цыпочках с жидовками, причём около каждого 

еврея была свита из знатных русских. Я не говорю о том погроме, 

который вносит с собой мешок с золотом на верхах общества. 

Дворянство создаётся не на верхах, а на середине — новое 

дворянство выходит из буржуазии, из среды даровитых людей, 

пробившихся снизу, овладевших теми формами труда, которые 

требуют исключительной энергии и таланта. Именно на этих 

самых центральных позициях общества евреи одолевают русских, 

но одолевают не энергией и талантами, а фальсификацией этих 

качеств. 

В социальной борьбе происходит то же самое, что на рынке. 

Попробуйте вы дать чистый, высокопробный товар в местности, 

захваченной евреями; на другой же день в еврейских лавочках 



— 108 — 

 

явится с виду совершенно ваш же товар, только на треть 

дешевле, и вы будете разорены.  

Публика не в силах разобраться в фальсификации, она не 

догадывается, что пьёт поддельное вино, сфабрикованное из 

дешёвых ягод и спирта, публика может хворать и даже умирать 

отравленной, но все-таки она идёт — как простодушный зверь на 

приманк  — к жидам, а христианин-купец с своим высокопробным 

(и потому дорого стоящим) товаром гибнет. 

Во все свободные профессии, во все области интеллигентного 

труда евреи вносят ту же сокрушительную силу подлога, 

подделки, обмана, симуляции и фальсификации, причём все они в 

кагальном заговоре против христиан, все составляют тайную 

могущественную конспирацию, поддерживая все низкие ухищрения 

друг друга системой стачки.  

Это сущая клевета, будто русские уступают евреям потому, 

что евреи будто бы даровитее и трудоспособнее русских!  

Это наглейшая клевета, опровергаемая на каждом шагу. Ни 

в одной области евреи не дают первостепенных талантов; как 

народ азиатский и желтокожий, евреи органически не способны 

подняться до гениальности, но они вытесняют все средние 

таланты не слишком трудной подделкой под них.  

Не одна русская буржуазия уступает еврейской: то же 

самое мы видим всюду на Западе, где только евреи водворяются в 

значительном числе.  

Не одной России угрожает еврейский феодализм. Во 

французской палате об этом феодализме недавно провозгласил 

Жорес 1 , которого нельзя упрекнуть в националистическом 

шовинизме.  

Во Франции не восемь миллионов жидов, как у нас, а всего 

пока около ста тысяч — но и эта великая страна агонизирует, 

чувствуя, что насквозь проедена еврейством и что приходится 

или совсем изгнать их, как в прошлые века, или погибнуть в 

социальной чахотке.  

Характерная история с евреем Бернштейном в Париже на 

этих днях показывает, до чего унижена благородная страна в 
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своем гостеприимстве и в какой острой степени начинает 

чувствовать свою ошибку... 

Подобно чуме и холере, которые суть не что иное, как 

нашествия низших организмов на царство высших, в жизни 

народов отмечено страшное бедствие внешних вторжений. 

Зайдите в храмы, прислушайтесь, о чём ежедневно молит 

Церковь: об избавлении от глада, труса, потопа, огня, меча, 

нашествия иноплеменных и междоусобныя брани.  

Последние поколения позабыли многое трагическое в своей 

истории, но устами Церкви говорит многовековый опыт. Если 

опасны бурные нашествия соседей, вроде потопа, то ещё опаснее 

«мирные нашествия», невидимые, как зараза.  

С бурными вторжениями народ борется всем инстинктом 

самосохранения. Напор вызывает отпор, и чаще всего война 

оканчивается — счастливая или несчастная — уходом врага. В 

худшем случае побеждённый платит контрибуцию и остаётся 

хозяином у себя дома.  

Совсем не то внедрения «мирные», вроде еврейского: тут 

инстинкт самосохранения очень долго дремлет, обманутый 

тишиной. Невидимый враг не внушает страха, пока не овладевает 

всеми центральными позициями. В этом случае враг, подобно 

чахотке или малярии, гнездится в глубочайших тканях народного 

тела и воспаляет кровь больного. Мирное нашествие остаётся —

 вот в чем ужас поражённого им народа! 

Из всех племен старого материка мы, славяне, кажется, 

самое несчастное в отношении нашествий. Мы поселились как бы 

в проходной комнате между Европой и Азией, как раз на пути 

великих переселений. Почти вся наша история есть сплошная 

драма людей, живущих на большой дороге: то с одной стороны 

ждешь грабителей, то с другой.  

Ещё до татарского ига мы пережили на исторической 

памяти ряд нашествий с севера, с юга, запада и востока: 

остготы, варяги, печенеги, хазары, половцы, литва, тевтоны ~ 

кто только не трепал нашей завязывавшейся и множество раз 

раздираемой государственной культуры! Затем татары, крымцы, 
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поляки, шведы — нашим предкам приходилось отбиваться на все 

четыре стороны света. Не прошло ведь ещё ста лет со времени 

колоссального вторжения Наполеона с силами двадцати 

народов. По закону истории: "Что было, то и будет" — нам и в 

будущем со всех сторон угрожают нашествия — и со стороны 

восходящего солнца, и со стороны заходящего. Тем, казалось бы, 

необходимее держать в памяти вечный завет единства нашего и 

внутренней цельности. Но именно для того, чтобы расстроить 

железное строение расы, чтобы сокрушить внутреннее 

сопротивление, русские идиоты и предатели устраивают 

предварительно «мирное» нашествие иноплеменных, 

проникновение к нам в огромном числе чужих, непереваримых, 

неусваиваемых элементов, которые превратили бы наше великое 

племя из чистого в нечистое, прибавили бы в металл песку и 

сделали бы его хрупким.  

Россия велика, завоевать её трудно, однако она уже бывала 

завоевана — и целиком, и частями. Не забудем, что Западная 

Россия всего полтораста лет как вышла из польского плена, а 

Червонная Русь ещё до сих пор под австрийским ярмом.  

Не забудем, что все славянские державы, кроме России, 

погибли от внешних нашествий, которым предшествовали во 

многих случаях внутренние.  

Не забудем, что единственная великая (кроме России) 

славянская держава — Польша — погибла от внешних 

нашествий, подготовленных еврейским «мирным» вторжением. 

Урок ужасающего значения, до сих пор плохо нами усвоенный.  

Бездарные польские короли сами зазвали в Польшу 

паразитное племя, сами вклинили между христианскими 

подданными этот антихристианский, глубоко враждебный 

христианской совести народ. Мудрено ли, что в течение 

нескольких поколений польские жиды развратили рыцарскую 

знать, вытеснили собою сердцевину нации — третье сословие и 

налегли точно могильной плитой на простонародье. 

Развращенная, расслабленная Польша была охвачена тем 

воспалением, которое всюду вносят с собою паразиты. Куда бы 
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евреи ни проникали, они со времен фараонов и персидских царей 

всюду возбуждают внутренний раздор, раздражение сословий, 

стремление к бунту и распадению. То же случилось с Польшей, то 

же идёт и в России, на глазах наших. Евреи раскололи польскую 

нацию на несколько непримиримых лагерей и подготовили 

тысячелетнее славянское царство к упадку.  

Нет ни малейшего сомнения, что тот же гибельный процесс 

идёт и с еврейским нашествием на Россию. «Жиды, — горестно 

пророчествовал Достоевский, — погубят Россию!» Бог наказал 

нас, русских, глухотой и каким-то странным ослеплением. Не 

слышим подкрадывающейся гибели и не видим её. 

Исподтишка, таинственно, из-под полы колено Гессена 2 и 

Винавера просунуло в Государственную Думу проект о снятии 

еврейской черты оседлости. Рассчитывают застать и 

законодательство наше, и общество врасплох.  

И что вы думаете? Весьма возможно, что предательский 

закон проведут и собственными руками подпишут смертный 

приговор России.  

Всё это возможно потому, что элементарными ошибками 

полна наша история. Не одна Москва сгорела от грошовой свечки 

— вся великая страна, подобно слону, поскользнувшемуся над 

пропастью, в состоянии погибнуть от минутной оплошности, 

если сложатся для этого роковые условия.  

Говорят: а почему же в других странах снята черта 

оседлости? Почему на Западе евреям дано равноправие?  

На это я отвечу: там потому это сделано, что евреев 

сравнительно очень мало. Будь у нас только 60 тысяч евреев, как в 

Англии, или 100 тысяч, как во Франции, — может быть, и у нас 

не было бы еврейского вопроса, хотя уже ста тысяч евреев 

достаточно, чтобы внести в такую архикультурную страну, как 

Франция, самое плачевное разложение.  

Там, где евреев сравнительно много, как в Австрии и 

Германии, все мыслящее общество уже сознает гибельную ошибку 

допущенного равноправия и там начинается упорная борьба с 

еврейским нашествием.  
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Мы собираемся дать евреям равноправие как раз в то время, 

как на Западе ставится вопрос об отнятии этого равноправия! 

Вот почему, сказать кстати, евреи так лихорадочно хлопочут о 

том, чтобы им была открыта Великороссия: они чувствуют, что 

недалек момент, когда их погонят из всех культурных стран, как 

это не раз бывало в их истории, и они подготовляют себе 

убежища в тех странах, которые ими ещё не вполне отравлены.  

Не только в Европе, но даже в Америке в течение всего 

нескольких десятилетий евреи сумели приобрести отвращение к 

себе, а местами и ненависть. 

Прочтите внимательно эпиграф к этой статье —

 библейское толкование о пришельце, дающем взаймы. «Он будет 

главою, а ты — хвостом!» Истина это вечная, как откровение! 

Тут в пяти словах весь смысл еврейского вопроса.  

Евреи, помешанные на том, что они избранный народ, хотя 

и отверженный Богом, хотят быть головой, а всё человечество 

должно быть их хвостом. При помощи того колдовства, которое 

начинается еврейской ненавистью, а оканчивается русской 

глупостью, евреям уже удалось проскочить во главу целых партий 

— например, жидокадетской, где владычествуют г-да Винавер и 

Гессен. Им удалось проползти в главенствующее положение среди 

целых общественных классов, например разночинной 

интеллигенции, уступившей евреям печать и свободные 

профессии. Куда ни посмотрите, жидохвосты столь же 

многочисленны, как сами жиды, и победоносное засилье этого 

паразитного племени — не мечта, а факт. 

Пора проснуться народу русскому: он накануне великого 

несчастья, может быть, самого страшного в своей истории. Не 

какая-нибудь шайка авантюристов — на Россию двигается целое 

многомиллионное племя, самое авантюристское, какое известно в 

истории, самое преступное, самое тлетворное из всех.  

Даже нескольких десятков тысяч евреев, пропущенных по 

сию сторону черты оседлости, было достаточно, чтобы 

смутить дух народный, подорвать великую веру, опоганить 

совесть, ту историческую совесть, какой Россия строилась. 
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Теперь хотят снять ограждающую плотину совсем и залить 

когда-то святую Русь наводнением враждебных, ненавидящих 

христианство чужеземцев...»  

Источник: http://www.russdom.ru/oldsayte/mom/m5/m528.html 
 
Михаил Меньшиков, автор этого «Письма к русской нации», 

опубликованного в 1911 году, абсолютно всё понимал верно, 

кроме одного, что открылось спустя только век: у евреев не было 

многотысячелетней истории! Вся их древняя история, как 

оказалось, была ещё одним великим обманом человечества.  
 
В предыдущей статье я рассказал со ссылкой на авторитетные 

источники, что самая большая ветвь еврейства — ашкеназы (это 

80% от всех евреев) имеет возраст не более чем 800 лет! А 

выводились ашкеназы и сефарды на территории Германии и 

Испании как новый биологический вид человека путём порчи 

генетического кода соответственно европейцев и арабов. А в 

остальном Михаил Меньшиков всё правильно рассказал! 
 
В этой истории-мозаике есть ещё один удивительный «пазл»: 
 
6 И 9 АВГУСТА — ТРАГИЧНЫЕ ДНИ НЕ ТОЛЬКО ДЛЯ ЯПОНИИ, 

НО И ДЛЯ РОССИИ! 
 
Незадолго до начала ХХ века правительство императора 

Японии Муцухито сделало для себя открытие: оно узнало, кто 

такие евреи!  
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Дошедшая до страны восходящего Солнца информация о 

«богоизбранном народе» (как евреи себя называли), настолько 

поразила и шокировала императорский двор, что премьер-министр 

Японии Мобучум Окума Сигэнобу (1838–1922) счёл своим долгом 

после русско-японской войны 1904-1905 годов предупредить 

японцев: 

«Это племя не имеет отечества и повсюду, куда оно ни 

приходит, старается разрушить чувство патриотизма, 

растлевая человеческие умы. Евреи стремятся создать всемирную 

республику, тогда они будут властелинами мира. Мы более всего 

на свете боимся евреев и не пускаем их к себе. Мы видим, как они 

завладели Америкой и Европой. Можно сказать, что в их руках 

скопились все богатства мира. Война в значительной степени 

зависит от евреев, благодаря скоплению капиталов в их руках. 

Они играют мировыми рынками, как мячиками. Мы это увидели во 

время войны. Россия была сильна и крепка духом, пока её не 

расшатали евреи. Евреи разрушают Россию, они расшатали её 

устои патриотизма. Они разрушили и Францию и другие 

европейские государства..."  

Источник: http://rusovei.ru/Мобучум%20Окума%20Сигэнобу 

 

Обратим внимание на два факта в этом тексте японского 

премьер-министра: 

Первый факт: «Евреи разрушили и Францию и другие 

европейские государства...» 

Откуда японское правительство могло об этом узнать?  

Надо полагать, до японцев дошли слова императора Франции 

Наполеона Бонапарта, которые он высказал в 1806 году: 

«Евреи – главные возмутители в современном мире. Они 

стервятники человечества. Зло в них исходит не от отдельных 

личностей, но от коренной природы сего народа. Деятельность 

еврейской нации со времён Моисея, в силу её 

предрасположенности, заключалась в ростовщичестве и 

вымогательстве. Французское правительство не может 

равнодушно смотреть на то, как низкая, опустившаяся, 
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способная на всякие преступления нация захватывает в своё 

исключительное владение обе прекрасные провинции старого 

Эльзаса! Целые сёла обобраны евреями, они снова ввели рабство. 

Это настоящие стаи воронов! Это черви и саранча, 

опустошающие Францию! Евреи являются нацией, способной к 

самым ужасным преступлениям. Я хотел сделать из них нацию 

граждан, но они не годны ни к чему, кроме торговли 

подержанным добром. Я был вынужден провозгласить законы 

против них за их ростовщичество и крестьяне Эльзаса передали 

мне свои благодарности. Философскими учениями не изменишь их 

жидовского характера, для них нужны исключительные, 

специальные законы. К евреям относятся с отвращением, но надо 

признать, что они действительно отвратительны! Их 

презирают, но ведь они и достойны презрения!» (Наполеон 

Бонапарт, из обращения к Государственному совету 7 мая 1806 

года). 

И второй факт в тексте японского премьер-министра: «Россия 

была сильна и крепка духом, пока её не расшатали евреи. Евреи 

разрушают Россию, они расшатали её устои патриотизма...» 

Именно в ту пору, в 1905 году, евреи предприняли первую 

попытку совершить в России государственный переворот. 

Кто бы и чтобы сейчас ни говорил о событиях тех лет, и какие 

бы свидетельства ни приводил о так называемой «Первой русской 

революции», я не склонен верить никому из свидетелей, кроме 

самого императора Всероссийского Николая II. Ему не было 

никакой нужды лгать относительно того, какой "масти" были 

революционеры в Российской Империи, и уж тем более, ему 

незачем было лгать об этом в частной переписке со своей матерью! 

Именно поэтому я считаю слова российского императора самым 

правдивым историческим свидетельством! 

В письме своей матери императрице Марии российский царь 

Николай II написал следующее: «В первые дни после манифеста 

нехорошие элементы сильно подняли головы, но затем наступила 

сильная реакция, и вся масса преданных людей воспряла. 
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Результат случился понятный и обыкновенный у нас: народ 

возмутился наглостью и дерзостью революционеров и 

социалистов, а так как 9/10 из них ЖИДЫ, то вся злость 

обрушилась на тех — отсюда ЕВРЕЙСКИЕ ПОГРОМЫ. 

Поразительно, с каким единодушием и сразу это случилось во всех 

городах России и Сибири. В Англии, конечно, пишут, что эти 

беспорядки были организованы полицией, как всегда — старая и 

знакомая басня! Но не одним жидам пришлось плохо, досталось и 

русским агитаторам: инженерам, адвокатам и всяким другим 

скверным людям. Случаи в Томске, Симферополе, Твери и Одессе 

ясно показали, до чего может дойти рассвирепевшая толпа, когда 

она окружала дома, в которых заперлись революционеры, и 

поджигала их, убивая всякого, кто выходил...» («Красный Архив», 

том 22. Выдержка опубликована в книге В.В. Шульгина «Что 

НАМ в НИХ не нравится», Издательство НРПР «Хорс», С.-

Петербург, 1992, с. 239). 

 

Тогда, в 1905 году, катастрофа в России ещё не случилась. 

Она не случилась потому, что концентрация евреев в Российской 

империи ещё не достигла запредельной «критической массы» по 

аналогии с атомной бомбой... 

И чтобы она возникла, эта «критическая масса» евреев в 

России, через Государственную Думу Российской империи масоны 

стали протаскивать закон, о котором и рассказал в своём письме 

Михаил Меньшиков. Этот закон был нацелен на отмену 

установленной величайшим Указом Екатерины II от 23 декабря 

1791 года (от 3 января 1792 по новому стилю) ЧЕРТЫ 

ПОСТОЯННОЙ ЕВРЕЙСКОЙ ОСЕДЛОСТИ.  

Эта величайшая в истории России государственная измена 

была осуществлена в два приёма — 6 и 9 августа 1915 года, как и 

случившаяся спустя ровно 30 лет атомная бомбардировка Японии.  

Города восходящего Солнца — Хиросиму и Нагасаки — 

американцы тоже бомбили 6 и 9 августа, только 1945 года. 
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Известно, что российскому императору Николаю II 6 августа 

1915 года было доложено о заседаниях Совмина по еврейскому 

вопросу. Доклад сделал премьер-министр с фамилией Горемыкин. 

Как рассказывают евреи, выслушав доклад, царь Николай II «в 

принципе одобрил намеченные меры».  

Далее Совет министров Российской империи уполномочил 

министра внутренних дел немедленно издать циркуляр, 

разрешающий проживавшим в пределах «черты постоянной 

еврейской оседлости» евреям свободное жительство во всех 

городах Российской Империи, за исключением столиц и 

местностей, подведомственных министрам двора и военному. А 9 

августа 1915 года на заседании Совета министров состоялось 

утверждение акта. Его подписали все министры, за исключением 

министра транспорта — С.В.Рухлова. 

Этот предательский шаг Совета министров Российской 

империи и стал роковым для Государства Российского. Как только 

была отменена так называемая «черта постоянной еврейской 

оседлости»,  евреи заполонили собою всю Россию и в 1917 году, в 

октябре, они стали главной действующей силой «великой русской 

революции». 

Что произошло потом, можно понять и оценить всего по 

одной яркой метафоре, которую использовал в 1920 году в своей 

статье «Большевизм против сионизма» военный министр и 

министр авиации Великобритании Уинстон Черчилль: 

«Революция, случившаяся в России — дело рук евреев, 

причём самых худших представителей еврейского народа. 

Толпа «исключительных личностей из подонков больших 

городов Европы и Америки схватила за волосы русский народ и 

установила своё господство над огромной империей...», — вот 

его точные слова.  

Источник: http://blagin-anton.livejournal.com/317847.html 

 

Далее в этой исторической мозаике стоит «пазл» под 

названием «ФЕНОМЕН СТАЛИНА». До сих пор непонятно, как 
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Иосифу Виссарионовичу Джугашвили (Сталину), сыну простого 

сапожника с образованием священнослужителя, который 

руководил СССР с 1924 года по 1953 годы, удалось из евреев-

разрушителей, культивированных на территории Священной 

Римской империи именно с такой установкой внутри, сделать 

евреев-созидателей и евреев-патриотов Советского Союза! 

 

 
И.В.Сталин. 
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Естественно, что в трагичные 30-е годы ХХ века Сталину 

пришлось физически уничтожать руками одних евреев тех других 

евреев, которых Черчилль описал как подонков и «самых худших 

представителей еврейского народа». Сталин просто называл их 

«врагами народа» или «троцкистами», последователями Лейбы 

Троцкого.  

Должен заметить, что величайшая заслуга Сталина состоит не 

в том, что он смог очистить страну от евреев-подонков, а в том, 

что большинство из проживающих на территории СССР евреев 

Сталин смог вывести из под влияния Запада!   

 

Эти евреи перестали играть роль биологического оружия 

Священной Римской империи! Они стали полноценными и 

полноправными гражданами СССР, строителями социализма! 

 

В ответ на это католический Запад ответил в 1933 году 

приведением к власти над народом Германии Адольфа Гитлера, а в 

1941 году он возглавил новый уже традиционный для Священной 

Римской империи «крестовый поход» против СССР! 

 

 
 

Не было ничего удивительного и в том, что свой план 

нападения на СССР Адольф Гитлер назвал «Планом Барбаросса», в 

честь своего кумира — императора Священной Римской империи 

Фридриха Барбаросса, сына Юдит Баварской. Он правил 

Священной Римской империей с 1155 по 1190 годы. 
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Этот план предусматривал покорение России, которая 

называлась тогда СССР, и  уничтожение всех евреев, которые 

присягнули тогда Сталину и стали обычными людьми со своими 

достоинствами и недостатками... 

 

О том, что Вторая Мировая война будет иметь именно такие 

цели — покорение России и уничтожение всех советских евреев, 

присягнувших Сталину, стало известно ещё в 1936 году из речи 

Йозефа Геббельса на 8-м съезде национал-социалистов, который 

проходил в Нюрнберге 10 сентября 1936 года.  
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Основная суть этой знаменитой речи Геббельса, который сам 

был 100% евреем, если передать её русскими словами, такая:  

«Мы не можем и не должны молчать перед лицом 

опасности, угрожающей всей Европе», «Даже если другие 

государства и правительства будут легкомысленно пытаться 

преуменьшить опасность, угрожающую всем нам из Москвы, 

мы не позволим, чтобы нас сбили с пути». 

Всякий раз, в когда я прочитываю заново находящуюся в 

свободном доступе речь Йозефа Геббельса, прозванного 

современниками «асом дезинформации», в моём сознании 

возникает ощущение трагикомизма!  
 
Главный идеолог Третьего Рейха (читайте «Третьего Рима», в 

котором тоже был Рейхстаг!) призывал в 1936 году немцев к 

искоренению евреев, которые, дескать, угрожали ринутся из СССР 

обратно в Европу, на свою историческую родину!!! Цирк да и 

только! 

Когда Германия, находившаяся в составе Священной Римской 

империи, культивировала на своей территории евреев, а затем 

http://zarubezhom.com/gebbels2.htm
http://zarubezhom.com/gebbels2.htm
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концентрировала их на территории Польши, то таких позывов 

уничтожать евреев ни у кого из правителей не возникало! Они, 

дескать, были не опасны! И когда из Польши миллионы евреев 

ломанулись в Российскую империю вершить там революцию, 

после того, как 9 августа 1915 года была отменена «черта 

постоянной еврейской оседлости», это тоже всех в Европе 

устраивало!  

А когда Сталин перековал евреев-разрушителей в евреев-

созидателей, это вызвало в «Третьем Рейхе» страх и ужас?!  

Смешно! 

На самом деле это была очередная очень циничная 

«шахматная партия» западного мира против русской цивилизации. 

А дезинформация, которую несли в своих речах Гитлер и 

Геббельс, служила прикрытием истинных целей этой «шахматной 

партии». 
  
Если задаться вопросом: «кто профинансировал Германию 

и милитаристские планы Адольфа Гитлера?!», то в ходе 

поисков ответа на него приходит понимание, что Адольф Гитлер 

вовсе не был «сверхчеловеком», каким его изображала нацистская 

пропаганда, он был не более чем авантюристом с амбициями, 

вектор устремлений которых был очень выгоден финансовым 

королям, мечтавшим в свою очередь об уничтожении «сталинской 

России». Эти финансовые короли, обладающие реальным 

могуществом и реальной властью над западным миром, просто 

сделали ставку на Гитлера как делают ставку на скаковую 

лошадь, которая может выиграть состязание на ипподроме. 

Нам сегодня историки рассказывают, что деньги Гитлеру 

давали немецкие, американские и английские банкиры, но 

возникает вопрос: когда фюрер развязал 1939 году войну в Европе 

и подчинил Германии с десяток европейских стран, включая 

Францию, почему он даже не посмотрел в сторону соседней 

Швейцарии, которая располагается аккурат между Германией и 

Францией? Смотрите по карте! 
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Обратите внимание на географическое расположение Швейцарии, она 

обозначена красным эллипсом. 

 

А ведь там в Швейцарии — родине миллиардеров и 

финансистов, в её банковских кладовых находились несметные 

залежи золотых слитков!  

 

 
 

Казалось бы, захвати швейцарские банки, выпотроши их, и ты 

уже — сверхчеловек! Ведь там почти половина всего золота, 

добытого из земли за всю историю человечества!!! Однако, Гитлер 

этого не сделал и даже не помышлял об этом!  
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Почему Адольф Гитлер позволил себе оккупировать без 

зазрения совести ту же Францию или ту же Польшу, а в 

сторону Швейцарии он даже косого взгляда не кинул?!  
 

Гитлер на фоне Эйфелевой башни, Париж 1940 года. 

 

 
Танковое вторжение войск Германии в Польшу в сентябре 1939 года с 

крестами как на флаге Швейцарии. 
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Гитлер даже не смел посмотреть в сторону Швейцарии 

потому, что там жили те, чью волю он исполнял, «правители всех 

правителей».  

 

Что ещё любопытно, когда Адольф Гитлер уже развязал 

Вторую Мировую войну, только одна страна в мире получила 

уникальное право рассчитываться за нацистскую Германию за 

все поставляемые ей третьими странами товары и промышленное 

сырьё. Этим уникальным правом обладала, конечно же, родина 

сионизма — Швейцария! Она была бездонным «кошельком» 

Адольфа Гитлера и платила по всем договорам нацистской 

Германии швейцарскими франками. 

 

«Логово дьявола: правда о Швейцарии, сионизме, 
евреях и Гитлере» 

 
Вопрос: где находится центр мирового ЗЛА, от которого 

страдает буквально всё человечество? 

Чтобы не интриговать читателя, отвечу сразу: центр мирового 

ЗЛА находится на той же территории, где располагается центр 

мирового СИОНИЗМА – в Швейцарии! 

Вы шокированы? 

Однако, это правда! 

Сейчас буквально пунктиром я нарисую картину-мозаику 

(нечто подобное делают лозоходцы – сканируют пространство, а 

потом точно указывают, где следует рыть землю, чтобы найти 

воду), вот и я сейчас укажу верное направление поиска, а вы, 

друзья, дальше уж сами копайте вглубь, находите новые 

доказательства, чтобы разоблачить и изничтожить страшного 

злодея, который создал себе Рай на земле, а жизнь остальных 

превратил в самый настоящий Ад. 

 



— 126 — 

 

Когда вы рассмотрите (изучите) мою картину-мозаику 

целиком, вы поймёте и убедитесь сами, что я действительно 

указываю верное направление поиска, потому что все «пазлы» 

моей мозаики подходят друг к другу безукоризненно, как подходят 

к замку родные ключи. 

 

 
 

Пазлы своей мозаики я буду обозначать цифрами: 1, 2, 3, … 

10, и так далее. 

Итак… 

 

Пазл 1. Поскольку выше я упомянул слова Ад и Рай, 

представления о которых входят в компетенцию религии, то и 

первую наводку, где нам надо искать ЛОГОВО ДИАВОЛА (тоже, 

кстати, религиозная категория), я возьму оттуда, из религии. 

Беру для начала мусульманский Коран и задаю сам себе 

вопрос: ЧТО считал самым страшным злом после лжи пророк 

Мухаммед? Причём злом не для одного человека вообще, а злом 

для целого народа, нации, социума? 

Ответ таков: ростовщический процент. 

Деньги — как средство платежа, весьма полезное 

изобретение. А вот рост — прибавка, процент, который должен 

выплачиваться дающему взаймы вместе с суммой долга, есть 
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самое настоящее диавольское изобретение, – считал пророк 

Мухаммед. 

Кто более всех злоупотреблял этим диавольским 

изобретением? 

Коран и на этот вопрос даёт ответ: Иудеи. 

Чтобы подкрепить свои слова доказательствами, цитирую для 

начала Коран, суру 4. 

 

 
Мы видим здесь, что пророк Мухаммед ставил в вину иудеям 

(и большим и малым) сразу два страшных греха:  

1. «Отвращение ими многих людей от истинной веры»; 

 2. «Поедание имущества людей» за счёт использования 

диавольского изобретения – ростовщичества и ссудного процента.  

 

В ту пору ещё никто не употреблял слова «экономический 

кризис» и «дефолт», поэтому пророк Мухаммед просто-напросто 

отразил саму суть зла, которое творили иудеи: они давали 

населению деньги в долг под кабальные проценты, причём только 

под залог имущества, в результате чего по прошествии некоторого 

времени именно из-за сложного кабального процента люди 

разорялись и лишались своей собственности. 

Чтобы стало совсем понятно, что стоит за этим 

свидетельством пророка Мухаммеда, приведу свидетельство 

выдающегося гуманиста эпохи Возрождения Эразма 

Роттердамского (1466–1536 гг.). Вот его слова: «Что за грабёж и 

сдирание шкуры, творимые жидами над бедными, которые 
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дольше не могут этого переносить! Помилуй их Боже! Еврейские 

ростовщики быстро пускают корни даже в маленьких деревнях и 

если одалживают пять форинтов, то требуют залог в шесть раз 

больше. С процентов они взымают проценты и со всего этого ещё 

раз проценты, так что бедняк теряет всё, что он имел. Всё это 

превосходит все меры и далее терпеть это невозможно». 

Источник: http://www.interunity.org/g_79.htm 

А немногим позднее те же финансовые мошенники и 

воротилы устроили в Нидерландах первую «тюльпановую 

революцию», разорив буквально «в пух и прах» одно из самых 

богатых государств Европы. Это было сделано с помощью аферы с 

тюльпанами, которая была разыграна по схеме «финансовой 

пирамиды», как и печально известная российская афера «А/О 

МММ». 

«Тюльпановая лихорадка» в Голландии 

 

 
 

5 марта 2012 

 

«Тюльпан, а не какой-либо другой цветок, стал предметом 

грандиозной спекуляции, разорившей в начале 16 века одну из самых 

экономически развитых стран Европы — Голландию. 

Как и большинство других декоративных растений, тюльпан попал 

в Европу с Ближнего Востока. В отличие от других цветов, тюльпан 
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обладал одной интересной особенностью. Из его луковиц вырастали 

красивые цветки той или иной окраски, а через несколько лет она 

неожиданно менялась: на лепестках появлялись полосы, каждый раз 

разных оттенков. Сейчас уже известно, что это результат вирусного 

заболевания тюльпанов. Но тогда это выглядело чудом. Если торговец 

бриллиантами должен был купить за большие деньги новый алмаз и 

огранить его по-новому, то владелец одной-единственной тюльпановой 

луковицы мог стать владельцем нового, неповторимого сорта, стоившего 

на тюльпановом рынке уже на несколько порядков больше. 

В 1612 году в Амстердаме был опубликован каталог Florilegium с 

рисунками 100 разновидностей тюльпанов. Новым символом 

преуспевания заинтересовались многие европейские королевские дворы. 

Тюльпаны подскочили в цене. В 1623 году луковица редкого сорта 

Semper Augustus, пользующегося большим спросом, стоила тысячу 

флоринов, а в разгар тюльпанового бума в 1634-1636 годах за неё 

платили до 4600 флоринов.  

Для сравнения: свинья стоила 30 флоринов, а корова — 100 

флоринов. 

Второй причиной тюльпанового бума стала эпидемия холеры 1633-

1635 гг. Из-за высокой смертности в Нидерландах стало не хватать 

рабочих рук, поэтому зарплаты выросли. У простых голландцев 

появились лишние деньги, и, глядя на тюльпановое безумие богатых, они 

стали вкладывать в собственный тюльпановый бизнес. 

Тюльпаны — растения сезонные. До тюльпанового бума торговля 

ими ограничивалась периодом с мая, когда луковицы цветов 

выкапывали, до октября, тогда их сажали, а зацветал тюльпан 

следующей весной. Но бешеный спрос на цветы существовал круглый 

год! В конце 1635 года тюльпаны стали «бумажными»: большая доля их 

«урожая» 1936 года приобрела вид фьючерсных контрактов. Началась 

спекуляция контрактами, как любыми другими ценными бумагами. 

Сделка купли-продажи выглядела тогда примерно так: «Дворянин 

покупает тюльпаны у трубочиста на 2000 флоринов и сразу продаёт их 

крестьянину, при этом ни дворянин, ни трубочист, ни крестьянин не 

имеет луковиц тюльпанов и иметь их не собирается. И так покупается, 

продаётся, обещается больше тюльпанов, чем их можно вырастить в 

Голландии». 
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Первый звоночек прозвенел в конце 1636 года, когда 

производители тюльпанов и городские магистраты наконец увидели, что 

торговля идёт в основном «бумажными» тюльпанами. С резким 

увеличением количества игроков на тюльпановой бирже цены стали 

скакать в ту и другую стороны быстрее, чем понижался или поднимался 

реальный спрос. В хитросплетениях рынка могли разобраться только 

эксперты. Они и посоветовали в начале 1637 года снизить покупки. 2 

февраля покупки фактически прекратились, все продавали. Цены падали 

катастрофически. Разорялись и бедные, и богатые. 

Правительство поняло, что нельзя винить в тюльпановом безумии 

какую-то определенную категорию своих граждан. Виноваты были все. 

По стране разослали специальные комиссии, разбиравшие споры по 

тюльпановым сделкам. В итоге большинство продавцов согласилось 

получить по 5 флоринов из каждых 100, что полагались им по 

контрактам. 

Многие хозяйства пошли с молотка. Многие бедняки стали ещё 

беднее. А Голландия ещё долго страдала от последствий спекулятивной 

лихорадки. Пострадали и дельцы из Лондона и Парижа, куда она успела 

переброситься. Тюльпаны же из «ценных бумаг» опять превратились в 

просто цветы, объект услаждения взора прохожих и гостей». 

Источник: http://gold.ru/news/tjulpanovaja-lihoradka-v-gollandii.html 

 

В этой заметке, разумеется ни слова про библейских жидов, 

кто же напечатает в СМИ такое?!  

 

Пазл 2. «Всякое действие вызывает противодействие, 

равное по величине и обратное по направлению», – гласит 3-й 

закон Ньютона, открытый им в 1666 году. 
 
Разумеется, на наглую, буквально грабительскую политику 

иудеев-ростовщиков у разных народов была одна и та же реакция: 

их сначала терпели как могли, а потом, когда терпение у народа 

лопалось, правители при поддержке всего сообщества изгоняли их 

прочь из страны. В различных энциклопедиях имеется очень 

впечатляющая статистика изгнания иудеев-жидов из разных стран 

мира по годам.  
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Эта статистика — своеобразный ответ на известный 

риторический вопрос английского писателя-фантаста Герберта 

Уэллса (1866–1946 гг.): «Имело бы смысл серьёзно 

проанализировать и разобраться, как это получается, что в 

каждой стране, где живут евреи, возникает антисемитизм?» 

В качестве наглядного примера изгнания иудеев-жидов из 

европейской страны хочу процитировать указ Марии Терезии 

(1717-1780), австрийской императрицы: «Впредь ни одному еврею, 

как бы он ни назывался, не должно даваться права жительства 

здесь без моего письменного разрешения. Я не знаю более вредной 

для государства чумы, чем этот народ, вследствии его умения 

путём обмана, ростовщичества и денежных сделок доводить 

людей до нищенства и заниматься всеми теми делами, которые 

вызывают отвращение всякого честного человека. 

Следовательно, по возможности, они будут перемещены и 

изгнаны отсюда». (Послание Марии Терезии придворной 

канцелярии, 1747 г.). 

 

Пазл 3. Если мы будем считать преступный путь «сынов 

дьявола» от официальной даты рождения пророка Мухаммеда, то у 

нас получится, что жиды в течении аж 1500 лет, словно жадная 

саранча, «поедали имущества людей незаконно», давая разным 

народам деньги в рост под кабальные проценты! А поскольку 

золото издревле считалось всемирным эквивалентом денег, то в 

нём, в золоте, иудеи и старались хранить свои накопления. 

 

Для тех, кто не знает, почему именно золото стало всемирным 

эквивалентом денег, раскрою маленькую тайну: золото не 

подвергается коррозии, имеет стабильный вес и является 

достаточно редким металлом, чтобы быть полезным, но не 

настолько редким, чтобы его невозможно было найти. 

Это основные причины, по которым библейские Иудеи, 

родственники Аарона Левитянина по мужской линии, сделали 

золото мировым эквивалентом денег и буквально «богом евреев». 
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Теперь давайте умножим 1500 лет на ту воистину 

диавольскую жадность, с которой иудеи-жиды преумножали 

свои богатства, одалживая разным народам деньги в долг под 

проценты (давая деньги «в рост»), и у нас в ответе должна 

получиться воистину астрономическая сумма денег, исчисляемая 

многими тысячами тонн золота! 

 

 
 

Эти тысячи тонн золота надо было где-то надёжно хранить, не 

так ли? 

Разумеется.  

Для сбережения денег и золота были придуманы специальные 

хранилища, в которых можно было бы одновременно продолжать 

давать народу деньги в рост – БАНКИ. 

 

Пазл 4. Принято считать, что самый первый настоящий банк 

появился в Англии. С его появлением связана история зарождения 

мировой банковской системы. Его основал в 1694 году 

шотландский иудей Уильям Паттерсон. К нему присоединились 

1267 акционеров-ростовщиков, которые выделили по 1.200.000 

фунтов для того, что бы этот банк мог нормально 
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функционировать. Первой сделкой акционерного банка была 

выдача кредита королю Вильгельму III под символические 8% 

годовых. За предоставление льготного кредита, король дал Банку 

Англии статус акционерного общества с ограниченной 

ответственностью. 

В этой истории есть одна пикантная подробность. Деньги 

потребовались Вильгельму Оранскому, (который был правителем 

Нидерландов с 28 июня 1672 года, королём Англии под именем 

Вильгельм III с 13 февраля 1689 года и королём Шотландии под 

именем Вильгельм II с 11 апреля 1689 года), «для преодоления 

последствий экономического кризиса, практически 

уничтожившего экономику страны во второй половине ΧVΙΙ 

века», — гласит история. 

 

Эта история умалчивает, что жиды сначала разорили 

Нидерланды (Голландию) во второй половине ΧVΙΙ 

века посредством великой «тюльпановой аферы», а потом из этих 

же приобретённых мошенническим путём гигантских денежных 

средств выдали правителю разорённой страны кредит под 

проценты!!! 

Как организуются финансовые кризисы сегодня, в 

результате которых миллионы людей становятся нищими, а 

единицы – превращаются в сказочно богатых олигархов, мы все 

прекрасно знаем из нашей новейшей истории. У нас в России 

после крушения СССР такое произошло не один раз! И мы хорошо 

знаем, что в результате многократного ограбления бывших 

советских граждан миллионерами стали преимущественно евреи.  

 

Далее я должен заметить, что первый банк Швейцарии был 

открыт в городе Базеле в 1504 году династией Медичи. В 1717 

году некто Джон Лоу организовал банк во Франции и стал его 

главой. Первый банк в Германии появился в 1847 году. Он 

назывался Прусским банком. До этого в Германии было множество 
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мелких частных еврейских банков, конкурирующих друг с 

другом. 

 

Так шаг за шагом очень богатые ростовщики-жиды стали 

создавать на земле банковскую и мировую финансовую системы. 

 

Пазл 5. Упомянутые в Коране иудеи занимались во всех 

странах мира ростовщичеством и, соответственно, накоплением 

денег и золота вовсе не сами по себе. Все они подчинялись 

религиозному закону – Торе и своему религиозно-политическому 

руководству — Иудеям с большой буквы. 

 

Причём ростовщичество прямо прописано в иудейской Торе! 

«Не отдавай в рост брату твоему ни серебра, ни хлеба, ни 

чего-либо другого, что можно отдавать в рост; иноземцу 

отдавай в рост, а брату твоему не отдавай в рост, чтобы 

Господь Бог твой благословил тебя во всём, что делается руками 

твоими, на земле, в которую ты идёшь, чтобы овладеть ею». 

(Библия, «Второзаконие», 23: 19-20). 

 

Как видим, в иудейской Торе чётко прописано, что 

ростовщичество — часть оккупационной политики, конечная 

цель которой — отнять у иноплеменников не только деньги, но 

даже и землю, которой они владеют! Это объясняет, почему иудеи 

ведут себя в любой стране как очень агрессивные хищники, не 

знающие меры и чувства жалости к людям иной веры и иной 

национальности.  

 

Причём, каким бы путём исполняющие «Второзаконие» 

иудеи ни добывали деньги, они обязаны были отдавать 10% от 

своего дохода (десятину) Иудеям с большой буквы, своим 

хозяевам, потомкам Аарона Левитянина. 
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Поскольку в «Священной Римской империи» хозяевами 

евреев-ашкеназов и евреев-сефардов были Габсбурги, можно 

предположить, что этот самый богатый род правителей, имеющий 

своё родовое гнездо в Швейцарии, тоже связан кровными узами с 

Аароном Левитянином.  
 
Справка: Габсбурги (нем. Habsburger) — одна из наиболее 

могущественных монарших династий Европы на протяжении Средневековья и 

Нового времени. Представители династии известны как правители Австрии (c 

1282 года), трансформировавшейся позднее в многонациональную Австро-

Венгерскую империю (до 1918 года), являвшуюся одной из ведущих 

европейских держав, а также как императоры Священной Римской империи, чей 

престол Габсбурги занимали с 1438 по 1806 годы (с кратким перерывом в 

1742—1745 годах). Основателем династии Габсбургов был Гунтрам Богатый 

(ок. 930—990), чьи владения располагались в северной Швейцарии и Эльзасе. 
 
Пазл 6. Сущность евреев, их жизненные устремления и их 

«национальный характер» хорошо описал философ, социолог, 

экономист, писатель и протестант по натуре Моисей Мордехай 

Леви (1818 – 1883), более всего известный миру под псевдонимом 

Карл Маркс. Он был внуком двух раввинов и, судя по его 

настоящей фамилии – Леви, он тоже был потомком Аарона 

Левитянина. Именно поэтому нет ничего удивительного в том, что 

Карл Маркс уничижительно относился в своих мыслях и своих 

трудах к евреям, буквально рабам и чернорабочим мировой 

Финансовой империи. Карл Маркс считал евреев буквально 

«мнимым народом», как и сегодняшний каббалист Михаэль 

Лайтман. 

Чтобы прояснить эту мысль, я процитирую статью К.Маркса 

«К еврейскому вопросу»: «Поищем тайны еврея не в его религии, 

— поищем тайны религии в действительном еврее. Какова 

мирская основа еврейства? Практическая потребность, 

своекорыстие. Каков мирской культ еврея? Торгашество. Кто его 

мирской бог? Деньги… Организация общества, которая 

упразднила бы предпосылки торгашества, а следовательно и 

возможность торгашества, — такая организация общества 

сделала бы еврея невозможным. Его религиозное сознание 
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рассеялось бы в действительном, животворном воздухе 

общества, как унылый туман… Итак, мы обнаруживаем в 

еврействе проявление общего современного антисоциального 

элемента, доведенного до нынешней своей ступени историческим 

развитием, в котором евреи приняли, в этом дурном направлении, 

ревностное участие…» 

«Благочестивый и политически свободный обитатель Новой 

Англии», — цитирует Маркс полковника Гамильтона, — «есть 

своего рода Лаокоон (в древнегреческой мифологии троянский 

жрец), не делающий ни малейших усилий, чтобы освободиться от 

обвивших его змей. Маммона — их идол, они почитают её не 

только своими устами, но и всеми силами своего тела и души. В их 

глазах вся земля — не что иное, как биржа, и они убеждены, что у 

них нет иного назначения на земле, как стать богаче своих 

соседей. Торгашество овладело всеми их помыслами, смена одних 

предметов торгашества другими — единственное для них 

отдохновение. Путешествуя, они, так сказать, носят с собой на 

плечах свою лавочку или контору и не говорят ни о чём другом, как 

о процентах и прибыли. Если же они на минуту и упустят из виду 

свои дела, то только затем, чтобы пронюхать, как идут дела у 

других». 

«Деньги — это отчужденная от человека сущность его 

труда и его бытия; и эта чуждая сущность повелевает 

человеком, и человек поклоняется ей. Деньги низводят всех богов 

человека с высоты и обращают их в товар. Деньги — это 

всеобщая, установившаяся как нечто самостоятельное, 

стоимость всех вещей. Евреи поэтому лишили весь мир — как 

человеческий мир, так и природу — их собственной стоимости. 

Бог евреев сделался мирским, стал мировым богом. Вексель — это 

действительный бог еврея. Его бог — только иллюзорный 

вексель…» 
 
Как мы видим, внук двух раввинов Карл Маркс (Моисей 

Мордехай Леви), совсем не лестно отзывался о евреях, которые 

своим многовековым трудом на ниве ограбления других 
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народов с помощью ростовщического процента и финансовых 

афер сделали своё религиозно-политическое руководство через 

выплату «десятины» самыми богатыми людьми на планете. 

А что, очень удобная позиция у Левитов! Как говорится, хочу 

дою евреев как тлю, хочу пинаю ногами как последних тварей! 

Хозяевам всё позволяется! 
 
В ходе нашего дальнейшего исследования мы ещё не раз 

убедимся, что евреи являются для библейских Иудеев чем-то вроде 

«рабочего скота», каким в дикой природе муравьи считают тлю. 

Они, кстати, тоже пасут её и доят, получая от тли сладкий 

нектар, а иногда отправляют на убой… 

 

 
 

Пазл 7. Евреи всегда были для Иудеев лишь хорошим 

инструментом, помогающим им завоёвывать мир. Чтобы этот 

«инструмент» был максимально эффективным, Иудеи-

рабовладельцы с помощью религии противопоставили иудеев-

рабов всему человечеству.  

В результате такого противопоставления иудеи обязаны были 

играть в жизни любого общества роль того самого диавола-

искусителя, образ которого мы сегодня находим в Библии. 
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На этой картине изображена сцена искушения Христа 

диаволом, который предлагает Иисусу прыгнуть со скалы: «если 

Ты Сын Божий, бросься вниз, ибо написано: Ангелам Своим 

заповедает о Тебе, и на руках понесут Тебя, да не преткнёшься о 

камень ногою Твоею» (Мф. 4:6). 

 

Иудеи-рабовладельцы предписали иудеям-рабам 

руководствоваться в своей жизни исключительно законами 

«священной Торы», диавольскую суть которой можно изложить 

одной строчкой писания «и человеков одолевать будешь…» 

(Библия, Бытие, 32: 28). 
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Где бы иудеи-жиды ни оказывались, они обязаны были во 

исполнение этого «завета бога» быть организаторами борделей, 

содержателями питейных заведений, скупщиками краденного и 

т.д., и т.п. Им так же вменялось в обязанность склонение юношей 

из числа неевреев к мужеложству, а также создание закрытых 

гомо-сексуальных обществ по типу масонских лож. 

В христианском Евангелии, написанном Иудеями для «гоев», 

по этому поводу есть такие слова Иисуса-Спасителя: «Горе вам, 

книжники и фарисеи, лицемеры, что обходите море и сушу, дабы 

обратить хотя одного; и когда это случится, делаете его сыном 

геенны, вдвое худшим вас» (Мф. 23: 15). 

 

Вот она – иудейская работа диавола-искусителя, исполнять 

которую в средние века Иудеи поручили евреям-ашкенази и 

евреям-сефардам. 

А если кто-то из евреев отказывался руководствоваться 

заповедями и идеалами, продиктованными «священной Торой», он 

просто уничтожался как враг. 

Свидетельство об этом имеется в Библии: «отвергшийся 

закона Моисеева, при двух или трех свидетелях, без милосердия 

наказывается смертью». (Библия. К евреям. 10: 28). 

 

Из всего этого можно сделать первый вывод: евреи никогда 

не были народом в обычном понимании, это действительно 

«мнимый народ», как выразился о евреях Карл Маркс. 

 

Можно сказать и так: когда Иудеи дали евреям Тору, этот 

«Закон Божий» превратил их в мафию. 

Пазл 8. В 1878 году один из самых богатых людей планеты — 

английский лорд и алмазодобытчик Сесил Родс, прозванный 

«алмазным королём», счёл своим долгом составить документ, в 

котором он отразил чаяния и текущие заботы всех богатейших 

людей мира. Родс так и назвал свой документ –

 «ОЛИГАРХИЧЕСКИЙ МАНИФЕCТ». 
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Сесил Родс предложил всем олигархам выработать правила, 

которые могли бы урегулировать процесс оказания помощи друг 

другу при возникновении форс-мажорных ситуаций, таких, 

например, как народные восстания и бунты.  

Цитирую текст «Олигархического манифеста» С.Родса:  

«Мир сегодня вступает в тот период дальнейшего своего развития 

и всей цивилизации, когда на смену всем войнам за расширение 

государственных границ и новые источники весьма дешёвого сырья 

приходит борьба за сохранение накопленного и его приумножение 

экономическим путём. Это не значит, конечно, что войны с прежними 

целями прекратятся. Найдутся, естественно, всегда какие-то 

обиженные, недовольные либо просто маньяки, снова готовые делить 

уже разделённый нами мир. Главная опасность нас ожидает совсем в 

ином, а именно в том, что культурный уровень всего населения земного 

шара непрерывно возрастает и процесс этот необратим.  

Я понимаю, всё это звучит парадоксом, мы все за культуру, но 

именно культурный уровень человека меняет его понятия о существе 

справедливости и, в то же самое время, несправедливости. Только 

поэтому в недалёком будущем, кроме войн межгосударственных, нас 

теперь ждут, как правило, внутригосударственные войны: за более 

равномерное распределение всех тех богатств, которыми сегодня 

владеют государства. Вот почему союз всех людей, представляющих 

сегодня весь цвет и мощь нации, владеющих всем достоянием нации, 

является не какой-то забавой, как может это показаться некоторым 

моим критикам, а необходимостью чрезвычайной важности. Если мы, 

наделённые сегодня богатствами, высокими титулами и 

возможностью решать государственные и мировые проблемы, не 

хотим быть раздавленными союзами черни, чьи интересы во всем мире, 

в конечном счёте, сведутся к общему знаменателю, нам следует 

объединиться для встречного боя без различия как национальной, так и 

государственной принадлежности. При всём этом наш союз должен 

быть правительством над всеми правительствами и обладать 

способностью очень быстро и достаточно эффективно реагировать на 

все в мире возможные конфликты. Стабилизация прав собственности и 

привилегий – вот наша самая главная цель. Осведомленность, 
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готовность к борьбе, преданность одного и всех одному – вот наш 

основной лозунг на все будущие времена». 

Как мы видим, Сесил Родс предложил клану самых богатых людей 

мира принять к руководству принцип: «один – за всех, и все – за 

одного», («если мы, наделённые сегодня богатствами, высокими 

титулами и возможностью решать государственные и мировые 

проблемы, не хотим быть раздавленными союзами черни…»). 

 

Пазл 9. В силу сложившегося на планете к началу XIX века 

НОВОГО МИРОВОГО ПОРЯДКА, самые богатые люди 

планеты решили вдруг проявить трогательную заботу о евреях, 

которые к тому моменту продолжали оставаться «мнимым 

народом», потому что у них не было ни своей земли, ни своего 

государства.  

А не было их у евреев понятно по каким причинам — евреи 

были посланы библейскими Иудеями во все стороны света для 

добывания и денег и власти с помощь афер, революций и 

ростовщичества. 

Красноречивым свидетельством тому являются законы, 

прописанные в иудейской Торе, исполнять которые было 

предписано каждому еврею под страхом смерти.  

Как евреи-жиды добывали валюту для Иудеев  с большой 

буквы рассказывают и эти две картинки. 

 

 
 

Так КТО спаивал русских на Руси ещё с петровских времён?  
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Ответ один: иудеи-жиды, исполнявшие волю Иудеев с 

большой буквы, потомков Аарона Левитянина! 

 

И вот, однажды  «богоизбранные» Иудеи с большой буквы, 

уже много веков владевшие Англией, озаботились тем, чтобы дать 

евреям свою землю и дать им возможность основать своё 

государство! Это историческое событие произошло 2 ноября 1917 

года. Английское правительство опубликовало декларацию 

Бальфура, в которой содержалось обещание содействовать 

созданию в Палестине «национального очага для еврейского 

народа». 

В 1920 году военный министр Великобритании Уинстон 

Черчилль опубликовал в английской прессе статью, где были такие 

слова: «В результате завоевания Палестины, Британское 

правительство получило возможность, и на него легла 

ответственность, обеспечить еврейскому народу во всём мире 

обретение своего дома и центра национальной жизни. Конечно, 

Палестина слишком мала, чтобы принять более чем часть 

еврейского народа, да и большинство евреев не пожелают туда 

переселиться. Но если при нашей жизни будет создано на берегах 

Иордана еврейское государство под покровительством 

Британской короны, в котором смогут жить три-четыре 

миллиона евреев — это будет, со всех точек зрения, событие 

благоприятное для мировой истории, находящееся в гармонии с 

подлинными интересами Британской империи».  

Источник: http://www.cirota.ru/forum/view.php?subj=58711 

 

Пазл 10. Предшествовали такому решению Британской 

империи ряд событий, которые произошли в поразительно тихой и 

скромной Швейцарии, стране миллиардеров и финансистов, 

которая за всю свою долгую историю не участвовала ни в одной 

войне.  

Именно в Швейцарии в конце XIX века и родилась идея по 

переселению евреев в Палестину, где они в добровольно-
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принудительном порядке должны были построить своё 

государство – Израиль.  

Носителем и распространителем этой идеи стало родившееся 

в Швейцарии политическое движение – СИОНИЗМ, объявленной 

целью которого было объединение и возрождение еврейского 

народа на его исторической родине — в Израиле (Эрец-Исраэль). 

Основателем политического сионизма считается Теодор 

(Беньямин-Зеэв) Герцль. В 1896 году он опубликовал свою книгу 

«Еврейское государство» (нем. Der Judenstaat), в которой изложил 

своё видение будущего еврейского государства. Уже в следующем 

году Герцль руководил первым Всемирным сионистским 

конгрессом в том самом Базеле, в котором ещё в 1504 году 

династией Медичи был открыт первый банк Швейцарии. Именно в 

этом городе Базеле и была основана в 1897 году Всемирная 

Сионистская Организация (ВСО). 

 

 
 

Город Базель также знаменит тем, что в нём расположены 

штаб-квартиры международных организаций: Базельского 

комитета по банковскому надзору и Банка международных 

расчётов.  

Сегодня энциклопедии и справочники всего мира твердят в 

унисон, что название родившейся в Швейцарии «Всемирной 

https://cont.ws/@antonblagin/83399
http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%91%D0%B0%D0%B7%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D0%BA%D0%BE%D0%BC%D0%B8%D1%82%D0%B5%D1%82_%D0%BF%D0%BE_%D0%B1%D0%B0%D0%BD%D0%BA%D0%BE%D0%B2%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%BC%D1%83_%D0%BD%D0%B0%D0%B4%D0%B7%D0%BE%D1%80%D1%83
http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%91%D0%B0%D0%B7%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D0%BA%D0%BE%D0%BC%D0%B8%D1%82%D0%B5%D1%82_%D0%BF%D0%BE_%D0%B1%D0%B0%D0%BD%D0%BA%D0%BE%D0%B2%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%BC%D1%83_%D0%BD%D0%B0%D0%B4%D0%B7%D0%BE%D1%80%D1%83
http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%91%D0%B0%D0%BD%D0%BA_%D0%BC%D0%B5%D0%B6%D0%B4%D1%83%D0%BD%D0%B0%D1%80%D0%BE%D0%B4%D0%BD%D1%8B%D1%85_%D1%80%D0%B0%D1%81%D1%87%D1%91%D1%82%D0%BE%D0%B2
http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%91%D0%B0%D0%BD%D0%BA_%D0%BC%D0%B5%D0%B6%D0%B4%D1%83%D0%BD%D0%B0%D1%80%D0%BE%D0%B4%D0%BD%D1%8B%D1%85_%D1%80%D0%B0%D1%81%D1%87%D1%91%D1%82%D0%BE%D0%B2
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Сионистской Организации» происходит от названия горы Сион 

(ивр.         , цийону т) в Иерусалиме. Сионисты и подчинённые им 

СМИ старательно УМАЛЧИВАЮТ о том, что в стране 

миллиардеров и финансистов — Швейцарии — имеется своя 

гора СИОН и город Сион, столь же древний как Рим!  

 

 
Знаменитый Сион в Швейцарии, город которому больше 6000 лет. 

 

Напрашивается резонный вопрос: не потому ли Швейцарию 

обходят стороной все войны и рукотворные катаклизмы, что в 

этом райском уголке хранится основной золотой запас 

библейских Иудеев, которые накопили его, собирая с иудеев-

жидов в течение долгих веков так называемую десятину (10% 

налог со всех их неправедных доходов)?!  

 

Пазл 11. Родственность языков – ключ к пониманию 

истории народов.  

Например, русский, белорусский и украинский народы 

считаются близкородственными народами, разделёнными 

исторически на три большие группы.  Основание, так думать, даёт 

язык этих народов. По фонетике и ряду слов русский, белорусский 
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и украинский языки в значительной степени отличаются друг от 

друга, но если соберутся вместе за одним столом русский, 

украинец и белорус, каждый из которых знает только свой родной 

язык (!), то они без особого труда поймут друг друга, потому что 

их языки схожи примерно на 70%. 

То же самое мы имеем в случае со Швейцарскими 

миллиардерами и финансистами, евреями-ашкенази и 

представителями криминального мира!!!  

И те, и другие, и третьи, как оказалось, пользуются 

близкородственными языками так называемой германской группы. 

 

Факт 1. Самая крупная языковая группа в Швейцарии –

 германошвейцарцы (65 %), затем по численности идут 

франкошвейцарцы (18 %), италошвейцарцы (10 %).  

В стране также живут ретороманцы — романши и ладины, 

они составляют около 1 % населения. Итак, германошвейцарцы 

являют собой большинство в Швейцарии, и они говорят на 

немецком диалекте. 

Факт 2. Самая большая ветвь евреев – так называемые 

ашкенази. Это слово переводится как «Германия». Их 

разговорный язык – идиш, который представляет собой диалект 

немецкого. В начале XX века на идише говорило около 11 

миллионов евреев по всему миру.  

 
Справка: слово «идиш» происходит от немецкого слова Jüdische (юдише, 

т.е. иудейский). Для обозначения отдельного наречия оно стало использоваться 

только в XIX веке. Прежде сами евреи называли свой язык тайч (      ), что 

буквально означает немецкий (дойч, Deutsch). Иногда, для уточнения евреи 

говорили, что они говорят на еврейско-немецком (идиш-тайч,            ). 

Впоследствии, слово "тайч" отпало и остался просто идиш. Итак, мы видим, 

что 65% швейцарцев, говорящих на немецком диалекте, и евреи-ашкенази, 

говорящие на идиш, который тоже является немецким диалектом, имеют 

подобно русским, белорусам и украинцам близкородственные языки. 

 

Факт 3. Благодаря опубликованному недавно в Интернете 

сообщению Елены Цетлин, выяснилось, что весь уголовный мир 
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разговаривает на блатной «фене» — смеси еврейских языков 

идиша и иврита! Подробности в приложении «Тюрьма для евреев 

— дом родной!».  

Получается весьма любопытная языковая цепочка: 

германошвейцарцы – иудеи-сионисты – уголовный мир. Вместе 

их связывает язык  — немецкий диалект!  

Если сопоставить все три факта, получается прямо-таки 

зловещий треугольник: 

 

 
 

Приложение: «Тюрьма для евреев дом родной» 

 
Воровской жаргон пришёл в русский язык из идиша после того, как в 

местах компактного проживания евреев в Российской Империи сформировались 

этнические (в данном случае — еврейские) организованные преступные 

группировки (ОПГ). Евреи говорили на идише, а полицейские их не понимали, 

так как евреев служить в полицию не брали. Поэтому постепенно эти 

непонятные для полицейских еврейские термины превратились в устойчивый 

«русский блатной жаргон». В ХХ веке, когда стараниями сионистов стал 

возрождаться иврит, он тоже внёс свою лепту в создание воровского жаргона. 

Ниже некоторые примеры воровского жаргона: 
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   Ботать — .еинежарыв (йутиб)  טו   .ясьтажарыв (етоб) טא  

   Феня — טא   א   .босопс (нефо) אופן (нефоеб йутиБ) ופן— ботать по фене 

— выражаться особым способом, непонятным для окружающих. 

   Фраер — Frej — свобода (идиш). Фраер — не сидевший в тюрьме, не 

имеющий тюремного опыта. 

    Блатной (Die Blatte, — идиш) — лист, бумажка, записочка. Тот, кто 

устраивался по блату, имеющий бумажку от нужного человека. 

    В воровском жаргоне блатной — свой, принадлежащий к уголовному 

миру. 

    Шахер–махер (חמ  חס  иврит — «сахер мехер»). «Махер» — это значит 

продавать, а «шахер» — товар. 

    Хевра — криминальная общность, банда. Иврит ה  ח (хевра) — 

компания. 

    Ксива — записка. Иврит ה   כ (ктива) — документ, нечто написанное (в 

ашкеназском произношении иврита (т)  часто меняется на «с». К примеру 

«щабес» вместо «шабат»). 

    Клифт — пиджак. Ивр. הפ לח (халифа) — костюм. 

    Малина (воровская) — квартира, помещение, где скрываются воры. От 

 (нолам) מלון— гостиница, приют, место ночлега. 

    Хана — конец. ה ח – ивр. Хана – делать остановку в пути, привал. Это 

корень очень широко распространен в иврите (ханая, — автостоянка, ханут – 

склад, магазин). 

    Отсюда же и слово «Таганка» произошедшее от слова  ה ח (тахана) — 

станция, остановка, стоянка. Так сначала неофициально, а потом и официально 

называлась тюрьма, в которую привозили заключенных со всей страны 

(европейской части страны) перед отправкой в Сибирь. 

   Марвихер — вор высокой квалификации. ח ו מ  марвихер (идиш) – 

зарабатывающий деньги от ивр. ח ו מ марвиах — зарабатывает. 

   Хипеш — обыск. 

   Хипесница — воровка. Ивр. שופ ח (хипус) – поиск, обыск. 

   Параша — слух. Ивритское слово הש פ (параша) означает комментарий 

(или дурнопахнущая история). 

   Бан — вокзал. На идише слово «бан», имеет то же значение. 

   Кейф —  .бара ,.рви כ ף— кейф с тем же значением. (От этого же корня в 

арабском языке «кофе». Когда его пили — койфевали. Вообще, иврит и 

арабский, два семитских языка, имеющих очень много общих корней. Кто знает 

один, тому очень просто выучить другой). 

   Халява — даром, бесплатно. Ивр. לח  халав (молоко). В 19 веке евреи 

России собирали для евреев Палестины так называемый לח  מד  «дмей халав» — 

«деньги на молоко». 
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   Шара, на шару — бесплатно. Ивр. ( ם  אש ,  אש шеар, шеарим) — 

остатки. То, что остаётся у продавца, непригодное для продажи, и он оставляет 

это на прилавке для бедных. Согласно еврейской традиции на поле необходимо 

оставлять несжатую полоску אש  — шеар — остаток, чтобы бедные могли 

собирать колосья. Об этом евангельская притча, рассказывающая о том, что 

Иисус с ученикам собирали несжатые колосья в субботу, и это вызвало 

недовольство фарисеев. 

   Шалава — потаскуха, проститутка. לשל , ל ש  (шилев) сочетать 

(одновременно несколько мужчин). 

   Мастырка — фальшивая рана, замастырить — спрятать. На иврите 

 (ритсам)    מס— прячу, скрываю. 

   Отсюда же стырить — украсть. И ה   ס — (сатира) сокрытие. Отсюда 

же и сатира (скрытая издевка). И мистерия. Древнегреческие сатиры тоже 

отсюда, а не наоборот. 

   Шухер, стоять на шухере — означает, что стоящий на шухере охраняет 

совершающих преступление (обычно кражу) и предупреждает о появлении 

работников правопорядка. Шухер происходит от ивритского слова шахор וחש  , 

что означает «черный». Мундир полиции в царской России был черного цвета. 

   Шмонать — обыскивать, искать. В тюрьмах Российской империи было 

принять делать обыски в камерах в 8 часов вечера. Восемь на иврите шмоне 

.«ьтаномш» адюсто ,שמו ה 

    Сидор — мешок с личными вещами заключенного. В этом мешке 

должен быть строго определенный набор предметов. За их отсутствие или 

наличие посторонних предметов в этом мешке (сидоре) заключенный 

наказывался. Или не наказывался, если набор предметов в этом мешке был в 

порядке. Порядок на иврите — седер  в ьсолитарверп «редес» еоксйервЕ . סד

привычное русскому слуху. 

 

 
«Почётная доска» в Бутырской тюрьме. 
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     В Израиле экскурсовод рассказала о том, что ко дню рождения или к 

празднику правителю города в древности отправляли подарки. Доставляла их 

женщина, которая оставалась у правителя. Называлось это — «посылка» — на 

иврите «шлю ха». 

     В древности женщина должна была выходить не одна, а вместе с 

мужчиной, опираясь или держась за его руку. Если она шла по улице одна, то 

это называлось «без руки» — на иврите «бли яд».  (Опубликовала Елена 

Цетлин). 

 

Пазл 12.  

Факт 1. Как свидетельствует история, НЕМЦЫ исполняли 

роль агрессора в обеих МИРОВЫХ ВОЙНАХ. 

Факт 2. В обеих МИРОВЫХ ВОЙНАХ Германия оказалась 

стороной проигравшей и была обязана выплачивать ряду стран 

денежную компенсацию за причинённый им материальный ущерб 

и урон в живой силе. 

Факт 3. Специально для работы с репарационными 

выплатами, поступающими из Германии, в швейцарском городе 

Базеле в 1930 году был создан «Банк Международных Расчетов» 

(БМР).  

Впору задаться вопросом: причём тут война, компенсации 

за войну и всегда «нейтральная» Швейцария? 

Факт 4. Когда началась 2-я Мировая война «нейтральная» 

Швейцария стала вдруг активно сотрудничать с нацистским 

режимом Адольфа Гитлера в области финансов. При этом вокруг 

Германии в торгово-экономической сфере сложилась прямо-таки 

уникальная ситуация. Такие страны как Швеция, Норвегия и США 

продолжали, несмотря ни на что поддерживать торговое 

сотрудничество с нацистской Германией, только они 

отказывались принимать рейхсмарки в качестве оплаты за 

поставляемый товар! А вот швейцарские франки они брали от 

нацистов охотно! Это невероятно, но это факт!  

Тем самым все эти страны предоставили Швейцарии 

уникальное право быть главным кассиром Второй Мировой 

войны!!! 

Что это было тогда, как не реверанс правителей этих 

стран перед высшей МИРОВОЙ ВЛАСТЬЮ?! 
 



— 150 — 

 

Цитата: «Уже в самом начале войны торговые партнеры 

Германии старались не принимать к оплате рейхсмарку. 

Единственной устойчивой валютой в Европе остался 

швейцарский франк. Для оплаты контрактов германский 

Имперский банк был вынужден конвертировать своё золото в 

швейцарские франки. Так Швейцария стала главным кассиром 

войны». Источник: http://www.paralljelnyj-mir.com/products/zoloto-

trjetjego-rjejkha-natsisty-sprjatali-nagrabljennyje-bogatstva-za-

okjeanom-/ 
 
Факт 5. Пока шла Вторая Мировая война, во всех покорённых 

странах гитлеровцы собирали дань с оккупированного населения: 

забирались произведения искусства, драгоценные камни, золотые 

изделия. Значительная часть добытого таким путём золота 

отправлялась в Швейцарию для обмена на швейцарские франки. 

Факт 6. Помимо золота, добываемого таким путём, у 

Германии было ещё и другое золото, которое поступало в 

Швейцарию для обмена на швейцарские франки. Это золото 

добывалось в нацистских концлагерях. Нацисты отбирали у 

узников концлагерей обручальные кольца, изделия из драгоценных 

металлов и камней, а у убитых и умерших от болезней людей 

вырывались золотые зубы и пломбы. Все эти драгоценности 

отправлялись сначала в Берлин в Отделение благородных металлов 

Рейхсбанка. Часть золотых изделий переплавлялась на монетном 

дворе, а часть увозилась из Берлина в Дегуссу – на самый крупный 

в Германии плавильный комбинат, где из них выплавляли слитки. 
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«Огромное количество добытого таким страшным способом 

золота депонировалось в Рейхсбанке на секретный счёт СС, 

открытый на имя «Макс Хайлигер», о чем знали только несколько 

высших руководителей Третьего рейха. Рейхсбанк был 

ответственным за превращение военных трофеев в легальные 

финансовые средства и перевод их в Швейцарию».  

Источник: http://www.paralljelnyj-mir.com/products/zoloto-

trjetjego-rjejkha-natsisty-sprjatali-nagrabljennyje-bogatstva-za-

okjeanom-/ 

 

Факт 7. «Спустя почти семь десятилетий после окончания 

Второй мировой войны Банк Англии признал, что помогал 

германским нацистам сбыть награбленное ими чехословацкое 

золото».  

«Операции проводились под давлением со стороны так 

называемого «центробанка для Центробанков» – находящегося (в 

Швейцарии) базельского Банка международных расчётов (БМР). 

Трансфер средств был проведен именно в этом учреждении. В 

марте 1939 года золото, которое тогда оценивалось в 5,6 млн. 

фунтов стерлингов, было снято со счёта Национального банка 

Чехословакии и передано в базельский Банк международных 

расчетов (БМР, Швейцария) на счёт, управляемый от имени 

«Рейхсбанка».  

Источник: http://www.newsru.com/world/31jul2013/gold.html 

 

Допущенное английской стороной в своё оправдание 

выражение: «операции проводились под давлением …базельского 

Банка международных расчётов, явно указывает на то, что кое-

кто в Швейцарии обладает ВЫСШЕЙ ВЛАСТЬЮ на планете! 

 

Факт 8. Швеция в годы Второй Мировой войны поставляла 

гитлеровской Германии железную руду для производства стали и 

брони, кораблей и танков, причём шведские поставки покрывали 

более чем 40% потребностей германской военной 

промышленности. В оплату за железную руду правительство 
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Швеции принимало от немецких партнёров не только 

швейцарские франки, но и золото в слитках. Вплоть до августа 

1944 года Швеция получала нацистское золото через банки 

«нейтральной» Швейцарии. Источник. 

 

Ну разумеется, от кого же ещё она могла получать золото, 

оставаясь формально нейтральной в военном отношении страной?! 

Только от такой же «нейтральной» Швейцарии! 

 

 
 

Когда Германия проиграла развязанную ею Вторую Мировую 

войну, королю Швеции Густаву-V почему-то простили тот факт, 

что шведская промышленность фактически работала на 

гитлеровскую Германию (хотя считалось, что Швеция соблюдает в 

этой войне нейтралитет!). При этом сильные мира сего 

припомнили королю Густаву-V всё то золото, которое шведские 

банки получили от нацистской Германии в период войны. И как 

только в СМИ было озвучено, что, по меньшей мере, 20 тонн из 34 

тонн золота, полученного Швецией от Германии, является 

награбленным или даже «мёртвым» (был сделан намёк, что 

http://scandinavija.blogspot.ru/2009/07/blog-post_3246.html
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золотые слитки – это переплавленные золотые зубы и обручальные 

кольца узников концлагерей), шведские банкиры тут же 

«поспешили передать сомнительные слитки в те же 

швейцарские банки, обратив их в респектабельные франки».  

Источник: http://www.newsru.com/world/31jul2013/gold.html 

 

Какой удивительный ход сделали поклонники «золотого 

тельца»! Это «мёртвое золото»! Отдайте его нам! – намекнули 

банкиры Швейцарии, и банкиры Швеции поспешили 

незамедлительно избавиться от него, приняв от Швейцарии взамен 

бумажные деньги! 

Получается, пусть всё добытое на крови «мёртвое» золото 

хранится только в Швейцарии! – вот такая диавольская логика!  

 

В этой связи хочется напомнить читателям об одной 

замечательной брошюре, которая потрясла весь мир в начале ХХ 

века – «Протоколах сионских мудрецов». В ней есть 

любопытные слова: «...Мы собрали в свои руки золото, невзирая 

на то, что нам приходилось брать его из потоков крови и слез... 

Но мы откупились, жертвуя многими из нашего народа. Каждая 

жертва с нашей стороны стоит тысячи гоев перед Богом…» 

(Протокол № 2).  

И ещё цитата: «…Вы знаете, что золотая валюта была 

гибелью для принявших её государств, ибо она не могла 

удовлетворить потреблению денег, тем более что мы изъяли 

золото из употребления сколько возможно. У нас должна быть 

введена валюта стоимости рабочей силы,  будь она бумажная 

или деревянная. Мы  произведём выпуск  денег по нормам 

потребности  каждого  подданного,  прибавляя его количество с 

каждым родившимся человеком, и убавляя его с каждым 

умершим…» (Протокол №20). 

Протокол №22 в этой брошюре — это вообще отдельная 

«песня». Он называется «Тайна  грядущего». Ниже привожу его 

полностью. Судя по тому, что написание «Протоколов сионских 
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мудрецов» совпало по времени с основанием в Швейцарии 

Всемирной сионистской организации и проведением там же 

первого Всемирного сионистского Конгресса, который проходил 

в городе Базеле, есть все основания полагать, что текст 

протоколов был программной речью одного из выступающих на 

этом сионистском Конгрессе. 

Подзаголовок протокола №22: «Многовековое  ЗЛО  как  

основание будущего БЛАГА. Ореол власти и мистическое ей 

поклонение». 

«Во всём,  что мною  до сих  пор доложено  вам, я  старался 

тщательно обрисовать  тайну  происходящего – бывшего и 

текущего, стремящегося в поток великих, грядущих уже в близком 

будущем событий, тайну законов наших отношений к гоям и 

финансовых операций. На эту тему мне остаётся ещё немного 

добавить.  В наших  руках величайшая  современная сила – 

золото: в два дня мы можем его достать из наших хранилищ в 

каком угодно количестве. Неужели нам ещё доказывать,  что 

наше  правление   предназначено от Бога?!  Неужели  таким  

богатством мы  не  докажем, что то зло, которое столько 

веков  мы вынуждены были творить, в конце  концов послужило 

к истинному благу – приведению всего к порядку?!   

Хотя и через некоторое насилие, но он всё же будет 

установлен!  Мы  сумеем  доказать, что мы благодетели, 

вернувшие растерзанной земле истинное добро и свободу 

личности, которой мы дадим пользоваться покоем, миром,  

достоинством отношений, при условии, конечно, соблюдения 

установленных нами законов!   

Мы выясним при этом, что свобода не состоит в 

распущенности и в праве на  разнузданность, как равно 

достоинство и сила человека не состоят в праве каждому 

провозглашать разрушительные принципы вроде свободы совести, 

равенства и им подобным,  что  свобода личности отнюдь не 

состоит в праве волновать себя или других,  безобразничая 

ораторством в беспорядочных скопищах, а что истинная  
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свобода  состоит в неприкосновенности личности, честно и 

точно соблюдающей все законы общежития, что человеческое 

достоинство заключено в сознании своих прав и вместе бесправия, 

а не в одном только фантазировании на тему своего «я».  

Наша  власть  будет  славною,  потому,  что она будет 

могущественна, будет  править и руководить, а не плестись за 

лидерами и ораторами, выкрикивающими безумные слова, 

которые они называют великими  принципами и которые не что 

иное, говоря  по совести, как  утопия...   

Наша власть будет вершителем порядка, в котором и 

заключается всё счастье людей. Ореол этой власти внушит 

мистическое поклонение ей и благоговение перед ней  народов. 

Истинная сила не поступается никаким правом, даже 

Божественным: никто не смеет приступить к ней, чтобы 

отнять у неё хотя бы пядь её мощи…»  

 

Эта власть, очевидно, виделась автору этих слов так. 

 

 
 

По замыслу «великих архитекторов», свивших своё гнездо в 

сионистской Швейцарии, НОВЫЙ МИРОВОЙ ПОРЯДОК должен 
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был установить на планете силою самого современного оружия их 

проплаченный швейцарскими франками ставленник — Адольф 

Гитлер! Надеюсь, читатель ещё не забыл, как в 1923 году А.Гитлер 

ездил в Швейцарии за деньгами для своей нацистской партии. 

 

Пазл 13.  Евреи и сионисты пытаются убедить весь мир, что 

«Протоколы Сионских мудрецов» — фальшивка. 

«Господин Путин, осудите этот коварный российский 

обман» — с таким призывом обратился к Президенту России 

Дэвид Стоукс, редактор еврейской газеты «American Thinker», 

издаваемой в США.  

Стоукс в своей заметке сообщил: «9 января 1905 года 

царские войска открыли огонь по мирным демонстрантам, 

шедшим к дворцу в Санкт-Петербурге. Этот день стал известен 

как Кровавое воскресенье. Царь вместе со своим окружением 

увидел главную причину беспорядков и волнений в "Протоколах". 

У него возникло убеждение в наличии крупного еврейского 

заговора с целью свержения монархии.  

Так всё началось — и гигантская преступная ложь в 

последние сто с небольшим лет периодически высовывает свою 

мерзкую личину наружу. Еврейских заговорщиков обвинили в 

начале Первой мировой войны  (1914-1918 гг.). Затем, когда 

Германия с большим трудом оправлялась от разгрома, эту ложь 

открыл для себя величайший демагог того времени Адольф 

Гитлер.  

К тому времени, когда будущего германского диктатора в 

1923 году посадили в тюрьму, он уже был хорошо знаком с 

протоколами и многое взял из этой фальшивки для своего 

бредового труда «Mein Kampf». Величайшая издательская 

мистификация последнего столетия никуда не делась. 

Исламисты используют её для разжигания ненависти в наши 

дни. Можно утверждать, что сегодня существует больше 

экземпляров этой лживой работы, чем когда бы то ни было.  
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Организация ХАМАС, правящая сегодня в Газе, статью 32 

своего Устава создала на основе этого, давно уже 

дискредитировавшего себя труда, написав следующее: 

«Сионистские интриги не имеют конца… Их схемы изложены 

в «Протоколах сионских мудрецов».  

Если Владимир Путин и Россия всерьез говорят о 

сдерживании волны антисемитизма, им следует взять на себя 

историческую вину за эти протоколы и посвятить большой 

раздел Еврейского музея и Центра толерантности разоблачению 

этой лжи, осуждению всех тех людей, которые её создавали, и 

всех тех стран, которые верят в неё».  

Источник: http://mnenia.zahav.ru/Articles/2005/putin_obman 

 

Пазл 14. Я не знаю, что ответил Путин на эту публикацию 

Дэвида Стоукса, но у меня есть свой ответ редактору еврейской 

газеты «American Thinker», издаваемой в США. В пределах всего 

одной публикации я смог доказать подлинность «Протоколов 

сионских мудрецов», сделав это с опорой на «Дневник писателя» 

Фёдора Достоевского за 1877 год. Подробности в следующей 

главе.  

«О нашем будущем рассказывает наше прошлое и 
настоящее» 

 
«Мы являемся народом-нацией. Когда мы падаем, мы 

обращаемся в революционный пролетариат, в унтер-офицеров 

революционных партий. Когда мы идём в гору, вместе с нами 

растёт страшная сила наших капиталов» Теодор Герцль, 

основатель Сионизма. 

 
Ранее я рассказал о появившихся в конце XIX века 

«Протоколах сионских мудрецов», которые были изданы в 

России, в странах Европы, в США, в Англии и в Японии в начале 

ХХ века столь же массово, как и Библия. Причина столь высокой 
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популярности этой небольшой книжицы заключалась в том, что в 

«Протоколах» был обнаружен поражающий всякое воображение 

подробный ПЛАН по порабощению мира некими Сионскими 

мудецами с опорой на еврейские руки и мозги.  

ХХ век, в котором главными вехами были кровавая 

революция в России 1917 года, Первая Мировая война 1914-1918 

годов, Вторая Мировая война 1939—1945 годов и ряд 

последующих войн значительно меньшего масштаба, со всей 

очевидностью продемонстрировал всему человечеству, что «вся 

история XX века с пугающей точностью соответствует 

амбициям, заявленным в этом документе», — заметил 

выдающийся деятель Русской Православной Церкви митрополит 

Санкт-Петербургский и Ладожский Иоанн (Снычев). 

 

 
 

Вот кратко сама суть коварного плана, изложенного в 

«Протоколах сионских мудрецов», и направленного против всего 

человечества.  

«Перед нами план, в котором стратегически изложена 

линия, от которой нам отступать нельзя без риска видеть 

разрушение многовековых работ. Чтобы выработать 

целесообразные действия, надо принять во внимание подлость, 

неустойчивость, непостоянство толпы, её неспособность 

понимать и уважать условия собственной жизни, собственного 

благополучия. Надо понять, что мощь толпы слепая, неразумная, 

нерассуждающая, прислушивающаяся направо и налево. Слепой не 
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может водить слепых без того, чтобы их не довести до 

пропасти, следовательно, члены толпы, выскочки из народа, хотя 

бы и гениально умные, но в политике не разумеющие, не могут 

выступать в качестве руководителей толпы без того, чтобы не 

погубить всей нации.  

Только с детства подготовляемое к самодержавию лицо 

может ведать слова, составляемые политическими буквами. 

Народ, предоставленный самому себе, то есть выскочкам из его 

среды, саморазрушается партийными раздорами, возбужда-

емыми погонею за властью и почестями и происходящими от 

этого беспорядками.  

Возможно ли народным массам спокойно, без соревнования 

рассудить, управиться с делами страны, которые не могут 

смешиваться с личными интересами? Могут ли они защищаться 

от внешних врагов? Это немыслимо, ибо план, разбитый на 

несколько частей, сколько голов в толпе, теряет цельность, а 

потому становится непонятным и неисполнимым. 

 Только у Самодержавного лица планы могут выработаться 

обширно ясными, в порядке, распределяющем все в механизме 

государственной машины; из чего надо заключить, что 

целесообразное для пользы страны управление должно 

сосредоточиться в руках одного ответственного лица. Без 

абсолютного деспотизма не может существовать цивилизация, 

проводимая не массами, а руководителем их, кто бы он ни был. 

Толпа — это варвар, проявляющий своё варварство при каждом 

случае. Как только толпа захватывает в свои руки свободу, она её 

вскоре превращает в анархию, которая сама по себе есть высшая 

степень варварства. Взгляните на заспиртованных животных — 

гоев, одурманенных вином, право на безмерное употребление 

которого дано им вместе со свободой. Народы гоев одурманены 

спиртными напитками, а молодежь их одурела от классицизма 

и раннего разврата, на который её подбивала наша агентура — 

гувернёры, лакеи, гувернантки — в богатых домах, приказчики и 

проч., наши женщины в местах гоевских увеселений. К числу этих 
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последних я причисляю и так называемых «дам из общества», 

добровольных последовательниц их по разврату и роскоши. Наш 

пароль — сила и лицемерие. Только сила побеждает в делах 

политических, особенно если она скрыта в талантах, 

необходимых государственным людям. Насилие должно быть 

принципом, а хитрость и лицемерие — правилом для 

правительств, которые не желают сложить свою корону к 

ногам агентов какой-либо новой силы. Это зло есть 

единственное средство добраться до цели... Поэтому мы не 

должны останавливаться перед подкупом, обманом и 

предательством, когда они должны послужить к достижению 

нашей цели. В политике надо уметь брать чужую собственность 

без колебаний, если ею мы добьемся покорности и власти...» 

(«Протоколы сионских мудрецов», протокол №1). 

В то время, когда «Протоколы» распространялись по миру 

со скоростью пожара, подозреваемой стороной — мировым 

еврейским сообществом — делались огромные усилия, чтобы 

доказать свою непричастность к авторству сего документа.  

Случались даже громкие судебные разбирательства, в ходе 

которых еврейская сторона пыталась доказать, что 

«ПРОТОКОЛЫ» — фальшивка, состряпанная в царской России 

кем-то из русских, чтобы выставить евреев этакими монстрами. 

 

Вы можете представить себе ситуацию, читатель, что в 

Европе или Америке проходит судебное заседание, на котором 

судьи пытаются установить виновность или невиновность не 

какого-то человека, а целого народа — евреев! А между тем, 

такие процессы проходили в ХХ веке, и не раз! 

 

Историческая справка: «В 1932 году против Швейцарской 

национальной партии был подан судебный иск. Её активисты 

продавали это «неприличное» издание на ступеньках казино 

города Берна. Процесс длился 5 лет и к участию в нём из 

многих стран были привлечены сотни свидетелей. Стояла 
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задача: представить «Протоколы» как грязную фальшивку, 

составленную либо жандармским генералом Рачковским, либо 

писателем Сергеем Александровичем Нилусом. Бернский суд 14 

мая 1936 года признал подложность «Протоколов», но уже 1 

ноября 1937 года Апелляционный суд в Цюрихе отменил это 

решение».  

Источник: http://rus-sky.com/history/library/articles/begunov.htm 

 

Прочтите сейчас свидетельство известного авто-

промышленника Генри Форда, изучившего «Протоколы» в числе 

самых первых людей и написавшего в 1920 году под впечатлением 

от этой брошюры свою книгу-бестселлер под названием «Мировое 

еврейство». В ней Генри Форд рассказал следующее: 

«Если допустить, что сознательной дружной деятельности 

евреев во всем мире вообще не существует, то нужно признать, 

что господство, которого они достигли, равно как и политика, 

которую они преследуют, не являются следствием их заранее 

обдуманных решений, а представляют собой просто результат 

определенных еврейских свойств, присущих им всем в одинаковой 

мере. Поясним это примером: Британец, благодаря врожденной 

страсти к приключениям, влёкшей его к морю, сделался великим 

колонизатором. Он вовсе не размышлял об этом и не принимал 

определённого решения сделаться непременно колонизатором, но 

сами природные наклонности его духа привели его к этому.  

Но разве сказанного достаточно, чтобы объяснить 

Британское мировое государство? 

Не подлежит сомнению, что и внутренние свойства, 

присущие евреям, побуждают их, где бы они ни находились, 

делать то, чем они отличаются в наших глазах. Но разве 

только этим можно объяснить тесную связь между евреями всех 

стран, их всемирные конференции, их поразительное предвидение 

чрезвычайных событий, которые с всесокрушающей силою 

обрушиваются на остальное человечество, и появление их в 
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нужный момент в Париже со специально разработанной мировой 

программой, с которой соглашаются все государства? 

Сначала отдельные немногие мыслители, затем секретные 

отделы правительств, позднее отдельные проницательные 

люди и, наконец, теперь даже большие массы населения 

ЗАПОДОЗРИЛИ, что евреи не только представляют собой ярко 

отличающуюся от других народов национальность, не 

поддающуюся странным образом никакой, даже при их полном 

желании, ассимиляции с другими народностями, но и образуют 

собой государство, причём не только обладают национальным 

самознанием, но и сознательно связаны между собой в целях 

взаимной самозащиты и достижения общих целей. 

Вспомним определение Теодора Герцля, как народы 

сплачиваются под давлением общего врага, и спросим себя, не 

является ли этим общим врагом в глазах евреев все нееврейское 

человечество? 

Разве такая нация, чувствуя себя нацией, могла бы остаться 

неорганизованной пред лицом такого факта? 

Это мало походило бы на обычную еврейскую хитрость. 

Если взглянуть, как связаны евреи между собой в Соединенных 

Штатах при помощи самых разнообразных организаций, так 

тонко устроенных, что деятельность их внушает всем доверие, 

то можно легко допустить, что всё то, что можно было 

создать внутри определённой страны, может быть создано, а 

возможно, уже и создано, между всеми странами, где живут 

евреи. 

Вот что, между прочим, писал Герман Бернштейн в 

«American Hebrew» от 25 июня 1920 года: «Приблизительно год 

тому назад один чиновник Министерства Юстиции показал мне 

копию рукописи некоего Нилуса «Еврейская опасность» и просил 

меня высказать моё о ней мнение. Он мне сказал, что эта 

рукопись представляет собой перевод русской книги, вышедшей в 

1905 году, которая впоследствии была изъята из обращения. По-

видимому, рукопись представляла собой «Протоколы Сионских 
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мудрецов» и была прочитана, как предполагают, Доктором 

Герцлем на тайной конференции Сионистов в Базеле. Чиновник 

сказал мне, что, по его мнению, рукопись является сочинением 

Доктора Герцля... Далее он упомянул, что многие американские 

сенаторы, которые ознакомились с рукописью, были поражены, 

увидав, что евреями за столько лет вперёд был выработан план, 

ныне осуществившийся, и что большевизм уже за много лет 

вперёд замышлялся евреями с целью разрушения мира». 

Этой выпиской я хочу установить только тот факт, что 

какой-то чиновник Министерства Юстиции Соединенных 

Штатов показал эту рукопись Бернштейну и высказал 

определенное мнение, что «Протоколы», по всей вероятности, 

есть произведение Доктора Теодора Герцля. И далее, что 

многие американские сенаторы были поражены фактом 

совпадения того, что было предложено ещё давно к 

исполнению, с тем, что произошло к 1920 году. 

Этот случай тем более заслуживает внимания, что в нём 

принимал участие чиновник правительства, которое ныне в 

высокой степени находится в руках евреев или под влиянием 

еврейских воздействий. Очень возможно, что дальнейшие шаги, 

предпринятые по этому поводу чиновником, как только они стали 

известны, были запрещены. С другой стороны весьма вероятно, 

что следствие по этому поводу всё же, несмотря на приказы, не 

было прекращено окончательно. 

Во всяком случае правительство Соединенных Штатов 

занялось этим делом достаточно поздно. По крайней мере, 

четыре других великих державы опередили его в этом, причём 

одна даже на целый год. Один список этих протоколов был 

передан Британскому музею и имеет на себе печать этого 

учреждения от 10 апреля 1906 года. Само сочинение, по всей 

вероятности, появилось в 1896 году, или в год, когда были сказаны 

вышеприведенные слова Д-ра Герцля, причём первый конгресс 

Сионистов имел место в 1893 году. 
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Документ этот был недавно опубликован в Англии, при 

обстоятельствах, обративших на него общее внимание, несмотря 

на неудачное заглавие, под которым он был напечатан «Eyre and 

Spottiswood», государственные печатники английского 

правительства, издали это сочинение. Это обстоятельство дало 

делу такой вид, как будто издание выпущено Государственной 

типографией. 

В ответ на обычные крики всей еврейской прессы, 

раздавшиеся по этому поводу, английский «Таймс», в своём 

обозрении, признал все еврейские возражения 

«неудовлетворительными». 

Как бы там ни было, но «Таймс» стал на ту точку зрения, 

что защитники евреев совершенно не касаются содержания 

протоколов и только усиленно настаивают на их анонимности. 

Если иногда и случается, что они коснутся содержания, то всегда 

в одной и той же форме: «это сочинение преступника или 

сумасшедшего». 

Между тем эти протоколы без имени автора, 

выплывающие на свет Божий то тут, то там, переписываемые с 

великими стараниями то одним, то другим, не имея за собой 

никакого авторитетного имени, тщательно изучаются 

секретными отделами различных правительств и, циркулируя 

среди высших должностных лиц, приобретают всё большее и 

большее влияние, благодаря ясности и убедительности своего 

содержания.  

Результат удивительный для творения преступника или 

помешанного! 

Единственное доказательство подлинности документов 

содержится в них самих, и эта внутренняя убедительность их, 

как справедливо замечает «Таймс», и требует самого 

внимательного к ним отношения со стороны всех.  

Все же еврейские старания направлены к тому, чтобы 

воспрепятствовать этому. Эти «Протоколы» прямо 
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наталкивают нас на ряд вопросов. Есть ли у евреев всемирная 

организация? Какова политика этой организации?  

Каким способом она действует? 

Этим вопросам протоколы уделяют полное внимание. Кто 

бы ни был их автор, одно несомненно: он обладал таким ясным и 

всесторонним знанием человеческой природы, истории и 

статистики, которое вызывает удивление и вместе с тем 

внушает ужас за тех, против которых направлена мощь этого 

знания. Ни сумасшедший, ни преступник не могли быть авторами 

их. Если вообще допустить, что автором могло быть одно лицо, 

то, по всей вероятности, это был человек выдающийся, глубоко 

любивший свой народ и свою веру. 

Рукопись эта — слишком страшная действительность, 

чтобы быть выдумкой, слишком обоснована, чтобы быть 

простым продуктом фантазии, и обнаруживает слишком 

глубокое знание тайных пружин жизни, чтобы быть простым 

обманом. 

Еврейская защита больше всего настаивает на том, что 

документы эти исходят из России. Это не верно! Они только 

совершили свой путь через Россию. Помещены они были в русской 

книге, изданной в 1905 году учёным Нилусом, который сделал 

попытку пояснить эти протоколы примерами из русской жизни, 

имевшими место в то время. Издание и объяснения придали книге 

русский отпечаток, что было на руку еврейским заправилам в 

Америке и в Англии, так как еврейской пропаганде удалось 

внедрить в чувства и мышление Англосаксов совсем особое 

представление о России и русских. Это представление о 

характере и духе русского народа, которое еврейским агентам 

удалось внушить всем и в особенности американскому народу, 

является величайшим обманом, которым когда-либо было 

одурачено человечество. 

Таким образом, ссылка, что протоколы есть «русское 

изделие», таит в себе единственную цель — внушить к ним 

недоверие.  
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Внутреннее содержание протоколов ясно доказывает, что 

они написаны не русским и первоначально не на русском языке и не 

под влиянием русской обстановки. Они только попали в Россию и 

были здесь в первый раз опубликованы. 

Дипломатические чиновники находили их в форме рукописи во 

всех частях света. Однако, там, где еврейской силе это было 

возможно, документы эти потом исчезали, иногда при помощи 

уголовно наказуемых средств. 

Их стойкая живучесть наводит на размышления. Еврейские 

защитники объясняют это тем, что протоколы 

благоприятствуют антисемитским настроениям, почему они и 

сохраняются. Между тем в Соединенных Штатах не было 

широко распространенного антисемитского настроения, которое 

можно было бы раздувать этим способом или вообще 

поддерживать ложью. Распространение «Протоколов» в 

Соединенных Штатах можно объяснить только тем, что они 

проливают большой свет и придают особое значение известным 

фактам, наблюдавшимся и раньше. Это обстоятельство так 

важно, что оно-то и придаёт особый вес документам, 

подлинность которых не удостоверена. 

 

Простая ложь долго не живёт, и сила её быстро слабеет. 

«Протоколы», напротив того, выказывают свою живучесть 

больше, чем когда-либо: они проникли в более высокие сферы, чем 

раньше, и к ним относятся более серьёзно, чем прежде. 

«Протоколы» не стали бы более ценными и интересными, 

если бы они даже носили имя Теодора Герцля. Их анонимность 

так же мало уменьшает их ценность, как мало уменьшает 

отсутствие подписи художника художественную ценность 

картины. 

Даже лучше, что происхождение протоколов неизвестно. 

Если бы в точности было установлено, что группа 

интернациональных евреев в 1896 году, во Франции или 

Швейцарии, на конференции выработали программу завоевания 
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мира, то пришлось бы ещё доказывать, что эта программа 

выдумана ими не в шутку, и что в основе её лежало 

действительное желание провести её в жизнь. 

 

«Протоколы» представляют собой мировую программу; в 

этом не сомневается никто. Чья это программа, — указано в 

самих протоколах. Спрашивается, что было бы ценнее для 

доказательства её подлинности, — одна, шесть или двадцать 

подписей или двадцатипятилетняя цепь попыток, направленных 

к её осуществлению. Для нас, американцев, интересно не то, 

составлял ли эту программу преступник или сумасшедший, а то, 

что, когда она была составлена, то появились средства и пути 

для проведения в жизнь отдельных важнейших частей её.  

Документ сам по себе не важен. Важна вся обстановка и 

факты, на которые он заставляет нас обратить внимание...» 

 

*     *     * 

Я подчеркну, что это было написано в 1920 году известным 

автопромышленником Генри Фордом, изобретателем авто-

мобильного конвейера. Пока в Европе и Америке прочитавшая 

«Протоколы» публика выясняла, на самом ли деле это МИРОВОЙ 

ЗАГОВОР, тщательно продуманный и составленный евреями 

(никому в ум почему-то не приходило подумать, что над ними кто-

то стоит), в России шла во всю Гражданская война и проливались 

реки крови: «большевики», ведомые жидами, убивали «белых», 

а «белые» убивали «большевиков»... 

*     *     * 

 

Давайте и мы сейчас поставим вопрос, волновавший в ХХ 

веке всё прогрессивное человечество: являются ли «Протоколы» 

свидетельством МИРОВОГО ЗАГОВОРА или же это 

«сочинение преступника или сумасшедшего», как заявляли в 

европейском суде защитники евреев, старающиеся совершенно не 



— 168 — 

 

касаться содержания протоколов, и только настаивающие на их 

анонимности.  

Можно ли здесь что-либо доказать?  

Я, например, уверен, что это совсем нетрудно сделать. И я 

даже удивлён, почему умнейшие люди Европы и США не смогли 

увидеть очевидного и сопоставить факты и события, 

происходящие в мире, с содержанием этих «Протоколов».  

 

Генри Форд, равно как и участники судебных заседаний, 

которые проходили в Европе по поводу выяснения подлинности 

«Протоколов» очевидно ничего не слышали о существовании в 

России русского мыслителя Фёдора Достоевского и его «Дневника 

писателя». А между тем, его «Дневник» уже сам по себе является 

бесспорным доказательством подлинности «Протоколов Сионских 

мудрецов»! Почему? Фёдор Достоевский написал и издал свой 

«Дневник» как минимум лет на 10 лет раньше предполагаемой 

даты написания «Протоколов», когда о них не слышали даже сами 

евреи! 

 

Будучи человеком редкого таланта да к тому же глубоко 

верующим, Фёдор Достоевский обладал тем феноменом, который 

по-русски называется ясновидением или пророческим даром. В 

своём «Дневнике» Фёдор Достоевский не только расписал всё то, 

что спустя много лет нашло своё отражение в «Протоколах», но и 

описал то страшное, что будет происходить в России при 

осуществлении на практике диавольского плана, давно 

созревшего в головах религиозно-политического руководства 

евреев.  

На первый взгляд это невероятно, но «Дневник писателя» 

Ф.Достоевского, изданный в 1876-1878 годах — это 

неопровержимый факт!!! 

 

Предсказывая ещё в 1870-х грядущую Еврейскую революцию 

в России, (заметьте! Не русскую, а еврейскую!) Фёдор 
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Достоевский ВИДЕЛ в ней войну против христианской 

цивилизации, конец Христианской культуры, всеобщее духовное 

одичание человечества и установление «жидовского царства».  

Для доказательства своих слов я хочу сейчас процитировать 

сборник трудов Ф.М. Достоевского  «Дневник писателя», 

вышедший с комментариями. 

«Евреи, — писал Достоевский, — всегда живут ожиданием 

чудесной революции, которая даст им своё «жидовское царство». 

Выйди из народов и... знай, что с сих пор ты един у Бога, 

остальных истреби или в рабов обрети, или эксплуатируй. Верь 

в победу над всем миром, верь, что всё покорится тебе. Строго 

всем гнушайся и ни с кем в быту своём не сообщайся. И даже 

когда лишишься земли своей, даже когда рассеян будешь по лицу 

всей земли, между всеми народами — всё равно верь всему тому, 

что тебе обещано раз и навсегда, верь тому, что всё сбудется, а 

пока живи, гнушайся, единись и эксплуатируй и — ожидай, 

ожидай». 

Разрушителей всего Русского Достоевский назвал в своих 

дневниках бесами. Явление бесов на Русь Достоевский прямо 

связывает в «жидами и жидишками», составлявшими идейное 

ядро революционеров и либеральной интеллигенции. Все они — 

воплощение сатанизма и антихриста. Предрекая грядущие 

потрясения и предсказывая, что «от жидов придёт гибель 

России», Достоевский видел в революции бунт антихриста 

против Христа, дьявола и его слуг — иудеев против Бога. 

«Верхушка иудеев, — писал Достоевский, — воцаряется всё 

сильнее и твёрже и стремится дать миру свой облик и свою 

суть». 

Бичуя бесов либерализма и социализма, Достоевский видел в 

идеях коммунистической революции «начала антихристовы, дух 

приближения ига князя мира сего, воплощенного в иудейских 

вождях». Социализм с его соблазном (а фактически обманом) 

создания земного царства блаженства есть религия антихриста, 

стремление уничтожить Христианскую цивилизацию. И 
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социализм, и капитализм были для Достоевского не 

противоположными началами, а лишь двумя формами одного и 

того же — сатанинского — стремления к упоению земными 

благами. 

Социализм и капитализм — выражение общего иудейско-

сатанинского идеала «вожделений избранного народа», 

замаскированных лукавством дьявола, искушавшего в пустыне 

Христа своими соблазнами хлеба земного и чувственных 

наслаждений. 

 

Вот некоторые мысли великого русского писателя о 

грядущей еврейской революции и царстве антихриста из 

«Дневника писателя»:  

«Вместо христианской идеи спасения лишь посредством 

теснейшего нравственного и братского единения наступает 

материализм и слепая, плотоядная жажда личного материаль-

ного обеспечения», «Идея жидовская охватывает весь мир», 

«Наступает торжество идей, перед которыми никнут чувства 

христианские», «Близится их царство, полное их царство». 

«На протяжении 40-вековой истории евреев двигала ими 

всегда одна лишь к нам безжалостность... безжалостность ко 

всему, что не есть еврей... и одна только жажда напиться нашим 

потом и кровью», «Некая идея, движущая и влекущая, нечто 

такое мировое и глубокое... Что религиозный-то характер тут 

есть по преимуществу — это-то уже несомненно. Что свой 

промыслитель (антихрист), под прежним именем Иеговы, со 

своим идеалом и со своим обетом, продолжает вести свой народ 

к цели твёрдой — это уже ясно», «Все они одной сути», «Глубоки 

тайны закона и строя еврейского народа... Окончательное слово 

человечества об этом великом племени ещё впереди». 

«Жид и банк — господин уже теперь всему: и Европе, и 

просвещению, и цивилизации, и социализму, социализму 

особенно, ибо им он с корнем вырвет Христианство и 

разрушит её цивилизацию. И когда останется лишь одно 
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безначалие, тут жид и станет во главе всего. Ибо, проповедуя 

социализм, он останется меж собой в единении, а когда 

погибнет всё богатство Европы, останется банк жида. 

Антихрист придёт и станет в безначалии». 

«Наступит нечто такое, чего никто не мыслит... Все эти 

парламентаризмы, все гражданские теории, все накопленные 

богатства, банки, науки... всё рухнет в один миг бесследно, кроме 

евреев, которые тогда одни сумеют так поступить и всё 

прибрать к своим рукам». 

«Да, Европа стоит на пороге ужасной катастрофы... Все 

эти Бисмарки, Биконсфильды, Гамбетты и другие, все они для 

меня только тени... Их хозяином, владыкой всего без изъятия и 

целой Европы является еврей и его банк...  

Иудейство и банки управляют теперь всем и вся, как 

Европой, так и социализмом, так как с его помощью иудейство 

выдернет с корнями Христианство и разрушит Христианскую 

культуру. И даже если ничего как только анархия будет уделом, 

то и она будет контролируемая евреем. Так как, хотя он и 

проповедует социализм, тем не менее он остается со своими 

сообщниками — евреями вне социализма. Так что, когда всё 

богатство Европы будет опустошено, останется один еврейский 

банк». 

«...Революция жидовская должна начаться с атеизма, так 

как евреям надо низложить ту веру, ту религию, из которой 

вышли нравственные основания, сделавшие Россию и святой и 

великой!»  

«Безбожный анархизм близок: наши дети увидят его... 

Интернационал распорядился, чтобы еврейская революция 

началась в России... Она и начинается, ибо нет у нас против неё 

надёжного отпора — ни в управлении, ни в обществе. Бунт 

начнётся с атеизма и грабежа всех богатств, начнут разлагать 

религию, разрушать храмы и превращать их в казармы, в стойла, 

зальют мир кровью и потом сами испугаются. Евреи сгубят 

Россию и станут во главе анархии.  
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Жид и его кагал — это заговор против русских. 

Предвидится страшная, колоссальная, стихийная революция, 

которая потрясёт все царства мира с изменением лика мира сего. 

Но для этого потребуется сто миллионов голов. Весь мир будет 

залит реками крови». (Достоевский Ф. М. Дневник писателя. / 

Сост., комментарии А. В. Белов / Отв. ред. О. А. Платонов. — М.: 

Институт русской цивилизации, 2010. — 880 с.). 

 

Учитывая, что всё это было описано и опубликовано ещё в 

1877 году, ответьте сами себе, читатель, на вопрос: нужно ли ещё 

какое-то доказательство, чтобы признать книжицу «Протоколы 

Сионских мудрецов» четвёртым по счёту подлинным 

свидетельством МИРОВОГО ЕВРЕЙСКОГО ЗАГОВОРА???  

 

Первым бесспорным свидетельством этого ЗАГОВОРА 

является, конечно же Библия с её «Второзаконием». Вторым 

бесспорным свидетельством этого ЗАГОВОРА является 

мусульманский КОРАН, содержащий уже известные нам слова 

обличения Иудеев. Третьим бесспорным свидетельством этого 

ЗАГОВОРА является «Дневник писателя» Фёдора Михайловича 

Достоевского, который в подробностях описал «жидовскую 

революцию» в России за 40 лет до того, как она случилась. Ну а 

«Протоколы Сионских мудрецов» — это лишь четвёртое по счёту 

свидетельство этого ЗАГОВОРА, подлинность которого не может 

вызывать сомнений при наличии трёх других бесспорных 

свидетельств МИРОВОГО ЕВРЕЙСКОГО ЗАГОВОРА. 

«Еврейское счастье – это когда удаётся обмануть 
огромное число людей!» 

 
Несколько лет назад я нашёл на просторах Интернета 

еврейский сайт, на котором прочёл статью: «Кто владеет 

информацией, тот владеет миром». В ней была рассказана 
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«счастливая история» еврейской семьи Ротшильдов, которой 

удалось заиметь огромные деньги благодаря хитрости и обману 

большого количества людей. Еврейский сайт, естественно, подал 

эту информацию в ключе, мол, «какие они были умные и 

удачливые! Всем бы евреям так разбогатеть, как разбогатели 

однажды Ротшильды!» 

Данная статья лишний раз показывает, как работают мозги 

тех, кто воспитан на «иудейской Торе». Привожу её здесь целиком: 

«Знаете ли вы, что фраза «Кто владеет информацией, тот 

владеет миром» стала знаменитой благодаря стремлению 

Ротшильдов первыми узнавать новости?! Это стремление 

Ротшильдов, а также единственное (кроме денег) хобби — 

разведение почтовых голубей — однажды помогли им сделать 

целое состояние. 

Это было в 1815 году, когда после триумфального 

возвращения Наполеона, так называемых «ста дней», фондовые 

биржи ждали исхода решающей битвы при Ватерлоо. Ждали его 

и братья Ротшильды: Натан – в Лондоне, Якоб – в Париже, 

предварительно изрядно пополнив свои голубятни в северо-

западной Европе. 
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Начало сражения явно было за Наполеоном, об этом 

известили Лондон. Но наблюдатели не предвидели, что на помощь 

армии Веллингтона придёт прусский корпус Блюхера, который и 

решит исход сражения. 

Наполеон был повержен. Голуби с шифрованными 

донесениями об этом были срочно отправлены Ротшильдам. 

Утром Натан (с целью дезинформации общества – А.Б.) уже 

сокрушался по поводу успехов Наполеона и продавал свои акции. 

Тот же трюк проделал в Париже и Якоб. 

На бирже началась паника – ведь Ротшильды, которые все 

новости узнают первыми, продавали бумаги! Следом за ними 

продавать свои акции начали все. Произошёл обвал английских, 

австрийских, прусских ценных бумаг. А в это время агенты 

Ротшильдов скупали эти же бумаги за бесценок... 

Только через двое суток на бирже узнали, что на самом деле 

Наполеон битву проиграл! 

Люди теряли состояния, а Ротшильды за один день 

заработали 40 миллионов фунтов стерлингов (!) и стали 

обладателями значительной части британской экономики!" 

Источник: http://isralove.org/load/2-1-0-189 

 

Энциклопедическая справка: «Династия Ротшильдов (нем. 

Rothschild, известная также как Дом Ротшильдов или просто 

Ротшильды) — европейская династия банкиров и общественных 

деятелей еврейского происхождения, чья история восходит к 

концу XVIII века. В 1816 году император Австрийской империи 

Франц II пожаловал Ротшильдам баронский титул. Ротшильды 

стали принадлежать высшему свету австрийского дворянства. 

Британская ветвь династии была принята при дворе королевы 

Виктории. Считается, что с XIX века Ротшильды имеют самое 

крупное состояние в мире».  

Источник: https://ru.wikipedia.org/wiki/Ротшильды 
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Для нас должно быть любопытно, что за 10 лет до того, как 

евреям Ротшильдам удалось  буквально озолотиться на обмане 

общества относительно победы/поражения Наполеона Бонапарта, 

тот же Наполеон Бонапарт выступал во французском Сенате с 

речью, в которой он указал, что евреи поступают как 

стервятники человечества, и в отношении их надо издать 

исключительные и специальные законы: 

 

«Евреи — главные возмутители в современном мире. Они 

стервятники человечества. Зло в них исходит не от отдельных 

личностей, но от коренной природы сего народа. Деятельность 

еврейской нации со времён Моисея, в силу её предрасположен-

ности, заключалась в ростовщичестве и вымогательстве. 

Французское правительство не может равнодушно смотреть на 

то, как низкая, опустившаяся, способная на всякие преступления 

нация захватывает в своё исключительное владение обе 

прекрасные провинции старого Эльзаса!  

Целые сёла обобраны евреями, они снова ввели рабство. Это 

настоящие стаи воронов! Это черви и саранча, опустошающие 

Францию!  

Евреи являются нацией, способной к самым ужасным 

преступлениям. Я хотел сделать из них нацию граждан, но они не 

годны ни к чему, кроме торговли подержанным добром. Я был 

вынужден провозгласить законы против них за их 

ростовщичество, и крестьяне Эльзаса передали мне свои 

благодарности. Философскими учениями не изменишь их 

жидовского характера, для них нужны исключительные, 

специальные законы. К евреям относятся с отвращением, но надо 

признать, что они действительно отвратительны! Их 

презирают, но ведь они и достойны презрения!» (Наполеон 

Бонапарт, 7 мая 1806 года). 

 

*   *   * 
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Итак, еврейское счастье – это когда удаётся обмануть 

огромное число людей и заработать на этом обмане много 

денег! 

А залогом этого «еврейского счастья» является стремление 

евреев держать под контролем умы всего человечества, поскольку 

они лучше всех знают: «кто владеет информацией — тот 

владеет миром».  

Вот почему подавляющее большинство мировых и 

российских СМИ, а также наша система школьного образования и 

наша наука давно уже находится в еврейских руках.  

Благодаря активной деятельности евреев не только в области 

финансов, но и в сфере информации и информационных 

технологий, мы все давно живём внутри информационного 

пространства, созданного для народов планеты евреями и их 

хозяевами! 

«В каком государстве мы сегодня живём?» 
 
Прежде меня не сильно интересовала символика, геральдика, 

и я даже не задумывался, почему после развала в 1991 году «Союза 

Советских Социалистических республик» гербом вновь образован-

ного государства — «Российской Федерации» — стал вдруг 

двуглавый орёл, какой был государственным гербом «Российской 

империи», до её развала в 1917 году. 
 

 
 

А тут я вдруг задумался: ну свергли евреи в 1991 году столь 

ненавистный им коммунистический режим, который, они же, 

https://youtu.be/Odk0GgLKPcY
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евреи, и создали после развала в 1917 году Российской империи, 

но кому и зачем нужно было, не спросясь у государство-

образующего народа, присваивать герб Российской империи — 

двуглавого орла — вновь созданному на развалинах СССР 

государству — Российской Федерации? 
 
Кому-то захотелось воссоздать заново Российскую империю? 

Или замах был ещё круче? Кому-то захотелось на руинах СССР 

построить «Третий Рим», идея которого живёт в некоторых умах с 

тех самых пор, как появилась крылатая фраза: «Москва — Третий 

Рим»?! Ведь герб Российской империи — это точная копия герба 

Священной Римской империи под управлением Габсбургов, во 

время властвования которых и появились евреи-ашкеназы и евреи-

сефарды на территории Европы! 

Надеюсь, что читатель не забыл, что родина сефардов — 

Испания, а родина ашкеназов — Германия. Оба эти государства 

территориально входили в состав «Священной Римской империи». 

 

Так вот, многие россияне сегодня ошибочно полагают, они 

даже убеждены в этом (в силу своей слепой веры!), что наш 

нынешний Государственный герб — двуглавый орёл — попал в 

царскую Россию буквально как «эстафетная палочка» из 

Византийской империи, где в качестве государственной религии 

была Православная вера. И что попал он в Россию через 

византийскую принцессу Софью Палеолог, которая в 1472 году 

вышла замуж за Великого князя московского Ивана III. 
 
Справка: «Византия, Византийская империя, Восточная Римская 

империя (395—1453) — государство, сформировавшееся в 395 году 

вследствие окончательного раздела Римской империи, после смерти 

императора Феодосия I, на западную и восточную части. Название 

«Византийская» Восточная Римская империя получила в трудах 

западноевропейских историков уже после своего падения, оно 

происходит от первоначального названия Константинополя — 

Византий (греч. Βυζάντιον, лат. Byzantium), куда римский император 

Константин I перенёс в 330 году столицу Римской империи, официально 
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переименовав город в «Новый Рим». Сами византийцы называли себя 

римлянами — по-гречески «ромеями», а свою державу — «Римской 

(„Ромейской“) империей» (на среднегреческом (византийском) языке — 

Β  ι           ν, Василия Ромеон) или кратко «Романией» (    ν  , 

Романи я). Западные источники на протяжении большей части 

византийской истории именовали её «империей греков» из-за 

преобладания в ней с VII века греческого языка, эллинизированного 

населения и культуры. В Древней Руси Византию обычно называли 

«Греческим царством», а её столицу — Царьградом. Бессменной 

столицей и цивилизационным центром Византийской империи был 

Константинополь, один из крупнейших городов средневекового 

мира». Источник: https://ru.wikipedia.org/wiki/Византия 

 

Так вот, уважаемые, все, кто так думает! Посмотрите на тот 

герб, который стал державным во время царствования Ивана III. 

Особое внимание обратите на крылья двуглавого орла, это важно.  

Орёл с расправленными, но опущенными вниз крыльями, 

это и есть герб Византии. 

 
 

Византия перестала существовать в 1453 году. Софья 

Палеолог вышла замуж за Великого князя московского Ивана III в 

1472 году. Поэтому как бы логично считать, что герб Византии 

вместе с нею через брак с Иваном III перешёл к России. 
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Однако, известно, что параллельно с Восточной Римской 

империей (395-1453 гг.) существовала и Священная Римская 

империя (962-1806 гг.) — Западная, у которой в 1452 году, ещё за 

год до падения Византии, тоже появился двуглавый орёл в 

качестве имперского герба. Это был герб императорской династии 

Габсбургов. 

 
 

Этот герб Священной Римской империи отличался от герба 

Восточной Римской империи (Византии) положением крыльев 

двуглавого орла.  
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Если у византийского гербового орла крылья расправлены, но 

опущены вниз, то у орла на гербе Священной Римской империи 

крылья расправлены и подняты вверх. 

  

Когда в России к власти пришёл Пётр I (1672-1725 гг.), сын 

царя Алексея Михайловича Романова, то вместе с ним в Россию 

пришли и великие реформы. Молодого царя, фамилия которого 

читалась на западный манер — Римский,  манила Европа и его 

восхищала своим государственным устройством и величием 

Священная Римская империя («Holy Roman Empire»). Ему, 

разумеется, хотелось, чтобы и Россия тоже стала империей, а он 

стал её великим императором.  

 

 
Юный Пётр Алексеевич Романов. 
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Обуреваемый такими думами о превращении России в 

империю, юный Пётр в 1693 году построил в Архангельске яхту 

«Святой Пётр», на которой о плавал по Белому морю.  

 
На своей яхте Пётр I приказал поднять «флаг царя 

Московского», который состоял из бело-сине-красного триколора 

с золотым двуглавым орлом посередине.  

Вот этот флаг и вот этот герб. Повторюсь, это было в 1693 

году. 
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Считается, что три цветные полосы на флаге означали 

единство Великой, Малой и Белой Руси. В лапах двуглавый орел 

держал скипетр и державу. На груди орла был помещен красный 

щит с изображением Святого Георгия, колющего копьем зелёного 

дракона.  
 
Позже Пётр I издал указ, в котором говорилось: «На 

торговых всяких судах быть знаменам по образцу, каков 

нарисован и послан под сим Его Великого Государя указом. А иным 

образцом знамени, опричь того посланного образца, на помянутых 

торговых судах не ставить».  

Источник: http://www.topic.lt/miru_mir/286812-kak-menyalsya-

rossiyskiy-flag-19-foto.html 
 
Многим позже, когда Россия стала таки империей, этот флаг и 

этот герб стал её имперским гербом.  

Однако, государства просто так не становятся империями. 

Государь должен сначала показать себя сильным военачальником, 

захватчиком, силу и политику которого должны признать 

правители других государств или империй. И вот, чтобы обрести 

на Западе друзей, союзников или даже покровителей, юному Петру 

I пришлось сначала более чем на год уехать в Европу с «Великим 

посольством» (1697—1698), набраться там западной «латинянской 

мудрости», заключить с тогдашними правителями ряд договоров 

(как письменных, так и устных), потом развязать со Швецией 

войну за возврат «исконно русской земли Ингермаландии» 

(нынешней Ленинградской области), и параллельно построить на 

болоте новую столицу России — Санкт-Петербург. (Подробности 

в статье «Кто построил город на Неве, ныне называемый 

Санкт-Петербургом?»).  

Вот когда Пётр I это сделал и закончил 21-летнюю Северную 

войну со Швецией, так сразу же, в 1721 году, ряд западных 

правителей признали его «императором всероссийским», а Россию 

— империей. Этот исторический факт был запечатлён придворным 

художником Фёдором Зубовым на гравюре: 
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Смотрим теперь на гравюру придворного художника Фёдора 

Зубова и какого двуглавого орла мы там видим? 

Мы видим там византийского двуглавого орла или того, 

который был у императоров Священной Римской империи — 

Габсбургов? 

 

 
На коллаже: Леопольд I, император Священной Римской империи, и Пётр 

I (в молодости оба выглядели как братья). Между ними герб Священной 

Римской империи, ставший впоследствии и гербом Российской империи тоже. 
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Читаем теперь Закон о Государственном гербе Российской 

Федерации, принятый Государственной Думой РФ, одобренный 

Советом Федерации и подписанный нашим уважаемым 

Президентом Владимиром Путиным: 
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Мы видим воочию и это буквально прописано в Федеральном 

Конституционном законе РФ, что орёл на Государственном гербе 

России имеет поднятые вверх распущенные крыльями.  

 

 
 

Причём, раз это специально прописано в Законе о Гербе, 

данное положение крыльев у двуглавого орла — очень важная 

отличительная черта. 

Таким образом мы имеем неоспоримое доказательство, что 

Россия унаследовала Государственный герб отнюдь не у Византии 

(Восточной Римской империи), а у Западной Римской империи, то 

есть, у «Священной Римской империи германской нации», 

находившейся под управлением Габсбургов. 

 

И если справедливо сегодня выражение «Москва — Третий 

Рим», то этот «Третий Рим» — Западный, а не Восточный. 
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О предательстве русского народа так называемой 
«российской элитой» 

 
Наша так называемая «российская элита» уже не единожды 

предавшая государствообразующий русский народ, как известно, 

состоит сплошь из успешных людей. Если верить СМИ и нашему 

российскому телевидению, неуспешных людей среди российской 

«элиты» просто нет.  

Как формировалась эта «элита», и почему она почти вся имеет 

еврейские корни, в 2013 году через газету «Комсомольская 

правда» очень популярно объяснил всему миру президент 

Российского еврейского конгресса Юрий Каннер:  

 
 
Формирование сегодняшней российской «элиты» с 

еврейскими корнями, началось ещё в СССР. Тогда в обществе 

вместе с анекдотами о дорогом и всеми любимом Генеральном 

секретаре КПСС Леониде Брежневе распространялась и такая 

(соблазнительная как запретное райское яблоко) идея: «чтобы 

быть успешным в жизни — нужно быть евреем или 

педерастом».  

Для тех, кто хотел быть в жизни «успешным евреем», в СССР 

с 1948 года ходила по рукам брошюра самиздата «Катехизис 
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еврея в СССР», а с 1988 года официально печаталась книжица 

Хаима Донина, популяризирующая иудаизм, которую долгое 

время тоже передавали только из рук в руки, потому как купить её 

нельзя было ни в одном книжном магазине. Она так и называлась 

«Быть евреем».  

 
 

Что касается второго условия в формуле российского успеха 

— «или нужно быть педерастом», то это по сей день более чем 

прозрачный намёк на членство в той или иной масонской ложе, 

зарегистрированной в России. Женщины в масонских ложах по 

определённым причинам отсутствуют. Их туда не принимают! 

 

Масоны Челябинска. Фото из Интернета. 
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Цитата для дальнейшего пояснения темы: 

«В настоящее время наиболее влиятельное российское 

масонское объединение – «Великая ложа России», которая 

получила легитимность от французских традиционалистов и 

признана более чем восьмьюдесятью Великими ложами мира. Она 

включает в себя 23 филиала («мастерские»), в том числе 

англоязычную мастерскую «Аврора», в которой состоят 

преимущественно иностранцы, работающие в Москве. Атеистов 

и женщин в Великую ложу не принимают, хотя последним можно 

посещать отдельные мероприятия».  

Источник: http://www.sovsekretno.ru/articles/id/1134/  

 

Пояснение: священники любых конфессий и религий, которые не 

являются ни атеистами, ни женщинами — идеальные члены масонских 

лож. И когда вдруг раскрывается их гомосексуальная наклонность — это 

их «метка», указывающая на их связь с масонством.  

 

 
 

Масоны Украины — тоже весьма успешные люди, предавшие свой народ 

ради обретения власти и успеха. 
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Так в чём предательство нашей российской «элиты» в 

отношении государствообразующего русского народа? — 

возможно, кто-то хочет спросить меня. 

 

Отвечаю. Когда я прочёл статью «Герб РФ», 

опубликованную в мировой сети Интернете, я был крайне удивлён 

одним обстоятельством:  

«5 ноября 1990 года Правительство РСФСР приняло 

постановление о создании Государственного герба и 

Государственного флага РСФСР. Для организации этой работы 

была создана Правительственная комиссия.  

После всестороннего обсуждения комиссия предложила 

рекомендовать Правительству бело-сине-красный флаг и герб 

— золотого двуглавого орла на красном поле.  

Окончательное восстановление этих символов произошло в 

1993 году, когда Указами Президента Б. Ельцина они были 

утверждены в качестве государственных флага и герба: 30 

ноября 1993 года Президент Российской Федерации Б.Н. Ельцин 

подписал Указ «О Государственном гербе Российской Федерации». 

Источник. 

 

Представьте себе, ещё до развала СССР, который произошёл 

в 26 декабря 1991 года, Правительство РСФСР приняло в 5 ноября 

1990 года постановление о создании Государственного герба. Для 

организации этой работы была создана Правительственная 

комиссия. Она предложила Правительству РСФСР вернуться к 

«бело-сине-красному» имперскому флагу и гербу Российской 

империи в виде двуглавого орла!!!  

 

Что было дальше в нашей новейшей истории, всем известно 

— возник управленческий конфликт, который закончился 4 

октября 1993 года расстрелом из танковых орудий здания Дома 

Правительства РСФСР и людей в нём. 

 

http://гцдт.рф/?page_id=93
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А уже 30 октября 1993 года, менее чем через месяц, Борис 

Ельцин, по приказу которого и был расстрелян Дом 

Правительства, подписал Указ «О Гербе Российской 

Федерации» — двуглавом имперском орле!  
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Цитата из энциклопедии для пояснения темы:  

«17 марта 1991 года состоялся первый и единственный в 

СССР всесоюзный референдум. На него был вынесен вопрос: 

«Считаете ли вы необходимым сохранение Союза Советских 

Социалистических Республик как обновлённой федерации 

равноправных суверенных республик, в которой будут в полной 

мере гарантироваться права и свободы человека любой 

национальности?». В референдуме приняло участие 75,44% 

граждан СССР, имеющих право голоса. За сохранение СССР 

высказалось 76,4% участников опроса. Однако, это не помешало 

распаду СССР уже в декабре того же года». 

 

Почему же произошёл распад СССР?  

На этот вопрос отвечает следующий текст той же 

энциклопедической статьи: 

«В тот же день — 17 марта 1991 года прошёл первый 

всероссийский референдум о введении поста президента 

Российской Федерации. В нём приняло участие 75,09% граждан 

РСФСР, из них 69,85% поддержало это предложение. Через три 

месяца, 12 июня 1991 года, первым президентом Российской 

Федерации был избран Борис Ельцин». 
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А через 6 месяцев произошло мало кем понятое, но 

замеченное СМИ событие — первый Президент Российской 

Федерации стал кавалером Богини Бау и креста Рыцаря-командора 

Мальтийского ордена, который уже 900 лет как находится под 

протекторатом Святого престола папы римского. Ниже снимок, 

опубликованный в газетах того времени: 
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Цитата из энциклопедии для пояснения дальнейшей истории:  

«25 апреля 1993 года, во время противостояния Президента 

РФ и Верховного Совета Российской Федерации, был проведен 

новый референдум, на который были вынесены 4 вопроса. В этом 

референдуме приняли участие 64,51% избирателей. 

На вопрос «Доверяете ли вы президенту РФ Борису 

Ельцину?» тогда ответило «да» 58,66% голосовавших, на вопрос 

«Одобряете ли вы социально-экономическую политику, 

осуществляемую президентом и правительством РФ с 1992 

года?» — 53,04%. За досрочные выборы президента высказалось 

49,49%, за досрочные выборы народных депутатов — 67,16% от 

числа проголосовавших, но менее половины от общего числа 

избирателей.  

В итоге внеочередных выборов не проводилось, а Верховный 

Совет РФ был распущен в соответствии с указом президента 

Бориса Ельцина № 1400 от 21 сентября 1993 года, что привело к 

развитию кровопролитных столкновений между сторонниками 

Верховного совета и сотрудниками правоохранительных органов, 

гибели людей на улицах Москвы, как военных, так и случайных 

жертв и последующему штурму Дома Советов России 4 октября 

1993 года с применением бронетехники...»  

Источник: https://ru.wikipedia.org/wiki/Референдум 

 

Как видите, первый референдум, проведенный в 1991 году, 

показал, что большая часть граждан СССР была заинтересована в 

сохранении Союза Советских Социалистических республик, и 

другого государственного строя люди советского воспитания, 

ещё помнившие Великую Отечественную войну 1941-1945 годов, 

просто не жаждали. 

В силу этого обстоятельства, на втором по счёту референдуме 

российская «элита», представленная исключительно жидо-

масонами, предложила советскому народу своего человека, 

который по всем критериям отвечал образу «человек из народа», 

или «свой в доску...» — Бориса Ельцина. С его помощью и должен 
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был свершиться самый настоящий государственный переворот, 

связанный со сменой государственного строя. 

Чтобы это произошло максимально незаметно для народа, 25 

апреля 1993 года был организован третий по счёту референдум, на 

который были вынесены два лукавых, буквально мошеннических 

вопроса: «доверяете ли вы Ельцину и одобряете ли вы проводимую 

им с 1992 года социально-экономическую политику?!» 

Куда поведёт страну Борис Ельцин после референдума, 

российский народ, естественно, не знал и знать не мог, но многие 

поверили тогда, что «он свой», «он из народа», «он же не 

предаст!»  И потому 53% граждан бывшего СССР просто 

доверились ему авансом, ожидая от него позитивных дел и мудрых 

государственных решений.  

Люди доверились ему строго по библейской формуле: «вера 

же есть осуществление ожидаемого и уверенность в невидимом» 

(Евреям, 11: 1). А он, гад такой, предал доверившийся ему народ, 

поступил по отношению к нему вероломно! 

Почему?  

Потому что Борис Ельцин был для народа «не свой», он был 

из тех, кто был повязан по рукам и ногам обязательствами перед 

жаждущими крутых перемен жидо-масонами. А после получения 

креста Рыцаря-командора Мальтийского ордена, который 

находится под протекторатом Святого престола, первый президент 

России, скорее всего, имел обязательства и перед самим папой 

римским Иоанном Павлом II. 

  

 

 

 

 
Экстрасенс Джуна Давиташвили и Борис 

Ельцин, первый Президент России, награждённые 

крестами Мальтийского ордена. 16 ноября 1991 

года. 
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20 декабря 1991 года, уже через месяц после вручения ему 

Мальтийского ордена и через 3 недели после учреждения 

Государственным гербом России имперского двуглавого Орла, 

Борис Ельцин совершил официальный визит в Ватикан, где 

встретился с папой римским.  

Ниже ещё одна фотография из той же исторической эпохи, 

когда говорили, «чтобы быть успешным в жизни — нужно быть 

или евреем, или педерастом»! На нижнем снимке та же самая 

Джуна Давиташвили и будущий (т.е. нынешний) глава «РПЦ» 

Кирилл Гундяев.  
 

 
 
Кто он из этих «или-или» из «формулы успеха», нам остаётся только 

догадываться. 
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Патриарх всея Руси и северных стран Кирилл Гундяев в 

«шапочке» с крестом как  у орла на Гербе РФ. 

Итак,  евреи, занимающие во властных структурах высокие 

посты, и члены масонских лож — самые успешные люди в 

Российской Федерации — добились в 1993 году того, что гербом 

современной России стал герб Российской Романовской 

империи — двуглавый орёл, который изначально являлся 

символом сразу двух ветвей власти: церковной и светской.  

Собственно, поэтому головы гербового орла и венчают «три 

исторические короны Петра Великого», как написано в 

Положении о Государственном гербе РФ, подписанном 

Б.Ельциным.  

Центральная корона символизирует единство (одно целое) 

обеих ветвей власти: церковной и светской. 
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Появление у России 30 ноября 1993 года такого герба было 

эквивалентно появлению у власть имущих новой 

государственной идеологии, вот почему в принятой для народа 

на референдуме 12 декабря 1993 года Конституции записано:  

 

Статья 13: 

1. В Российской Федерации признаётся идеологическое 

многообразие. 

2. Никакая идеология не может устанавливаться в качестве 

государственной или обязательной. 

3. В Российской Федерации признаются политическое 

многообразие, многопартийность. 

4. Общественные объединения равны перед законом. 

5. Запрещается создание и деятельность общественных 

объединений, цели или действия которых направлены на 

насильственное изменение основ конституционного строя и 

нарушение целостности Российской Федерации, подрыв 

безопасности государства, создание вооруженных формирований, 

разжигание социальной, расовой, национальной и религиозной 

розни. 

 

Зачем власть имущим давать народу России какую-то 

государственную идеологию и тем самым показывать, куда, в 

каком направлении власть будет его, народ, вести, если у власть 

имущих уже имеется своя тайная государственная идеология, 

зашифрованная в гербе Российской Федерации?!  

А пункт 5 статьи 13 и вовсе диковинный: после 12 декабря 

1993 года запрещено «насильственное изменение основ 

конституционного строя». И это после  совершённого российской 

«элитой» 30 ноября 1993 года изменения основ конституционного 

строя преступным путём! 

 

Итак, с утверждением Государственного герба Российской 

Федерации в виде двуглавого орла «с тремя коронами Петра 
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Великого», стало понятно направление государственной 

идеологии российской «элиты» и российской государственной 

власти — это либо возрождение Российской империи в её 

наихудшем варианте с жидо-масонской элитой, либо это 

осуществление на практике давней идеи «Москва — Третий 

Рим», с разделением общества на две неравные касты: 

«патрициев», обладающих всеми правами по рождению, и 

«плебеев», чьи права ограничены и описаны в специальных 

законах. 
 
Сегодня есть все основания считать, что власть имущие 

втайне от народа целенаправленно превращают Россию «Третий 

Рим». На это указывают некоторые статьи Конституции РФ и 

спецодежда российских судей — судейская мантия. 

В Российской империи вплоть до 1917 года (до момента её 

крушения) никаких судейских мантий не было, но они были в 

Священной Римской империи и ряде других государств, в 

которых властвовала иудейская элита!  
 
Не было судейских мантий и в СССР!  

Вот что рассказал по поводу судей в Российской империи 

российский журналист Владимир Владимирович Шахиджанян: 

«В Российской Империи официальные лица, осуществлявшие 

в разные времена судебные функции, вершили правосудие не в 

мантиях, а в привычной одежде своего сословия. Не был 

предусмотрен для них символический гардероб и в ходе судебной 

реформы 1864 года. Но зато в Законе «Учреждение судебных 

установлений» от 20 ноября 1864 года говорилось, что 

должности мирового судьи присваиваются «особый знак его 

звания и особая печать». Форма знака для представителей 

наиболее многочисленного судейского корпуса была утверждена 

31 декабря 1865 года. Нормативные документы, 

устанавливающие описание знака, утрачены, но его оригинал 

хранится в Эрмитаже, есть он и в частных коллекциях". 

Источник: http://1001.ru/articles/post/sudi-i-mantii-25772 
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Вот как выглядел этот особый знак мировых судьей 

Российской империи, который одевался поверх обычной 

гражданской одежды: 

 

 
 

А так одевались в ХХ веке судьи на Западе и в СССР: 
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У судей Конституционного Суда Российской Федерации 

судебные мантии появились в 1992 году, после вот этого 

постановления Президиума Верховного Совета РФ: 

 

 
 

Годом позже не только судьи Конституционного Суда, но и 

все остальные судьи Российской Федерации тоже облачились в 

судейские мантии. 

 

Любопытно, что такая одежда была у судей в Священной 

Римской империи! Там эта спецодежда символизировала, что 

судья является по совместительству священником.  

Каким священником? — нетрудно догадаться, учитывая, что 

«судебная мантия» по-английски пишется: «judicial robes». 

Буквальный перевод — «иудейская одежда».  
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После принятия законодательной властью РФ постановления 

«О мантии для судей РФ», ношение «judicial robes» стало 

обязательным для всех судей России. Что она символизирует 

собою в России, догадайтесь, читатель, сами. И не верьте никаким 

толковым словарям! Там всё ложь! 
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В том, что слово «судейский» значит «иудейский», легко 

убедиться, если элементарно открыть любой словарь англо-

русского языка: 

Judical (судейский), 

Judge (оценивать), 

Judicature (судоустройство), 

Judaic (иудей). 
 
Теперь понятно, почему вся наша юдикатура — это 

иудейская вотчина?! Они, юдеи, там цари и боги, а мы, русские, 

«гои» по-ихнему, — лохи! В этом лично я убедился уже не раз на 

своём опыте... 

Россия постепенно превращается в «Третий Рим» с Иудеями 

во главе всего! — вот моё сугубо личное мнение. 
 
От других исследователей исторических и прочих казусов 

я узнал, что под формулу «Москва — Третий Рим» и, 

соответственно, под «Римское право» адаптирована и 

Конституция Российской Федерации, которую жидо-масонская 

клика Бориса Ельцина навязала народу через референдум 1993 

года. 

«Римское право — это право общества рабовладельческой 

формации, однако, именно на Римском праве построены правовые 

системы России, всех Европейских стран и большинства стран 

мира.  

Экономические основы рабства: 

Человек владеет результатами своего труда, в то время как 

раб — не владеет. В этом — основной экономический смысл 

рабства. 

Что говорится в Конституции РФ о владении результатами 

труда (статья 37): 

Статья 37: 

1. Труд свободен. Каждый имеет право свободно 

распоряжаться своими способностями к труду, выбирать род 

деятельности и профессию. 



— 204 — 

 

2. Принудительный труд запрещен. 

3. Каждый имеет право на труд в условиях, отвечающих 

требованиям безопасности и гигиены, на вознаграждение за 

труд без какой бы то ни было дискриминации и не ниже 

установленного федеральным законом минимального размера 

оплаты труда, а также право на защиту от безработицы». 

То есть признаётся только право на вознаграждение за 

труд, результаты же самого труда не принадлежат рабу-

гражданину.  

То есть, Конституция РФ действительно построена на 

Римском праве рабовладельческого общественного устройства, 

где у рабов отбирались результаты труда, а с господского плеча 

давалась определённая награда. Уж какую форму принимала 

награда — миску похлебки или большое количество напечатанных 

цветных фунтиков — фантиков — это не может быть 

прописано в Конституции, это дело договора раба и 

работодателя. 

Забавно, что чёткого определения, кто такой раб, да и 

отдельной статьи "раб" во всемирной Википедии не нашлось. Как 

в анекдоте про Вовочку:  ж.па есть, а слова такого — нет! 

Патриции и плебеи: 

Патриции, Populus Romanus Quiritium, квириты — это лица, 

принадлежащие к исконным римским родам, пользующиеся всеми 

правами, включая право на результаты труда (не только своего 

труда). Они обладают правами по праву рождения. Ещё раз 

повторю — патриции обладают правами ПО ПРАВУ 

РОЖДЕНИЯ, это очень важно. 

Плебеи, в отличие от патрициев, поражены в правах, их 

права регулируются специальным набором законов, известным как 

Jus gentium — право народа. 

То есть, в обществе, построенном по Римскому праву, есть 

две основные категории: 

- Патриции, обладающие всеми правами по рождению. 
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- Плебеи, чьи права ограничены и описаны в специальных 

законах. 

В Конституции РФ используются два понятия, без четкого 

определения: 

- Человек. 

- Гражданин. 

Тонкость в том, что «человек» и «гражданин» — это 

юридические термины в Основном законе, и они обозначают 

разные категории людей. Определите сами, к какой категории Вы 

относитесь де-юре. 

Вчитайтесь в Конституцию РФ (статья 17): 

Статья 17: 

1. В Российской Федерации признаются и гарантируются 

права и свободы человека и гражданина согласно 

общепризнанным принципам и нормам международного права и в 

соответствии с настоящей Конституцией. 

2. Основные права и свободы человека неотчуждаемы и 

принадлежат каждому от рождения. 

3. Осуществление прав и свобод человека и гражданина не 

должно нарушать права и свободы других лиц." 

Важно, что «человек» и «гражданин» — два разных 

юридических понятия, в пункте 1 и 2 главы 17 они употребляются 

совместно «человека и гражданина», а в пункте 2 той же главы 

стоит только «человек» и говорится о его правах ОТ 

РОЖДЕНИЯ. В соответствии с Римским правом, «человек» по 

правовому статусу соответствует патрицию, а «гражданин» — 

плебею, то есть — рабу. 

Тот факт, что раб считает себя человеком (то есть — 

патрицием), с юридической точки зрения ничтожен, то есть — 

ничего не значит. Гражданство же удостоверяется 

официальным документом, имеющим юридическую силу. 

Если у Вас ещё остались сомнения в Вашем статусе, то 

обратите внимание, что в Конституции РФ в пункте 3 статьи 1 

прописан референдум как высшее непосредственное выражение 
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власти народа. Второе название референдума — плебесцит, то 

есть выражение мнения плебсом — плебеями. В качестве кого Вы 

имеете право участвовать в референдуме? Задумайтесь!»  

Источник: http://rodom-iz-tiflis.livejournal.com/11784.html 

 

Вот какую юридическую «бомбу» заложили под Россию 

первый Президент России Борис Ельцин и его жидо-масонская 

клика. 

РПЦ русским не друг, не помощник, а враг 

получается... 
 

О том, что РПЦ ожидает резкий взлёт, и она опять займёт над 

обществом главенствующую роль, как это было ранее при царях 

Романовых (Римских), можно было догадаться сразу после развала 

СССР в 1991 году. На это откровенно указывал имперский герб 

вновь образованной Российской Федерации — двуглавый орёл с 

поднятыми вверх крыльями.  

Надеюсь, читатель не забыл, что это не просто герб бывшей 

Российской Романовской империи, это также герб бывшей 

Священной Римской империи, находившейся под управлением 

Габсбургов.  

 

 
 

Слева герб Священной Римской империи, в центре герб СССР, справа герб 

современной России. 
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Рассмотрите внимательно герб СССР. Что на нём размещено?  

Какие идеи отражает его символика? 

Прежде всего, мы видим, что планета Земля купается в лучах 

Солнца, оно греет землю своим «духом Святым» и поддерживает 

на ней всякую жизнь. Причём Солнце светит всем одинаково! 

Благодаря этому люди всех национальностей (они перечислены на 

красной ленте), могут сеять на своей земле пшеницу, из которой 

потом выпекается хлеб. Ну а серп и молот на гербе — символ 

праведного труда людей.  

Вот что нёс в себе герб страны, которую разрушили в 1991 

году её тайные враги! 

А какой смысл несёт в себе герб современной России в виде 

хищного двуглавого орла? 

Прежде всего этот гербовый орёл потому двуглавый, что он 

своими двумя головами символизирует государственное 

двоевластие — власть церковную и власть светскую. 

 

Стало быть, когда принималась эта символика в качестве 

герба современной Российской Федерации, уже подразумевалось, 

что РПЦ опять будет господствовать над обществом, как это было 

в Российской Романовской империи! 

 

До кого-то это ещё не дошло?! 

 

Ну так вникайте, друзья-читатели, голова-то вам для чего 

дана?!  

Это очередная ИЗМЕНА на Руси! Государство-

образующий русский народ опять предан своей так 

называемой «элитой» и своей так называемой «РУССКОЙ 

ПРАВОСЛАВНОЙ ЦЕРКОВЬЮ»! 

 

Скажу больше того, уже два с лишним десятка лет наша 

нерусская «элита» втихую от русского народа занимается 

возрождением прежнего феодального устройства общества, 
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только на новом витке эволюции! Смотрите сами! Гляньте на эти 

фотографии: 

 

 
 

Наличие у России имперского герба обязывает её к 

восстановлению монархии под водительством РПЦ. 
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Великая княгиня Мария Владимировна Романова и Великий князь Г. М. 

Романов на фоне портрета императрицы Екатерины II, восседающей на коне. 
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Вот убийственная новость с сайта «Православие в 

Татарстане», опубликованная 2 года назад. (Напомню, что 

Татарстан — часть Российской Федерации). 

 

 
 

«Депутат Законодательного собрания Ленинградской 

области Владимир Петров написал письма потомкам дома 

Романовых с предложением вернуться в Россию. Депеши 

направлены в Испанию — княгине Марии Владимировне, и в Данию 

— Дмитрию Романовичу. 

«В настоящее время происходит трудный процесс 

восстановления величия России и возвращения ею мирового 

влияния. Я уверен, что в такой важный исторический момент 

члены Императорского Дома Романовых не могут оставаться в 

стороне от процессов, происходящих в России», — обращается 

депутат к особам царской крови. 

Петров уверен, что возвращение потомков самодержцев на 

родину сгладит «политические противоречия внутри страны, 

оставшиеся с момента Октябрьской революции», и возродит 

«духовную мощь народов России». Члены царского дома могли бы 

участвовать в государственных церемониалах, считает депутат. 

Заксобрание Ленинградской области готовит законопроект 

«Об особом положении представителей царской фамилии». В 

качестве официальной резиденции Романовых в России 

предлагается выделить дворец в пригородах Санкт-Петербурга 

или в Крыму...»                    

Источник:_http://www.tatarstan-

mitropolia.ru/all_publications/publication/?id=47826 
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Вы думаете, что возвращение Романовых в Россию в том или 

ином качестве, это ВСЯ задумка врагов русского народа, 

которым активно помогают РПЦ и российские жидо-масоны?! 

Отнюдь нет!  

Вся эта возня с лже-Романовыми была разыграна масонами и 

РПЦ как шахматная партия для последующего объединения всех 

мировых религий в единую «мировую религию» под единым 

управлением. 

Об этом стало известно благодаря вот этой публикации в 

российских СМИ:   

 

 
МОСКВА, 31 октября 2014, 16:34 — REGNUM. 

 

«Глава российского императорского дома (РИД) Великая 

княгиня Мария Владимировна является родственницей пророка 

Мухаммеда, заявил узбекским журналистам сегодня, 31 октября 

советник канцелярии РИД Кирилл Немирович-Данченко, который 

прибыл в Узбекистан для подготовки визита Великой княгини 

Марии Владимировны, запланированного на 3-15 ноября. 

«Это не сказка „Тысяча и одна ночь“, этот факт 

юридически признан всем мусульманским миром. В мире живут 
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несколько десятков доказанных потомков пророка и, так 

сложились обстоятельства, что российская царствующая 

династия несёт в себе кровь пророка Мухаммеда», — отметил 

Немирович-Данченко. 

Советник канцелярии РИД сообщил, что «княгиня является 

также потомком царя Давида, так как её мать — урожденная 

царица грузинская, представительница рода Багратион-

Мухрамских, которые официально являются потомками этого 

царя». 

Для православных Великая княгиня является единственным в 

русской истории потомком патриарха Филарета, добавил 

Немирович-Данченко. «Патриарх до того, как стать монахом, 

имел детей, и его сын Михаил стал первым представителем 

Романовых», — указал представитель РИД. 

 

 
 

Тем самым, отметил он, сложилась уникальная ситуация, 

когда в одном лице объединились сразу три религии. «Я других 

таких прецедентов в мире не знаю», — подчеркнул советник». 

Источник: https://regnum.ru/news/polit/1862336.html 
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Все эти диверсионные политические ходы были совершены 

на территории бывшего СССР при участии РПЦ и её главы 

патриархе Кирилле сразу после того, как в Большой хоральной 

синагоге раввин Пинхас Полонский прочитал евреям лекцию о 

будущем преустройстве мира. Данная звукозапись имеется в 

Интернете в свободном доступе. Надо полагать, раввин донёс до 

рядовых евреев то, что он, в свою очередь, услышал от своих более 

высокопоставленных «братьев по вере». 

Лично меня слова раввина Полонского, сказанные евреям в 

Большой хоральной синагоге Санкт-Петербурга, ввели в состояние 

шока, близкое к состоянию аффекта.  
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Эта информация от раввина Пинхаса Полонского идеально 

стыкуется с сообщением от издательства REGNUM о «Великой 

княгине Марии Владимировне»:  «сложилась уникальная 

ситуация, когда в одном лице объединились сразу три религии».  

Источник: https://regnum.ru/news/polit/1862336.html 

 

Итак, сложилась действительно уникальная ситуация:  

С одной стороны, все российские евреи, посещающие 

синагоги, уже оповещены раввинами (замечу, что информация во 

всех синагогах распространяется параллельно) о том, что впереди 

переформатирование сознания верующих людей всех конфессий. 

То есть, грядёт слияние религий и «превращение Иудаизма в 

универсальную религию человечества».  

С другой стороны, российскому обществу, пока, правда, 

только российской «элите», усиленно навязывается тёмная 

личность — Мария Владимирована лже-Романова, в лице которой 

будто бы уже «объединились три религии».  

 

 
Лже-Романовы и папа римский Бенедикт XVI. 
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Причём РПЦ тоже участвует в этом фарсе, хотя священники 

высшего звена прекрасно знают, что прямая ветвь рода Романовых 

пресеклась по мужской линии со смертью внука Петра I — Петра 

II (умер в 1730 году), а по женской линии — со смертью 

империатрицы Елизаветы Петровны (умерла в 1761 году) — 

дочери Петра I и Екатерины Скавронской, (которую звали 

Екатериной I,  после смерти Петра I).  

 

В том, что мы имеем столь уникальную ситуацию, никакого 

«чуда» нет. Всё складывается самым невероятным образом 

исключительно потому, что наш народ целенаправленно ведут к 

этому! 

 

КТО ведёт НАС к этому, надеюсь, что вы уже поняли, 

читатель? 

 

Если нет, перечитайте заново самую первую главу этой книги, 

начиная со страницы 4: 

 

Чудеса еврейской религии и  

приближение нового Холокоста... 
 

Хочется верить, что после второго прочтения первой главы 

вы точно всё поймёте! И Бог вам в помощь! 

 

Итак, подведём пока предварительный итог: мы видим, что 

религия — движитель человеческого общества. Её используют 

власть имущие как важный инструмент управления сознанием 

миллионов и даже миллиардов людей, а через это создаются роли, 

какие должны играть народы и нации по замыслу тех, кто 

управляет самым «козырным» народом из всех народов планеты — 

еврейским, «богоизбранным».  

Какие же роли расписаны народам планеты? 
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Роль евреев, живущих по Торе, уже, наконец, предельно ясна: 

это сборище хищников: распространителей порока, ростовщиков, 

завоевателей чужой собственности и, в конечном итоге, убийц всех 

других народов, убивающих «мало-помалу», как прописано в Торе. 

Религиозные лидеры евреев для успеха этого дела вооружили их 

на своих «политзанятиях» буквально дьявольской хитростью. 

 

  Всем остальным нациям и народам, независимо от их 

религии, отведена роль — быть жертвенными баранами или 

овцами. Причём все другие нации и народы воспитываются 

своими властями так, чтобы подавляющее число людей не могло 

видеть и понимать, что так называемые «религиозные евреи», 

живущие по иудейской Торе, играют по отношению к ним роль 

завоевателей и убийц, делающих своё дьявольское дело «мало-

помалу».  
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«Это должен знать каждый славянин!» 
 
Пока ещё меня не убили за правду, я просто обязан донести 

до как можно большего числа людей эту информацию!  

Не важно, какая у вас профессия: учитель вы, рабочий или 

военный, не важно, какое у вас образование: начальное, среднее 

или самое высшее, не важно также, какое у вас мировоззрение: вы 

можете быть атеистом или верующим, важно другое: если вы не 

будете владеть этим знанием, вы так и будете представлять собою 

совместно с другими «братьями по разуму» не более чем стадо 

овец, так называемых «гоев» (в жидовской терминологии), 

управляемых «пастухами» и их преданными «собаками». 

Да, да! Вы так и будете представлять собою совместно с 

другими «братьями по разуму» не более чем стадо овец, буквально 

как на приведенной выше сатирической картинке, которая 

высмеивает тех, кто утверждает, что «все теории заговора — это 

паранойя».  

Ниже я приведу вам три факта, которые не просто 

доказывают, что к «теории заговора» не следует относиться как к 

какой-то глупости или «шизофреническому бреду», эти три факта 

доказывают и одновременно объясняют, что Россию и 

населяющие её народы целенаправленно уничтожают извне и 

изнутри (с двух сторон сразу!) по меньшей мере уже 400 лет 

подряд!  

И поскольку этот процесс не доведён логического до конца, 

Россию и русский народ будут и дальше стремиться уничтожить! 

Такое стремление, собственно, мы и видим сейчас благодаря 

той позиции, какую заняли в отношении России прежде всего 

Евросоюз, Украина, США и Англия. 

Это стремление многие видят своими собственными глазами! 

Но подавляющее большинство людей не понимает в силу 

отсутствия в их сознании важного пласта информации, почему же 

в устах западных политиков Россия всегда и во всём оказывается 

«виноватой» и «очень опасной».  
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Кому мы опасны? За что нас хотят уничтожить?! 
 
Итак, ниже три факта, которые сегодня обязан знать и всегда 

помнить о них каждый славянин! Все три факта связаны друг с 

другом жёсткими причинно-следственными связями и они 

объясняют, почему Россия и населяющие её народы для кого-то 

как кость в горле, которую хочется перекусить пополам. 

 

Факт 1. 

Вы знали о том, что Славяне когда-то давно населяли 

Палестину?  
 
Когда-то и я этого не знал, однако, факт есть факт: ниже 

фрагмент книги «О языке евреев, живших в древнее время на 

Руси и о славянских словах, встречаемых у еврейских 

писателей» (Книга с таким названием была издана в Санкт-

Петербурге, в 1866 году). Она была написана в Российской 

империи более 150 лет назад российским востоковедом и 

гебраистом Авраамом Яковлевичем Гаркави, действительным 

статским советником Российской империи, автором статей в 

Еврейской энциклопедии и Энциклопедическом словаре Брокгауза 

и Ефрона. 
 

 
 
Из этого литературного памятника, изданию которого 

исполнилось в этом году 151 год, нам следует принять в сознание, 

буквально зарубить себе на носу, что иудеи издревле называют 

нас, славян, ханаанцами, а наш славянский язык — ханаанским 

языком!   

Это ключ к пониманию нашей истории за последние 400 

лет!!! 
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Подтверждает истинность этой информации текст другой 

старинной книги «Itinerary of Benjamin of Tudela», изданной в 

Лондоне в 1841 году. В ней тоже говорится, что славяне для 

иудеев — ханаанцы или хананеи. 
 

 
 
Факт 2. 

Ниже вопрос еврея, изучающего Тору и еврейскую историю, 

обращённый к раввину: «как оправдать истребление, женщин, 

детей, стариков при завоевании Ханаана?», а ещё ниже ответ на 

него раввина. 
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Ответ на этот вопрос настолько, в моём понимании, 

чудовищный, что я решил скопировать его и выставить его здесь в 

том виде, в каком он размещён на еврейском религиозном сайте. 
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Источник: 

http://www.evrey.com/sitep/askrabbi1/q.php?q=otvet/q4139.htm 
 
Действительно, если рассматривать иудейскую Тору с такой 

точки зрения, всё не только становится «на свои места», но и 

приходишь, например, к пониманию, почему, знаменитый 

австрийский музыкант Ференц Лист, имевший славянские корни, 

сделал однажды вот такой вывод: 
 

 
 
Что заставило величайшего музыканта и композитора XIX 

века прийти однажды к такому выводу?! 

Только одно: внимательное, вдумчивое и осознанное чтение 

христианской Библии, состоящей более чем на 2/3 из иудейской 

Торы, в которой главенствуют не «10 заповедей» Моисея, как кто-

то, возможно, думает, а «Второзаконие» его брата Аарона 

Левитянина.  
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Также Ференцу Листу помогло с осмыслением 

действительности доступное каждому в XIX веке знание, что в 

иудейских писаниях «под словами «Ханаан», «ханаанский язык» 

и «Ханаанская земля» разумеются Славяне, их язык и их 

земля». 

 

Как уничтожалось иудеями «преобладающее племя» на 

Ханаанской земле, красноречиво рассказывает Библия:  

«И взял Давид венец царя их с головы его, — а в нём было 

золота талант и драгоценный камень, — и возложил его Давид на 

свою голову, и добычи из города вынес очень много.  

А народ, бывший в нём, он вывел и положил их под пилы, 

под железные молотилки, под железные топоры, и бросил их в 

обжигательные печи. Так он поступил со всеми городами 

Аммонитскими. И возвратился после того Давид и весь народ в 

Иерусалим...» (2 Цар. 12: 30-31). 

 

Задайтесь вопросом: «пилы и железные молотилки» — это 

что за чудовищный способ казни мирного, захваченного в плен 

городского населения Ханаанских земель?  

А «обжигательные печи», в которых иудеи под 

предводительством Давида сжигали славян-хананеев? Это что 

такое?! 

Не потому ли жидам-иудеям мерещится с тех самых пор 

Холокост, что они как раз сами сжигали в печах людей живьём 

многими тысячами, и с тех пор страх получить возмездие за 

содеянное не даёт им покоя?  

И ведь сколько, даже не городов, а народов (!) стёрли они с 

лица земли, исполняя заветы своей «богоданной» Торы! 

 

Факт 3.  

Надеюсь, что все слышали про такую про-иудейскую секту 

«Свидетели Иеговы2, штаб-квартира которой располагается в 

США, в Бруклине?! 
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Эта секта, ныне, кстати, запрещённая в России, в эпоху 

«горбачёвской перестройки» (в 90-х годах ХХ века) имела в 

России сотни тысяч своих адептов, которые ходили по всем 

российских городам, по домам и квартирам россиян и 

распространяли пропагандистскую литературу в виде журналов 

«Сторожевая башня» и «Пробудитесь!». 

 

 
 

Эти «свидетели Иеговы» и мне не раз попадались на глаза, и 

даже передавали мне свои журналы. Один из номеров 

«Сторожевой башни» так шокировал меня своим содержанием, что 

я вскоре стал писателем, писателем-воином, бойцом 

информационного фронта. 

В журнале «Сторожевая башня» за апрель 1997 года, 

изданным тиражом свыше 20 миллионов экземпляров, прямо с 

обложки ко мне и ко всем россиянам был обращён вопрос: 

«Правда ли, что это последние дни?» Там же, на обложке, был 

дан на него ответ: «Правда! В живых останутся только те, кто 

беззаветно предан Богу Иегове!» 
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Такая постановка вопроса и такой ответ на него, естественно, 

возмутили меня до глубины души. Я открыл этот журнал, чтобы 

увидеть комментарий к столь шокирующему заявлению. Мне 

захотелось узнать, почему это вдруг все люди, которые не веруют 

в иудейского бога Иегову, должны быть уничтожены?  

И вот что я прочёл там:  

«Иегова сказал Аврааму, что его потомки унаследуют землю 

Ханаанскую, но не раньше чем через четыре столетия, «ибо 

мера беззаконий аморреев доселе ещё не наполнилась». Здесь, под 

словом «аморреи», что переводится как «преобладающее племя», 

подразумевается Ханаанский народ в целом. Так что Иегова 

собирался дать своему народу возможность завоевать Ханаан 

только через четыре столетия. Этот период Иегова отпустил, 

чтобы хананеи могли развить цивилизацию. К чему хананеи 

пришли?» 

 

Вы только представьте ситуацию! По России в ту пору 

вышагивала целая армия сектантов, которые никому не объясняли, 

кто такие «хананеи» или «ханаанцы», и ни словом не 

проговаривались, о каком «Ханаане» идёт речь, но зато они 

рассказывали всем, что армия последователей Иеговы (а это все 

иудеи), должны совсем скоро окончательно победить 

«преобладающее племя» и «завоевать Ханаан»!  

Причём в той же своей литературе эти иеговисты объясняли 

«текущий момент»: почему собственно им не удалось до 

настоящего момента одолеть «хананеев». Оказывается, «Иегова 

собирался дать своему народу возможность завоевать Ханаан 

только через 4 столетия!»  

 

С какого времени эти 4 столетия надо отсчитывать? — вы ещё 

не догадались, читатель?  

Очень похоже на то, что отсчёт времени у иеговистов идёт с 

1613 года, когда к власти в России пришла династия Романовых. 
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Мне удалось найти прижизненные портреты лишь последних 

представителей этого рода. Вот они: 

 

 
 

Пётр I (годы царствования — 1689-1725) и Екатерина I (годы 

царствования — 1725-1727). 

 

 
 

Петр II (годы царствования — 1727-1730) и Анна Иоанновна 

(годы царствования — 1730-1740). 
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Елизавета Петровна (годы царствования — 1741-1761) и Пётр 

III в бытность Великим князем (годы царствования 1761-1762). 
 
Сделать привязку к 1613 году «четырёхсотлетнего периода 

завоевания Ханаана» меня подтолкнула картина Питера Ластмана 

«Авраам на пути в Ханаанскую землю», написанная в 1614 году. 

Ну не просто так у художника Ластмана возникла идея написать 

эту картину через год после воцарения в России Дома Романовых! 

Скорее всего, эту идею тогда обсуждали в иудейском сообществе! 

 

 
 
В этом случае получается, что окончательно покорить Ханаан 

Иудеи рассчитывали не позднее 2014 года! (1613 + 400 = 2014). 
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Надо ли мне объяснять, почему я опубликовал ещё в 2011 

году вот это ОТКРЫТОЕ ПИСЬМО? 

«Открытое письмо главам христианских церквей, 

всем верующим и атеистам» 
 

Автор: Антон Благин.  2 апреля, 2011   

 

«Наш мир поставлен на грань великой катастрофы. Афера с 

долларами, а также безудержное потребление США ресурсов, 

взятых большей частью в долг у других стран в обмен на ничем не 

обеспеченные бумажки с ликами американских президентов, могут 

закончиться однажды жесточайшим мировым кризисом либо, что 

ещё хуже, войной невиданного масштаба. 

Самое прискорбное, что элита США запустила этот 

разрушительный процесс умышленно и злонамеренно…  

Ещё в конце 90-х годов XX века внук нефтяного магната 

Джона Рокфеллера, Дэвид Рокфеллер, престарелый американский 

финансист, поведал следующее: «Мы стоим на пороге 

глобальных перемен. Всё, в чём мы нуждаемся, – это в 

масштабном кризисе, и народ примет новый мировой порядок».  

Сегодня уже ясно, что элита США намерена осуществить 

«масштабный кризис» именно с помощью долларовой аферы. Цель 

её — подорвать экономику всех государств выпуском 

малообеспеченных или вовсе ничем не обеспеченных денег, чтобы 

потом, когда нарушится существующий мировой порядок, 

установить новый. 

«Действительно, и слова, и действия представителей 

мировой финансовой элиты свидетельствуют о том, что 

нынешний кризис используется ею в собственных целях и является 

механизмом провоцирования глубоких социальных потрясений, в 

результате которых человечество, ввергнутое в мировой хаос и 

напуганное всеобщим насилием, само потребует вмешательства 
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наднационального арбитра с диктаторскими полномочиями», — 

проинформировал сотрудников аппарата Государственной Думы 

РФ ведущий инспектор Счетной палаты Российской Федерации, 

доктор философских наук, профессор Курносов Юрий Васильевич. 

(«Информационно-аналитическое обеспечение законотворческой 

деятельности». Ю.В. Курносов, 28.11.2010).  

Как удивительно точно озвученные планы американской 

элиты согласуются с планами 100-летней давности, изложенными 

в «Протоколах сионских мудрецов», которые были обнародованы 

ещё в царской России:  

«…Всем этим мы так утомим неверных, что вынудим их 

предложить нам международную власть, по расположению 

своему могущую без ломки всосать в себя все государственные 

силы мира и образовать Сверхправительство. На место 

современных правителей мы поставим страшилище, которое 

будет называться Сверхправительственной Администрацией. 

Руки его будут протянуты во все стороны, как клещи, при 

такой колоссальной организации, что она не может не 

покорить все народы…» 

Тогда, перед революцией 1917 года, которая якобы была в 

России русской, кое-кто истошно кричал и доказывал, что так 

называемые «Протоколы» — фальшивка. Сегодня сама жизнь 

убеждает, что фальшивкой они не были. И правда то, что мы 

живём бок о бок с людьми, которые лишь по внешнему облику 

люди, но сами таковыми не являются, ибо по своим устремлениям 

и характеру они хуже хищных зверей.  

Именно о такой породе людей-хищников, живущих внутри 

человеческого «стада», и предупреждал в своё время основатель 

христианства Иисус Христос. Сегодня мы имеем дело всё с теми 

же волками в овечьих шкурах, которые для маскировки своих 

хищнических устремлений всегда используют ложь, часто 

выдаваемую за благие намерения, а на свои лица надевают маску с 

добродушной улыбкой, чтобы укрыть свой звериный оскал. 
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Как сообщил британский еженедельник «The Sunday Times», 

5 мая 2009 года в Манхэттене в доме президента Рокфеллеровского 

университета, куратора закрытых проектов в области генной 

инженерии Пола Нерса, прошла встреча так называемой элиты 

США. На ней присутствовали самые богатые люди Америки: 

Дэвид Рокфеллер, Билл Гейтс, Уоррен Баффет, Джордж Сорос, 

Майкл Блумберг (мэр Нью-Йорка), медиа-магнат Тед Тёрнер и ещё 

несколько лиц. Из всех обсуждаемых на встрече тем 

приоритетной оказалась проблема «перенаселённости Земли». 

Обсуждение проходило за закрытыми дверями, поскольку, как 

объяснил один из присутствующих, «никто не хотел вовлекать в 

дискуссию правительства развивающихся стран и не желал, 

чтобы участников встречи представили в газетах как некое 

альтернативное правительство мира». Однако, взгляды этих 

деятелей достаточно хорошо известны. Характерны последние 

высказывания Теда Тёрнера о том, что «причиной глобального 

потепления является слишком большая численность 

населения планеты («слишком много материала»), которую 

необходимо уменьшить на 2/3, доведя до 2 млрд. человек, что 

позволит обеспечить высокий уровень жизни для оставшихся». 

Именно эти деятели, в руках которых находится управление 

финансовыми потоками, определяют всемирную повестку дня, 

однако, поскольку их проекты являются уже доступными для 

мировой общественности, преступным становится само согласие 

на добровольное подчинение их действительной или мнимой 

власти. 

Вышеприведенная информация взята мною из того же 

выступления профессора Юрия Курносова перед сотрудниками 

аппарата Государственной Думы Российской Федерации. 

Если горстка пофамильно названных Иудеев планирует 

решить проблему глобального потепления планеты искусственным 

сокращением населения земли на 2/3 (не важно, как планируется 

это сделать: мировой войною, управляемыми эпидемиями, 

изменением климата планеты с помощью умышленно созданных 
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техногенных катастроф или скармливанием людям за их же деньги 

генно-модифицированных или просто отравленных химией 

продуктов питания), то перед лицом такой угрозы все 

продолжатели дела Иисуса Христа, хранители Веры Христовой, 

взявшие на себя роль пастырей миллионов современных людей, 

просто обязаны встать на защиту опекаемых ими народов, как и 

завещал поступать основоположник христианства. 

Как минимум, верующие люди всего мира должны быть Вами 

предупреждены о том, что скопившая в своих руках за века 

несметные богатства так называемая «элита Америки» вынашивает 

реальные планы по убийству каждых двух человек из каждых трёх, 

ныне живущих на планете. Трагедии такого масштаба 

человеческая история ещё не знала. 

В религиозной пропаганде, разошедшейся по всему миру 

именно из США, из штаб-квартиры в Бруклине, уже 

провозглашено буквально следующее:  

«Стремительно близится время, имеющее всемирное 

значение! …В этой войне будут участвовать все народы. …Её 

исход предрешён. Да, эта скорбь будет тяжелее даже второй 

мировой войны, в которой погибло 50 миллионов человек. 

Великая скорбь разразится ошеломляюще неожиданно, в один 

час. Она начнётся с казни всех ложных религий. Будет 

истреблено целое общество людей, игнорирующих Иегову!» 

 

Данное «откровение» было распространено в России путём 

повсеместной бесплатной раздачи журнала «Сторожевая башня» 

миссионерами религиозного общества «Свидетели Иеговы». 

Это надо понимать как угрозу всем христианам, верующим в 

Христа, создателя апостольской Церкви, и всем мусульманам, 

верующим в Аллаха. Если исходить из общей численности 

христиан в мире — это более 2 млрд. человек, и общей 

численности мусульман — это более 1,5 млрд. человек, то по 

замыслу упомянутых Иудеев, в будущем им, однозначно, нет 
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места на земле. Именно на столько душ в сумме Иудеи и хотят 

сократить численность населения планеты. 

Мне могут сейчас сказать, что всё это только слова, за 

которыми может ничего не последовать, и поэтому бояться ничего 

не надо. Ведь сколько людей в сердцах говорят друг другу: «я убью 

тебя!», но реально, сказав такое, мало кто идёт на убийство 

ближнего. 

В нашем случае, увы, ситуация другая.  

Запущен процесс. Запущен умышленно, злонамеренно. Его 

финалом запланирована катастрофа. Как минимум, может 

случиться финансовая катастрофа, следствием которой могут стать 

хаос и голод. Начнутся ли при этом смертоубийства миллионов 

людей или не начнутся, зависит во многом от нас самих, от того, 

как мы все будем готовы к такому повороту событий. 

Если мы будем вести себя буквально как овцы, то евреи-

хищники действительно сократят численность землян на 2/3, как 

задумали их хозяева. Если же мы хотим спастись, и хотим, чтобы 

жили наши дети, мы должны помешать «волкам» осуществить их 

человеконенавистнические планы. 

Как? 

Чтобы выработать для своего спасения единую линию 

поведения, мы все должны ещё раз перечитать евангельскую 

историю Христа. Ведь он предсказал, что однажды мир придёт к 

этой ситуации. Иисус аллегорически назвал её «Жатвой». 

Спаситель объяснял: «Поле есть мир; доброе семя, это 

сыны Царствия, а плевелы — сыны лукавого; враг, посеявший 

их, есть диавол; жатва есть кончина века, а жнецы суть 

Ангелы. Посему как собирают плевелы и огнем сжигают, так 

будет при кончине века сего: пошлёт Сын Человеческий 

Ангелов Своих, и соберут из Царства Его все соблазны и 

делающих беззаконие, и ввергнут их в ПЕЧЬ ОГНЕННУЮ; там 

будет плач и скрежет зубов; тогда праведники воссияют, как 

Солнце, в Царстве Отца их. Кто имеет уши слышать, да 

слышит!» (От Матфея, 13: 38-43). 
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Это — аллегория, рассчитанная на понимание исторического 

процесса любым человеком, даже тем, который живёт от сохи и 

дальше своего огорода ничего не видит и не знает. Здесь, «доброе 

семя» — люди кроткие, совестливые — праведники. Христос 

называл их ещё овцеподобными. «Плевелы» – буквально, злостные 

сорняки. В данной аллегории это – люди-хищники, люди-волки, 

одевающие на себя для маскировки «овечьи шкуры», чтобы 

«овцы» принимали их за своих и до последнего не ожидали с их 

стороны вероломного нападения. 

В другой аллегории Христос объяснил, что людям-волкам 

жить среди людей-овец не вечно, однажды они будут удалены из 

мира праведников.  

«Царство Небесное подобно человеку, посеявшему доброе 

семя на поле своем; когда же люди спали, пришел враг его и 

посеял между пшеницею плевелы и ушел; когда взошла зелень и 

показался плод, тогда явились и плевелы. Придя же, рабы 

домовладыки сказали ему: господин! не доброе ли семя сеял ты 

на поле твоем? откуда же на нем плевелы? Он же сказал им: 

враг человека сделал это. А рабы сказали ему: хочешь ли, мы 

пойдем, выберем их? Но он сказал: нет, — чтобы, выбирая 

плевелы, вы не выдергали вместе с ними пшеницы, оставьте 

расти вместе то и другое до жатвы; и во время жатвы я 

скажу жнецам: соберите прежде плевелы и свяжите их в 

снопы, чтобы сжечь их, а пшеницу уберите в житницу 

мою». (От Матфея, 13: 24-30). 

 

У читающего эти притчи впервые могут возникнуть вопросы: 

КТО те «плевелы» в нашей реальной жизни?  

Какой такой диавол их посеял?  

Когда произошёл этот злонамеренный посев «плевел»? 

Отвечу сначала на последний вопрос. Случилось это ещё во 

времена египетских фараонов, когда озабоченные жаждой власти 

представители одного жреческого рода поклялись друг другу, что 

завоюют, во что бы то ни стало, власть над всем миром. Изучив 
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приёмы, какие используют звери и птицы в своей борьбе за 

выживание, они решили весь арсенал этих приёмов из дикой 

природы перенести в мир человеков. Так они сделали себя 

хищниками, живущими в мире людей по законам хитрых и 

коварных тварей. Когда пришло время выбирать себе бога (у всех 

народов были боги, культ поклонения богу усиливает власть), они 

решили выбрать себе в «поводыри» того, кто научает всякую тварь 

хитрости, изворотливости, маскировке и коварству. 

Видел ли кто-нибудь, как появляется на свет птенец кукушки? 

Как правило, он вылупляется из яйца раньше других птенцов в 

гнезде. А гнездо мать-кукушка всегда использует чужое. Зачем 

самой высиживать яйца, если их можно подкинуть в гнёзда к 

другим птицам, когда те отлучатся на минуту другую по какой-

либо нужде! И вот по прошествии некоторого времени кукушонок 

проклёвывает скорлупу своего яйца и вылезает из неё наружу.  

Что слепой, склизкий, не имеющий перьевого покрова птенец 

будет делать в первые минуты своей жизни? Он поворачивается 

спиной к другим яйцам, лежащим рядом, в которых теплится 

жизнь птенцов другого вида, и одно за другим выталкивает их из 

гнезда. Какая же он сволочь! — скажете вы. Увы, с позиции 

кукушонка эта жестокость оправдана. Приёмным родителям не 

прокормить всех птенцов. У них теперь едва хватит сил 

прокормить лишь одного. Ведь очень скоро кукушонок станет и по 

размеру и по массе значительно больше своих приёмных 

родителей. 

Кто же научил этого едва появившегося на свет птенца такой 

жестокой премудрости выживания?  

Очевидно, эту премудрость дал ему низший разум природы, 

на попечительстве которого находится всякая тварь на планете… 

«Его мы и сделаем своим богом», – решили алчущие власти 

жрецы, которых однажды изгнали из Египта.  

Когда Иудеи подчинили себе окрестживущие семитские 

племена, они окропили их в соответствии с придуманным ими 
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ритуалом кровью убитых животных и объявили это сообщество 

«богоизбранным народом». 

Считается, что произошло это памятное событие у подножия 

горы Сион в 1312 году до новой эры в 15 день месяца нисан по 

лунному календарю, как это запечатлено в «священных» книгах 

иудеев…  

Такова история появления на планете людей так называемой 

сионской крови.  

«Этот день знаменует собой рождение еврейского народа, 

которому ровно через семь недель у Синайской горы была дана 

Тора». («Гагада — повествование об Исходе. Книга для чтения за 

праздничным столом в ночь Песаха», четвёртое издание, 

дополненное, 1990, New York 5750 CHAMAN, 78 Pearl St.) 

Вот так незримый бог, первичный животный разум, 

обитающий в клетках и в генах абсолютно всех живых субъектов 

природы и отвечающий лишь за то, чтобы все твари земные 

плодились, преумножались и в соперничестве пожирали друг 

друга, был провозглашён богом еврейского народа. Своего 

«поводыря» жрецы назвали именем Иегова, а чтобы внедрить 

образ этого бога в сознание своего народа, они следом сочинили 

сказочное вероучение о нём и о его отношениях с их предками.  

Это вероучение жрецы назвали Торой, а свою веру – 

иудаизмом. Евреи же стали по вере своей иудеями. Именно люди 

этого племени шлют сейчас миру свои угрозы от имени Иеговы, 

говоря: «Будет истреблено целое общество людей, 

игнорирующих Иегову!» 

 

Есть ли подтверждения в Библии всему тому, что я здесь 

сказал? 

Отвечаю: есть, причём их много. Открываем Библию и читаем 

«Ветхий завет» – ту самую «Тору», древнее иудейское вероучение 

про бога Иегову (Яхве).  

«Вот заповеди, постановления и законы, которым повелел 

Господь, Бог ваш, научить вас, чтобы вы поступали так в той 
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земле, в которую вы идёте, чтобы овладеть ею». (Библия. Пятая 

книга Моисеева. «Второзаконие», 6: 1). 

С помощью этих заповедей, постановлений и законов хитрые 

и коварные жрецы решили вложить в умы попавших под их 

влияние людей такую же жестокую премудрость выживания, 

какую низший разум природы, первичный животный разум, 

вложил в инстинкты птицы кукушки. Только иудеям вменялось 

сживать со света не иные виды птиц, как кукушке, а иные народы. 

«…И никаких лютых болезней Египетских, которые ты 

знаешь, не наведёт на тебя, но наведёт их на всех, 

ненавидящих тебя. И истребишь все народы, которые Господь, 

Бог твой, даёт тебе. Да не пощадит их глаз твой…» (Библия. 

Пятая книга Моисеева. «Второзаконие», 7: 15-16). 

«И будет Господь, Бог твой, изгонять пред тобою народы 

сии мало-помалу. Не можешь ты истребить их скоро, чтобы 

не умножились против тебя полевые звери. Но предаст их тебе 

Господь, Бог твой, и приведёт их в великое смятение, так что 

они погибнут. И предаст царей их в руки твои, и ты 

истребишь имя их из поднебесной: не устоит никто против 

тебя, доколе не искоренишь их. Кумиры богов их сожгите 

огнём…» (Библия. Пятая книга Моисеева. «Второзаконие», 7: 22-

25). 

«Истребите все места, где народы, которыми вы 

овладеете, служили богам своим, на высоких горах, и на холмах, 

и под всяким ветвистым деревом. И разрушьте жертвенники 

их, и сокрушите столбы их, и сожгите огнём рощи их, и 

разбейте истуканы богов их, и истребите имя их от места 

того». (Библия. Пятая книга Моисеева. «Второзаконие», 12: 2-3). 

«Когда Господь, Бог твой, истребит от лица твоего 

народы, к которым ты идёшь, чтобы взять их во владение, и 

ты, взявши их, поселишься в земле их: тогда берегись, чтобы 

ты не попал в сеть, последуя им, по истреблении их от лица 

твоего, и не искал богов их…» (Библия. Пятая книга Моисеева. 

«Второзаконие», 12: 29-30). 
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Подтверждение тому факту, что иудеи молятся диаволу, 

низшему разуму природы, есть подтверждение и в современной 

истории. В каждую ночь перед праздником Песаха (Пасхи) всем 

ныне живущим евреям жрецы иудаизма предписывают во время 

молитвы произносить жуткие угрозы в адрес всего человечества. 

Какому богу они молятся, понятно из текста. 

«Излей ярость Твою на государства, которые не знают 

Тебя, и на царства, которые Именем Твоим не взывают. Ибо 

пожрали они Иакова и обитель его опустошили. Излей на них 

негодование Твоё и пламя Гнева Твоего пусть постигнет их. 

Преследуй гневом и истреби их из поднебесья Твоего, о Боже». 

Это я процитировал книгу «Гагада — повествование об 

исходе. Книга для чтения за праздничным столом в ночь 

Песаха», (четвёртое издание, дополненное, 1990 год, New York 

5750 CHAMAN, 78 Pearl St. Текст «Гагады» написан сразу на двух 

языках – на русском и на иврите). 

В качестве комментария к этому тексту невольно 

напрашивается евангельская фраза Христа: «Змии, …вы сами 

против себя свидетельствуете!» 

Избрав своим богом диавола, жрецы иудаизма регулярно 

молились ему, прося, чтобы он явил им на свет военного лидера, 

который помог бы им покорить мир. Иудеи полагали: если он 

породил на свет кукушку с её агрессивными способностями к 

выживанию, то почему бы ему не породить на свет человека с 

такими же или ещё более агрессивными способностями к 

выживанию. 

В «Протоколах сионских мудрецов», впервые обнародован-

ных в России С. Нилусом в 1905 году, за 12 лет до Октябрьской 

революции, есть очень любопытная запись: «…Нам сказано, что 

мы избраны самим Богом на царство над всею землёю. Бог нас 

наградит гением, чтобы мы могли справиться со своей задачей. 

Будь гений у противного лагеря, он бы ещё поборолся с нами, но 

пришелец не стоит старого обывателя: борьба была бы между 

нами беспощадной, какой не видывал ещё свет». 



— 242 — 

 

Поскольку над миром главенствует Высший Разум 

(Всевышний), а мир людей — венец его творения, истинный Бог 

для защиты созданного им мира людей от страшного зла регулярно 

посылал к Иудеям пророков, которые были научены словом 

Божьим. Пророки должны были постараться остановить злодеев. В 

этом было их призвание. Но иудеи не внимали словам Высшего 

Разума и беспощадно убивали всех посланников. 

Ни один народ за всю свою историю не видел столько 

пророков, сколько их было убито Иудеями в ИХ истории! 

 

Самым сильным из всех когда-либо убитых иудеями 

посланников Высшего Разума был Христос-Спаситель. Еще до 

того, как Иисус был зачат в утробе матери, Всевышний уже избрал 

его быть спасителем Мира. Когда Иисус родился на свет, он уже 

имел в себе знание, какая судьба ему предопределена. А когда он 

возмужал, он уже имел в своём сознании чёткий план своих 

будущих действий. В Евангелиях, если их читать вдумчиво, всё это 

можно увидеть.  

Скажу также, что «человек может творить зло, не осознавая, 

что он творит зло». На таких людях нет греха, ибо они не ведают, 

что творят. В соответствии с этим понятием, невменяемых людей, 

например, не принято привлекать к ответственности даже за 

тяжкие преступления, но их принято лечить и принудительно 

содержать в домах сумасшедших. 

Христос, придя к евреям с миссией спасения, имел цель 

публично обличить жрецов иудаизма в нечестии и 

засвидетельствовать, что на них лежит тяжкий грех за то, что 

они, понуждая евреев верить в Бога под угрозой смерти, на самом 

деле понуждают их верить в диавола. 

«Если бы Я не пришёл и не говорил им, то не имели бы греха; 

а теперь не имеют извинения во грехе своём; ненавидящий Меня 

ненавидит и Отца моего. Если бы Я не сотворил между ними 

дел, каких никто другой не делал, то не имели бы греха, а 

теперь и видели, и возненавидели и Меня, и Отца Моего. Но да 
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сбудется слово, написанное в законе их: «Возненавидели Меня 

напрасно»… (От Иоанна, 15, 22-25). 

Вот ещё один евангельский эпизод, который прямо указывает 

на то, что жрецы-иудеи сделали своим богом диавола.  

Иисус сказал им: «если бы Бог был Отец ваш, то вы любили 

бы Меня, потому что Я от Бога исшёл и пришёл, ибо я не Сам от 

Себя пришёл, но Он послал Меня. Почему вы не понимаете речи 

Моей? Потому что не можете слышать слова Моего.  

Ваш отец диавол, и вы хотите исполнять похоти отца 

вашего. Он был человекоубийца от начала и не устоял в истине, 

ибо нет в нём истины. Когда говорит он ложь, говорит своё, ибо 

он лжец и отец лжи. А как Я истину говорю, то не верите Мне. 

Кто из вас обличит Меня в неправде? Если же Я говорю истину, 

почему вы не верите Мне? Кто от Бога, тот слушает слова 

Божии. Вы потому не слушаете, что вы не от Бога». (От Иоанна, 

8, 42-47). 

Засвидетельствование Христом тяжкого греха, лежащего на 

иудеях-жрецах, которые с помощью веры в ТАКОГО бога делали 

из евреев людей-хищников, – вот ТО главное, что должны сегодня 

знать люди, считающие себя христианами. И вот ЧТО отныне 

должны проповедовать во всех Церквах священнослужители, 

считающие себя последователями Христа. 

Сегодня, обращаясь ко всем священнослужителям всех 

христианских Церквей, я говорю Вам почти то же, что говорил 

Иудеям Христос.  

До момента прочтения моего письма Вы могли говорить, что 

по каким-то причинам не видели ЭТОТ факт в учении Спасителя 

или не понимали сути его, и потому, будем считать, на ВАС 

прежде не было греха. 

Теперь же, после того, как я объяснил ЭТОТ запечатлённый в 

священном писании факт, ГРЕХ ТЯЖКИЙ будет на Вас, если 

Вы и далее будете проповедовать в христианских храмах идею, 

что ХРИСТИАНЕ И ИУДЕИ В ОДНОГО БОГА ВЕРУЮТ! 
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Без акцентирования внимания людей на том факте, что в вере 

христиан и вере иудеев разные Боги, вся история Христа 

становится для них весьма запутанной и непостижимой. 

 

*   *   * 

Помимо обличения Иудеев в нечестии, Иисус имел перед 

собой другую не менее важную цель – открыть ищущим людям 

прямую дорогу к истинному Богу, Отцу Небесному (Всевышнему). 

До него уже много проповедников приходило к людям и здесь, и 

там, и все они говорили о высоких материях, о богах и духах, 

обитающих повсеместно, имея при этом себе на уме, как Иудеи, ту 

или иную корысть. Христос понимал, что он должен стать для 

людей таким проводником к истинному Богу, что его ни за что 

нельзя будет заподозрить в корысти. А для этого (такую заповедь 

Иисус получил от Бога-Отца) он должен будет сознательно, 

героически при большом стечении народа отдать свою жизнь за 

веру, оставаясь до конца духовным борцом с врагами рода 

человеческого. Тогда это создаст прецедент, какого ещё не было в 

истории человечества. 

Христос говорил в своих проповедях: «Истинно говорю вам, 

что Я дверь овцам. Все, сколько их ни приходило предо Мною, суть 

воры и разбойники; но овцы не послушали их. Я есмь дверь! Кто 

войдёт Мною, тот спасётся. И войдёт, и выйдет, и пажить 

(пищу) найдёт. Вор приходит только для того, чтобы украсть, 

убить и погубить. Я пришёл для того, чтоб вы имели жизнь и 

имели её с избытком. Я есмь пастырь добрый; пастырь добрый 

полагает жизнь свою за овец. А наёмник, не пастырь, которому 

овцы не свои, видит приходящего волка и оставляет овец и 

бежит, и волк расхищает овец и разгоняет их. А наёмник бежит, 

потому что наёмник, и не заботится об овцах. Я есть пастырь 

добрый и знаю Моих овец, а Мои знают Меня. Как Отец знает 

Меня, так и Я знаю Отца, и жизнь Мою полагаю за овец. Есть у 

Меня и другие овцы, которые не сего двора, и тех надлежит Мне 

привести: и они услышат голос Мой, и будет одно стадо и один 
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Пастырь. Потому любит Меня Отец, что Я отдаю жизнь Мою, 

чтобы опять принять её. Никто не отнимает ее у Меня, но Я Сам 

отдаю её. Имею власть отдать ее и власть имею опять принять 

ее. Сию заповедь получил Я от Отца Моего. (От Иоанна, гл. 10: 6-

18). 

Идя на мученическую смерть за веру, за людей добрых и 

праведных, за «овец» своих, Христос знал, что своим духовным 

подвигом он запускает на земле такой процесс вызревания душ 

человеческих, который по прошествии тысячелетий даст богатый 

духовный урожай. А когда это произойдёт, настанет время Жатвы. 

Предвестником её, говорил Иисус, станет приход человека, 

который, «пришед, обличитмир о грехе, и о правде, и о суде». 

«Да не смущается сердце ваше; веруйте в Бога и в Меня 

веруйте… Я есмь путь и истина и жизнь. Никто не приходит к 

Отцу, как только через Меня». (От Иоанна, 14, 1-6). «Я – свет, 

пришёл в мир, чтобы всякий верующий в Меня не оставался во 

тьме. И если кто услышит Мои слова и не поверит, Я не сужу его; 

ибо Я пришёл не судить мир, но спасти мир». (От Иоанна, гл. 12: 

46-47). 

«…Я сказал вам сие для того, чтобы вы, когда придёт ТО 

ВРЕМЯ, вспомнили, что Я сказывал вам о том». «А теперь Я иду к 

Пославшему Меня». «…лучше для вас, чтобы Я пошёл; ибо, если Я 

не пойду, Утешитель не приидет к вам; а если пойду, то пошлю 

Его к вам, и Он, придя, обличит мир о грехе и о правде и о суде: о 

грехе, что не веруют в Меня; о правде, что Я иду к Отцу Моему, и 

уже не увидите Меня; о суде же, что князь мира сего осужден. 

Ещё многое имею сказать вам, но вы теперь не можете 

вместить. 

Когда же приидет Он, Дух Истины, то наставит вас на 

всякую истину; ибо не от Себя говорить будет, но будет 

говорить, что услышит, и будущее возвестит вам». «Он 

прославит Меня, потому что от Моего возьмёт и возвестит вам. 

Всё, что имеет Отец, есть Моё; потому Я сказал, что от Моего 

возьмёт и возвестит вам». (От Иоанна, 16, 4-15). «Истинно 
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говорю вам: вы восплачете и возрыдаете, а высший мир 

возрадуется. Вы печальны будете, но печаль ваша в радость 

будет. Женщина, когда рождает, терпит скорбь, потому что 

пришёл час её; но когда родит младенца, уже не помнит скорби 

от радости, потому что родился человек в мир». (От Иоанна, 16, 

20-21). 

 

Сегодня, этим письмом, рассказывая всем о Грехе, о Правде 

и о Суде, я исполняю данное пророчество, и говорю лишь то, что 

мне дано было услышать и понять. 

*   *   * 

Любой человек, наделённый даром провидца, знает, что всё, 

что ещё только должно случиться на земле, предрешено в Царстве 

Небесном. И если бы это было не так, то не было бы среди 

живущих ни предсказателей, ни ясновидцев, ни пророков. Поэтому 

нет ничего удивительного в том, что обладающим пророческим 

даром людям дано было не раз видеть, каким будет финал 

злодеев, сделавших себя хищниками в мире людей. 

Вот то, что видел сам Иисус Христос: «…Змии, порождения 

ехиднины. Да придёт на вас вся кровь праведная, пролитая на 

земле… Истинно говорю вам, что всё сие придёт на род 

сей» (Евангелие от Матфея, 23, 33-36). 

 

Сегодня должно быть понятно всем, что иудейская элита, 

знающая через своих предсказателей обо всех касающихся их 

пророчествах, и древних и современных, надеется устроить на 

мировом поле жатву наоборот — кризисом, голодом, 

управляемыми эпидемиями, отравленными продуктами они хотят 

сократить население планеты на 2/3 и тем самым обеспечить себе 

безопасность на тысячелетия вперёд и владычество над всем 

миром.  

Этот замысел по сокращению численности землян, как 

озвучено в СМИ, названные пофамильно иудеи планируют 
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осуществить …под предлогом решения проблемы «перенаселён-

ности планеты» и глобального потепления климата.  

Как видим, дорога в Ад в очередной раз вымощена благими 

намерениями! Их, Иудеев, намерениями! А задуманное они всегда 

стремятся исполнить. 

В таком случае задача всех здравомыслящих христиан — 

не дать себя уничтожить!  

Это ЗАВЕТ сегодняшнего дня, вытекающий из оценки 

сложившейся в мире ситуации. 

Чтобы нас не уничтожили поодиночке, мы должны, во-

первых, объединиться во исполнение пророчества Христа, в 

котором Спаситель сравнивает миролюбивых людей с овцами.  

«Есть у меня и другие овцы, которые не сего двора, и тех 

надлежит мне привести: и они услышат голос Мой. И будет одно 

стадо и один Пастырь». 

 

Во-вторых, объединить нас вместе может не только одна 

общая тревога за своё будущее, за будущее своих детей, но и 

правильное мировоззрение, а прежде всего правильное понимание 

того, что есть ДОБРО и что есть ЗЛО в этом мире. 

 

Когда же настанет ТО ВРЕМЯ, о котором говорил Христос, 

главное помнить и исполнять заповеди Спасителя.  

«Сия есть заповедь Моя, да любите друг друга, как Я 

возлюбил вас. Нет больше той любви, как если кто положит 

жизнь свою за друзей своих…» (От Иоанна, 15: 12-16). 

Последние слова лучше кого бы то ни было понимают люди 

военные. Без личного героизма, без самопожертвования ещё ни 

одно сражение на земле не удавалось выиграть. 

 

«Кто Мне служит, Мне да последует; и где Я, там и слуга 

Мой будет. И кто Мне служит, того почтит Отец Мой», – это 

ещё одна заповедь Христа. (От Иоанна, 12: 26). 
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Однако, я уверен, что до реального мирового побоища 

между «волками» и «овцами» дело не дойдёт. В НАЗНАЧЕННОЕ 

время Бог Всевышний сам накажет злодеев известным Ему 

способом. Это будет Его Суд. И срок его уже близок. 

 

В индийской старинной книге «Махабхарата» есть глава, 

содержание которой удивительным образом перекликается с 

пророчеством Христа, где Спаситель сравнивает Иудеев с 

ядовитыми змеями и обещает им то, что в еврейском лексиконе 

обозначено словом ХОЛОКОСТ (буквально, ВСЕСОЖЖЕНИЕ).  
 
Цитирую фрагмент главы «Сожжение змей» из 

«Махабхараты». 

 

«…Согласно заветам, что мира древнее 

Огню будут преданы злобные змеи. 

 

Теперь совершу Я земли очищенье, 

Теперь принесу Я огню приношенье, 

 

Сказал [Бог] жрецам: «Для такого обряда 

Всё то, что потребно устроить нам надо». 

 

Тогда-то пришли, как велел Повелитель, 

И жрец-охранитель, и жрец-исполнитель. 

 

Избрали равнину под радостным небом, 

Обильную солнцем, плодами и хлебом. 

 

Воздвигли, чтоб род уничтожить змеиный, 

Огромный алтарь посредине равнины». 

 

«Сюда, на алтарь, устремитесь быстрее, 

О, злобные змеи, кусливые змеи! 
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Спешите лесами, полями, лугами, 

Сегодня сожрёт вас великое пламя». 

 

«Жрецы повторяли свои заклинанья, 

Создав в государстве змеином стенанья, 

 

Заставив спокойно дремавших проснуться, 

А самых жестоких и злых – содрогнуться. 

 

И змеи, своим побуждённые роком, 

На гибель, на смерть устремились потоком. 

 

Ползли, не желая, ползли они в страхе, 

Вельможи, учёные, стражи, монахи, 

Врачи, палачи, песнопевцы, гуляки, 

Творившие зло на свету и во мраке». 

 

«Ползли, и ползли, и ползли миллионы, – 

Поток бесконечный, огнём поглощённый. 

 

Они материнскою прокляты властью, 

Ползли, пожираемы огненной пастью. 

 

Что было для чистого сердца страшнее, 

Чем злобные змеи, кусливые змеи? 

 

А ныне смотрели живые творенья, 

Как топливом стали они для горенья. 

 

Те самые змеи, сообщество злое, 

Что ужас на всё наводило живое, – 

 

Бессильны, безвольны, покорны, трусливы, 

Теперь устремились в огонь справедливый». 
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Будет ли всё так буквально или это лишь аллегорический 

образ будущего, мне не ведомо. Время покажет. Этим я хочу 

завершить своё письмо. Написано оно 7 января 2011 года, в день, 

когда православные люди праздновали Рождество Христово. 

 

Данное ОТКРЫТОЕ ПИСЬМО я счёл своим долгом 

направить тогда же президенту России Д.А. Медведеву и премьеру 

В.В. Путину. Я отправил его через «Почту России», сопроводив 

следующим комментарием: цель моего письма — предотвратить 

угрозу рукотворного Апокалипсиса. 

15 марта 2011 года из Администрации Президента 

Российской Федерации я получил ответное письмо с грифом 

«ПРАВИТЕЛЬСТВЕННОЕ», где было написано следующее: 

«Сообщаем, что Ваше обращение, поступившее на имя 

Президента Российской Федерации, в целях обеспечения 

Вашего конституционного права на обращение в 

государственные органы и органы местного самоуправления 

направлено на рассмотрение в Московскую патриархию в 

соответствии с компетенцией по разрешению поставленных в 

нём вопросов (ч. 3 ст. 8 Федерального закона от 2 мая 2006 г. 

№59-Ф3 «О порядке рассмотрения обращений граждан 

Российской Федерации»). 

Советник департамента письменных обращений граждан 

и организаций Л. Аксёнова» 
 
Очень хорошо. Таким образом, РПЦ уже не сможет сказать 

или сделать вид, что не видела и никогда не читала это 

«ОТКРЫТОЕ ПИСЬМО». 

ЭПИЛОГ: 
 
Главная цель книги «Самая большая ТАЙНА ЕВРЕЕВ — 

их реальная история!» — миротворческая и просветительская. 

Если кому-то показалось, что автор — «антисемит», это вам лишь 
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показалось! Мне, в свою очередь, кажется, что многие евреи до сих 

пор «не ведают, что творят». И поэтому, как можно ненавидеть 

их или как можно обижаться на них за то, что они «не такие»?! 

«Неразумные они дети, и нет у них смысла; они умны на зло, но 

добра делать не умеют» (Иер. 4: 22). — сказанное ещё 

ветхозаветным пророком и сегодня справедливо в отношении 

многих евреев. 

А вот их «поводыри», потомки по мужской линии Аарона 

Левитянина, прекрасно знают, ЧТО они творят! Поэтому я верю, 

что пророчество Христа «о Жатве» должно в отношении их 

исполнится обязательно... Не зря же Спаситель назвал их 

«змиями» и сказал им: «Истинно говорю вам, что всё сие 

придёт на род сей...» (Мф. 23: 36)  
 
POST SCRIPTUM: 

«Информация для тех, чья душа ищет своё 
начало...» 

 
Среди живущих на земле всегда были, есть и будут люди, 

совершающие переход от атеизма к вере в Бога, Которого 

имеющиеся сегодня различные «священные писания» описывают 

как «вездесущего и незримого Творца». 

Почему вообще этот процесс перехода от атеизма к вере в 

Бога имеет место в современном обществе, и почему он никогда не 

будет прекращён, объясняется прежде всего тем обстоятельст-вом, 

что человеческая душа имеет свойство созревать как плод на 

дереве. И если душа созревает вместе с человеком в процессе, 

когда он превращается из ребёнка во взрослого, она начинает 

побуждать уже состоявшегося зрелого человека смотреть на мир 

через вдруг изменившуюся у него призму мироощущения и искать 

ответы на казалось бы давно забытые детские вопросы: «как был 

создан весь этот мир с его диким многообразием?» и «как 

появились на земле самые первые люди?!» 
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При этом, несмотря на то, что у разных народов мира имеется 

аж с десяток различных «священных писаний», а четыре 

религиозных сборника: «Библия», «Коран», «Танах» и «Ганджур» 

даже находятся под защитой российского законодательства (чтобы 

никто не мог признать их экстремистскими за их убийственное 

содержание!), для осознанной веры человека в Бога необходимо 

признать всего один постулат: незримый Бог существует внутри 

природы и притом Он творит природу из самых глубин 

микромира. 

 

Прокомментировать этот постулат можно следующими 

словами: «многие думают, что Бог видит их сверху… А Он видит 

людей изнутри! Это главная ошибка тех, кто, вглядываясь в 

бескрайний Космос, мечтает и надеется увидеть в нём Бога…» 

 

 
 

Как человек, давно уже совершивший переход от атеизма к 

осознанной вере в Бога, этой статьёй я хочу помочь другим людям 

(кому ещё предстоит такой переход совершить) понять, что значит, 

«незримый Бог существует внутри природы и притом Он творит 

природу из самых глубин микромира»? 
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Сразу оговорюсь, что далеко не у каждого взрослого человека 

душа дозревает до состояния зрелого плода! Нередко душа 

человеческая загнивает ещё на стадии развития как надкусанное 

червяком яблоко. 

Почему так? — причин тому множество. Основная причина 

загнивания душ в людях — из-за борьбы человека со своей 

совестью, когда она мешает ему добиваться желаемого 

неправедным путём. Идя наперекор своей совести, постепенно 

убивая её в себе, человек губит в себе и душу, которая связывает 

его незримыми узами через тонкий мир с незримым Творцом. 

Слышали такие слова Христа: «Какая польза человеку, если 

он приобретет весь мир, а душе своей повредит? или какой 

выкуп даст человек за душу свою?» 

Кстати, и на плодовых деревьях тоже далеко не все соцветия, 

какие мы видим весной, становятся потом зрелыми плодами.  

Причина тому — самые разные негативные факторы. 

Представляете, какой был бы урожай у этого плодового дерева, 

если бы каждое его соцветие превратилось в зрелый плод?!  

Но такого не бывает! 

 

 
 

Вот и у людей все маленькие дети — как эти цветы! 

Благодаря современной медицине их выживаемость близка к 

100%, а когда они становятся зрелыми взрослыми, то тех, у кого 

сохранилась душа, остаётся хорошо если половина!  
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Собственно наше современное общество из-за большого 

процента бездушных людей и их особой активности потому и 

деградирует, хотя и медленно, но уверенно, несмотря на 

очевидный научно-технический прогресс... Правда, что это за 

«прогресс», если большая часть всех изобретений и открытий, 

сделанных, бесспорно, лучшими умами человечества, имеет 

военное назначение, а каждая новая мировая война убивает в разы 

больше людей, чем предыдущая?! 

Это проверено на народах уже 2 раза! 

 

Итак, этой статьёй я хочу помочь обрести осознанную веру в 

Творца всем тем людям, кого впереди ещё ожидает созревание 

души и все последующие метаморфозы, связанные с некоторой 

корректировкой мировоззрения вследствие этого. 

Среди людей, имеющих неосознанную веру в Бога, а таковых 

в мире сегодня миллионы, самыми расхожими терминами 

являются: «Царствие Небесное», куда каждый слепо-верующий 

мечтает попасть, когда он умрёт, и «Дух Святой» или 

просто «Дух», о котором в частности в Библии сказано, что от 

Него происходят все дары и таланты в человеке: 

4 Дары различны, но Дух один и тот же; 

5 и служения различны, а Господь один и тот же; 

6 и действия различны, а Бог один и тот же, производящий 

все во всех. 

7 Но каждому дается проявление Духа на пользу. 

8 Одному дается Духом слово мудрости, другому слово 

знания, тем же Духом; 

9 иному вера, тем же Духом; иному дары исцелений, тем 

же Духом; 

10 иному чудотворения, иному пророчество, иному 

различение духов, иному разные языки, иному истолкование 

языков. 

11 Все же сие производит один и тот же Дух, разделяя 

каждому особо, как Ему угодно. (1 Кор. 12: 4-11). 
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Фреска: «сошествие Святого Духа на апостолов». 

 

Что касается «Царства Небесного», в которое каждый слепо-

верующий мечтает попасть, когда он умрёт, в той же Библии 

самим Христом-Спасителем ему даны следующие определения: 

24 Царство Небесное подобно человеку, посеявшему доброе 

семя на поле своём... 

31 Царство Небесное подобно зерну горчичному, которое 

человек взял и посеял на поле своём, 

32 которое, хотя меньше всех семян, но, когда вырастет, 

бывает больше всех злаков и становится деревом, так что 

прилетают птицы небесные и укрываются в ветвях его. 

33 Царство Небесное подобно закваске, которую женщина, 

взяв, положила в три меры муки, доколе не вскисло всё. 

34 Всё сие Иисус говорил народу притчами, и без притчи не 

говорил... (Мф. 13: 24-34). 

Замечу, что эти слова — самое значимое, что есть в 

религиозной литературе, поскольку они представляют собой 

мировоззренческую, можно даже сказать, естественнонаучную 

часть христианской веры. Ведь через эти слова думающим 

людям совсем нетрудно выйти на понимание, где именно в 

естественнонаучной картине мира нужно искать «вездесущего и 

незримого Творца».  

Я мог бы ни разу не ссылаться ни на одно чьё бы то ни было 

«священное писание», чтобы рассказать, где именно в 
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естественнонаучной картине мира людям ищущим нужно 

искать «вездесущего и незримого Творца», поскольку мой переход 

от атеизма к осознанной вере в Бога произошёл не после того, как 

я «начитался разной религиозной литературы» (как может кто-то 

подумать), а он произошёл вопреки этому факту, ещё до того, как 

я прочёл ту же Библию!  

Это произошло благодаря появлению у меня после 

преодоления 33 летнего рубежа новых мироощущений. После 

этого рубежа я как будто стал чуточку «ясновидящим». 

Собственно и сейчас от статьи к статье я показываю своим 

читателям, что я могу смотреть на мир совсем иначе, чем другие 

люди.  

А со стороны кому-то кажется, и такое про меня уже не раз 

говорили, что «у писателя Антона Благина целая бригада 

советчиков и аналитиков». 

Так вот, когда у меня происходил переход от атеизма к 

осознанной вере в Бога, и я понимал, что со мною происходит что-

то необычное, я принялся тогда писать книгу, чтобы запечатлеть 

все те откровения, которые приходили ко мне в виде не до конца 

осмысленных мною естественнонаучных и исторических 

знаний, прямо соприкасающихся со сферой религии.  

Многое тогда я просто физически не успевал осмысливать, но 

понимал, что разобраться можно потом, а пока главное — я 

должен систематизировать всю информацию и успевать 

раскладывать её по виртуальным полочкам на страницах книги. 

Эта работа заняла у меня более двух лет. В итоге на свет 

появилась книга про нашу жизнь. 
 

 

Ссылка на скачивание книги в формате 

PDF: http://www.rulit.me/download-books-

193832.html?t=pdf 
 
Среди разнообразной информации, 

которая пришла ко мне в 1996 году в виде 

откровений, была и такая: 
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Это фотоснимок 179 страницы моей книги, сквозь который проступает 

текст и рисунок оборотной стороны листа. 

 

Вы видите здесь в том числе и выделенные жирным шрифтом 

надписи: «Царство Небесное», «Высший Разум», далее следует 

разделительный пунктир ......... и затем идут: «Элементарные 

частицы», «Атомы», «Низший разум» и так далее.  

В самом низу расширяющейся к низу пирамиды размеров, 

где должен стоять знак бесконечности, опять находится 

разделительный пунктир, а далее имеется надпись: 

«ВСЕЛЕННАЯ». 

Любопытно, не правда ли, про «высший» и «низший» разум 

и их местоположение на пирамиде размеров?! 

Повторюсь, это пришло в моё сознание как бы само собой в 

1996 году. Причём за прошедший с тех пор 21 год я нашёл 

множество доказательств истинности этой информации! А тогда 

мне было просто удивительно и интересно, как вообще как бы из 
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ниоткуда ко мне приходят знания, о которых нельзя прочесть ни в 

одном учебнике.  

Тогда же, кстати, я узнал, что ТО, что происходило со мной в 

ту пору, в разное время происходило и с другими людьми. А то 

явление, когда к людям удивительным образом приходят знания 

как бы извне, мир учёных и философов называет с очень давних 

времён интуицией. 

«Интуиция — способность прямого, непосредственного 

постижения истины без предварительных логических 

рассуждений и без доказательств". (С) Даниель Каннеман. 
 
Посмотрите сейчас на этот рисунок, который можно 

встретить в различных школьных учебниках физики: 
 

 
 
Здесь сделано сопоставление частот так называемых 

«электромагнитных излучений» и соответствующих им длин волн 

с геометрическими размерами различных объектов. 

Оказывается, в 1996 году я увидел своим мысленным взором 

почти всё то же самое, однако, не совсем то же самое... 

Этот цветной рисунок не несёт в себе всей полноты 

информации о Мироздании, поскольку он обрезан и слева, и 

справа! В отличие от него, тот чёрно-белый рисунок, который я 

опубликовал в книге «Геометрия жизни», несёт в себе всю полноту 

информации. Имеющаяся на нём шкала размеров (её наличие 

крайне важно!) начинается с ЕДИНИЦЫ и заканчивается 

БЕСКОНЕЧНОСТЬЮ. А это вся Вселенная в её совокупности от 

одного её «края» до другого её «края», описанная математическим 

языком! 
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Если сейчас преобразовать цветной рисунок из школьного 

учебника физики, добавив и к нему «шкалу размеров», то вне 

зависимости от того, хотим мы этого или нет, мы придём к 

геометрическому построению в виде пирамиды размеров с 

остроконечной вершиной, которая в свою очередь заставит нас 

мыслить так же, как два с половиной тысячелетия назад мыслил 

древнегреческий философ Демокрит (ок. 460 до н. э. — ок. 370 до 

н. э.), автор идеи атомарного строения материи. 

Вот что у меня получилось в результате преобразования 

рисунка: 

 
Известно, что древнегреческий философ Демокрит первым из 

геометров установил, что «объём пирамиды и конуса равен 

соответственно одной трети объёма призмы и цилиндра под той 

же высотой и с той же площадью основания». 
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Благодаря своему математическому и геометрическому 

таланту (а в древности геометрия считалась наукой, позволяющей 

проникать в тайную суть вещей!), Демокрит однажды пришёл к 

выводу, что всё большое можно мысленно разрезать на малое, а 

всё меньшее можно разрезать на ещё наименьшее, и так почти до 

безконечности в сторону уменьшения, но в самом начале шкалы 

размеров (и на вершине пирамиды размеров) находится уже 

неразрезаемая часть материи. 

Эту, описанную Демокритом, реально существующую, но 

чрезвычайно мелкую, невидимую глазами неразрезаемую 

(неделимую) часть материи тогда же в древности стали называть 

АТОМАМИ. 

 

Смотрите теперь, где в современной науке произошла 

путаница и искажение древнего знания о Мироздании: 

«Атом (от др.-греч. ἄτο ος — неделимый, неразрезаемый) — 

частица вещества микроскопических размеров и массы, 

наименьшая часть химического элемента, являющаяся носителем 

его свойств. Атом состоит из атомного ядра и электронов. Если 

число протонов в ядре совпадает с числом электронов, то атом в 

целом оказывается электрически нейтральным. В противном 

случае он обладает некоторым положительным или 

отрицательным зарядом и называется ионом. В некоторых 

случаях под атомами понимают только электронейтральные 

системы, в которых заряд ядра равен суммарному заряду 

электронов, тем самым противопоставляя их электрически 

заряженным ионам. Ядро, несущее почти всю (более чем 99,9 %) 

массу атома, состоит из положительно заряженных протонов и 

незаряженных нейтронов, связанных между собой при помощи 

сильного взаимодействия. Атомы классифицируются по 

количеству протонов и нейтронов в ядре: число протонов Z 

соответствует порядковому номеру атома в периодической 

системе Менделеева и определяет его принадлежность к 

некоторому химическому элементу, а число нейтронов N — 

определённому изотопу этого элемента. Единственный 

стабильный атом, не содержащий нейтронов в ядре — лёгкий 
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водород (протий). Число Z также определяет суммарный 

положительный электрический заряд (Ze) атомного ядра и число 

электронов в нейтральном атоме, задающее его размер. Атомы 

различного вида в разных количествах, связанные межатомными 

связями, образуют молекулы».  

Источник: https://ru.wikipedia.org/wiki/Атом 
 
Как видим, здесь утверждается, что «атом — частица 

вещества», а это неправильно! 

Прежде всего, современная наука нарушила логику получения 

Демокритом представления об атомах! 

Если в умопостроениях использовать шкалу размеров, то 

обязательно приходишь к построению пирамиды с остроконечной 

вершиной, которая своим остриём указывает на существование 

наимельчайшей неделимой материальной частицы, которая и 

составляет фундаментальную основу Вселенной. 

А что нам с помощью своих рисунков втолковывают 

современные учёные? 

Они хотят всех убедить, что атомы — это частицы вещества, 

что они состоят из более мелких субатомных частиц: электронов 

и атомных ядер, которые в свою очередь состоят из ещё более 

мелких частиц, при этом они же утверждают, что атом от др.-

греч. ἄτο ος — неделимый, неразрезаемый. 
 
Извините, какая-то шизофрения у наших 

учёных получается! 
 
Если вы, уважаемые, открыли частицы вещества, и потом 

установили, что они делятся на более мелкие частицы, то назовите 

эти частицы как-то по-своему, но не присваивайте им название 

«атомы», ссылаясь на Демокрита! И не делайте таким образом из 

величайшего древнегреческого учёного дурака! Мол, «он 

ошибался, когда говорил о неделимости атомов!» 

Это вы, господа учёные, ошибаетесь! Почему? — я объяснил 

выше. Существование реально неделимых АТОМОВ доказывает 

точная наука ГЕОМЕТРИЯ. При этом Демокрит не имел ввиду 
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частицы вещества, когда он строил своё геометрическое 

построение. Под атомами он понимал неделимые частицы 

материи, из которой во Вселенной всё формируется (обретает 

форму)! 

Сейчас по этому случаю впору вспомнить правило первой 

пуговицы: 

 
 

Теперь смотрите, какая интересная историческая параллель 

возникает: древнегреческий философ Демокрит, давший миру 

представление об атомах материи, жил на земле с 460 года до н. 

э. — по 370 год до н. э., как утверждают все энциклопедии. Другой 

великий просветитель, которого мы знаем как Христа-Спасителя, 

если верить учению христианской Церкви, жил на четыре столетия 

после него, и в своих притчах он использовал идею Демокрита о 

«наименьших частицах», из которых происходит всё на свете. 
 
Известно также, что для удобства восприятия сложных 

знаний даже простыми земледельцами, Христос-Спаситель в 

максимальной степени использовал язык аллегории, чтобы 

максимально доходчиво объяснить всем людям, где именно 

находится Бог, откуда берёт своё начало человеческая душа и 

всякая жизнь. 
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Читаем ещё раз слова Христа: 

31 Царство Небесное подобно зерну горчичному, которое 

человек взял и посеял на поле своём, 

32 которое, хотя меньше всех семян, но, когда вырастет, 

бывает больше всех злаков и становится деревом, так что 

прилетают птицы небесные и укрываются в ветвях его. 

33 Царство Небесное подобно закваске, которую женщина, 

взяв, положила в три меры муки, доколе не вскисло всё. 

34 Всё сие Иисус говорил народу притчами, и без притчи не 

говорил... (Мф. 13: 24-34). 

 

Ещё раз читаем в вдумываемся: «Царство Небесное подобно 

зерну горчичному, которое меньше всех семян», и оно же 

подобно «закваске, которую кладут в муку» для брожения теста! 

Вам ещё не понятно, что общего между горчичным зерном, 

закваской и «Царством Небесным»? 

 

 
 

Цель этой аллегории и цель приведения этого сравнительного 

ряда только одна — донести до сознания всех, кто проявляет 

интерес к вопросам происхождения жизни на земле и устройства 

Мироздания, тот простой принцип бытия, что «всё большое 

состоит из малого и формируется из него, а малое — из ещё 

меньшего, а всё вообще формируется из наименьших частиц 

материи (которая есть Матерь, всё во Вселенной рождающая!)». 
 
Получается, что та область микромира, которая остаётся 

непознанной современной наукой, как раз и является областью 

«Царства Небесного» из учения Христа-Спасителя! 
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Ещё тогда же, в 1996 году, когда я писал книгу «Геометрия 

жизни», я поделился в ней мыслью: 
 
 «Если основу мира составляет конечная и неделимая 

частица материи, то Саморождённый, Саморазвивающийся и 

Самопознающий Бог материален, как материально 

«Царство Небесное», в котором Он обитает, и Он вечен, как 

вечна Природа, способная познавать Самоё Себя…» 
 
Здесь в этом месте я хочу сделать вставку в своё 

повествование.  

Что скрывается за символом «всевидящее око»? 
 

Ко мне недавно обратился Андрей Т. из Москвы с очень 

необычной просьбой:  

«Здравствуйте, Антон! Я прочитал Вашу книгу 

«Апокалипсис наступит завтра», которая признана судом города 

Мурманска экстремистской. Информация, изложенная в ней, 

открыла мне глаза на многие вещи, которые происходят на земле. 
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Однако, в данный момент меня интересует другая тематика, Вы 

о ней тоже писали! Это символ «всевидящее око».  
 

 
 
Я не знаю, почему вы затронули эту тему, ведь для многих 

людей это выдумка. А меня жизнь столкнула с этим явлением, 

вернее с людьми, которые оперируют этим знанием! Я ищу 

информацию, как это работает. Прошу Вас вступить со мной в 

переписку по этой тематике.  

Если нужна оплата за потраченное Вами на меня время, я 

готов Вам компенсировать. Я предполагаю, что Вы занятой 

человек, но если у Вас есть возможность, прошу Вас дать мне 

информацию об этом символе! Я читал Ваш пост в ВК, об этом 

«ОКЕ». Там же вы написали, что легендарный Александр 

Македонский был очень не доволен тем, что его учитель 

Аристотель, опубликовал некую информацию, знание которой 

может уравнивать людей, простолюдинов с избранными. То есть, 

так называемых «избранных» людей обнародование этой 

информации способно низводить до уровня обычных людей, а 

«простолюдинов», наоборот, возвышать до уровня этих 

«избранных». 



— 266 — 

 

Весь район, где я живу, в настоящее время изрисован 

символами «всевидящего ока»! В некоторых местах «глаз» 

нарисован краской бирюзового цвета. Прямо Египет в Кунцево!  

Вы писали, что этот «глаз» — символ Бога. А как мне 

обратиться к Нему за помощью? Может быть, я в чём-то 

провинился перед Ним, и Он сейчас наказывает меня?! Я хочу 

исправить ошибку, если я что-то сделал неправильно..."  
 
Вот такое письмо я получил. А это присланные мне из 

Кунцево, одного из районов Москвы, фотографии с рукотворным 

изображением «всевидящего ока» в самых разных местах: 

 

 
 

И вот, скажите, ЧТО я должен ответить на эту просьбу? Как 

объяснить человеку, да ещё простым языком, ТО, что представляет 

собою самую большую тайну в мире?  

 

Посмотрите ещё раз на мой рисунок на странице 264. Вы 

видите там «пирамиду размеров» и надпись вблизи её вершины: 

«область непознанного наукой»?  

Что там написано справа от этой надписи? 

Там написано: «область Царства Небесного», а это и есть 

область Бога. 

Читаем теперь определение символа «глаз в треугольнике», 

которое имеется во всемирной энциклопедии: 



— 267 — 

 

 

 
 

«Лучезарная дельта является одним из символов масонского 

символизма. Открытый глаз символизирует СОКРЫТУЮ 

истину, призывает к мудрости и обращается к совести. Он 

символизирует собой первопричину всего сущего... Символ можно 

встретить в декоре каждой масонской ложи, на масонских 

документах и в облачении». 

 

О чём здесь сказано? 

О «СОКРЫТОЙ ИСТИНЕ», о том, что там, на вершине 

«пирамиды» находится «первопричина всего сущего». И там же 

дан намёк, что этим ЗНАНИЕМ владеют масоны. Потому, мол, это 

ИХ символ! 

В Евангелии от Луки, кстати, тоже есть намёк, адресованный 

в первую очередь жидо-масонам:  

«Горе вам, законникам, что вы взяли ключ разумения: сами 

не вошли, и входящим воспрепятствовали» (Лк. 11: 52). 

Обращение «законники» в ту пору могло быть адресовано 

только к одним людям, которые говорили о себе, что они 

блюстители «Закона Моисеева». Выражение «взяли ключ 

разумения» — означает, что «истину сделали недоступной для 

большинства людей». Ну а последние слова говорят о том, что 

истину-то эти «законники» спрятали от всех, но для них самих эта 

истина оказалась «не по зубам», потому что безнравственным 

людям доступ к ней закрыт.  
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Вам это ни на что не намекает?  

Вы читали в Евангелиях такое:  

«Говорю вам, если праведность ваша не превзойдет 

праведности книжников и фарисеев, то вы не войдёте в Царство 

Небесное» (Мф. 5: 20). 

«Не всякий, говорящий Мне: «Господи! Господи!», войдёт в 

Царство Небесное, но исполняющий волю Отца Моего 

Небесного» (Мф. 7: 21). 

«Истинно говорю вам, если не обратитесь и не будете как 

дети, не войдёте в Царство Небесное; итак, кто умалится, как 

это дитя, тот и больше в Царстве Небесном…" (Мф. 18: 3-4). 

 

Что хотел сказать Христос этими словами? 

Да только то, что духовный вход в «Царствие Божие» могут 

совершать праведные и совершенно безхитростные людьми, 

которые чисты помыслами своими аки дети малые!  

А Иудеям, которые «умны на зло, но добра делать не умеют» 

(Иер. 4: 22) и всяким другим грешникам входа туда нет!  

Вот и получается, что эти «законники» с досады (!), что они 

«знают ГДЕ лежит, но НЕ МОГУТ взять», решили сокрыть от всех 

истину о Боге по принципу «ни себе, ни людям!».   

На это, собственно, и намекает масонский символ «глаз в 

треугольнике»! 

 

Я же хочу этой статьёй приоткрыть эту тайну тайн и 

показать читателям, ГДЕ следует искать Бога, и в КАКОМ 

направлении двигаться в своих поисках входа в «Царство 

Небесное». 

Посмотрите ещё раз на рисунок на странице 264.  

Надписи на моём рисунке проясняют, почему в 

естествознании, начиная с начала ХХ века наглухо закрыта тема 

Эфира, почему физики не собираются раскрывать народу 

структуру электрического и магнитного полей, и почему вокруг 

знания о свете много дезинформации, причём наглой! 
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А ведь всё сделано ради того, чтобы у жидо-масонов была 

монополия на естественнонаучные знания, связанные с тайной 

Бога! 
 
К примеру, рассмотрим сейчас известный каждому 

школьнику схемотехнический символ обыкновенного 

колебательного контура, состоящего из конденсатора (ёмкости) 

и индуктивности (катушки провода). Каждому, кто учился в 

школе, известно, что при протекании электрического тока через 

проволочную катушку вокруг неё образуется так называемое 

магнитное поле, силовые линии которого образуют торообразную 

объёмную пространственную фигуру, похожую на спасательный 

круг, или баранку.  
 

 
Стрелки на рисунке указывают направление движения 

(вращения) так называемого «магнитного поля». 

 

Справка: «магнитное поле» обладает ярко выраженным 

материальным эффектом действия. Эффект, к примеру, 

проявится, когда Вы начнёте сближать одноименные полюса двух 

сильных магнитов. Между концами магнита не будет ничего 

видимого, но будет осязаемая сила сопротивления, 

препятствующая сближению полюсов. Чем «сильнее» магнит, 

тем труднее сблизить одноимённые полюса. Если мы начнём 

воздействовать магнитом на железный порошок, то частицы 

этого порошка выстроятся по так называемым силовым линиям. 

Картина расположения крупинок железного порошка нарисует 

нам зримую форму магнитного поля...» 
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Вникните теперь, читатель! 

Про магнитное поле сегодня знают даже малолетние дети. В 

школах и ВУЗах преподают дисциплины под названием 

«магнетизм» и «электромагнетизм». Преподаватели разного ранга 

и с разной учёной степенью рассказывают, чем порождается так 

называемое «магнитное поле», как оно взаимодействует с 

«электрическим полем», даже рассказывают о том, что «магнитное 

поле» обладает кинетической энергией...  

Однако, о том, какой материальный носитель находится в 

так называемом «магнитном потоке», совершающем работу в 

электродвигателях и других электромагнитных устройствах, 

какова структура этого «магнитного потока», не говорится ни 

слова! 

Тайна сия велика есть! ЧТО течёт, ЧТО изменяется —

 студентам и школьникам непонятно, а преподаватели не 

объясняют этого, потому что либо сами не знают, либо потому что 

это запрещено говорить! 

Но самое любопытное здесь, что все учёные и преподаватели 

знают, что так называемое «магнитное поле» всегда вихревое! То 

есть, оно представляет собой некое вихреобразное движение, 

которому присущи (как вихрю на воде!) следующие 

характеристики: 

 

1.  направление вращения; 

2. скорость вращения; 

3. плотность (сила) так называемого «магнитного потока». 

 

Известно также, и это никто не оспаривает, что вихревые 

магнитные поля (образования) одинаково возникают как в 

воздушном пространстве, так и в безвоздушном пространстве, 

например, в Космическом. А это красноречиво говорит о том, что 

придуманного жидо-масонами «физического вакуума» просто не 

существует! Вот не существует его, и всё!  
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Есть только безвоздушное пространство, именуемое 

«вакуумом» (от лат. vacuus — пустой), которому дано точное и 

верное определение: «вакуум — это пространство, свободное от 

вещества". (Источник: https://ru.wikipedia.org/wiki/Вакуум).  

А теперь, друзья, внимание!  

Надеюсь, что прочитав всё написанное выше, вы понимаете, 

что существует различное вещество, перечисленное в Таблице 

Д.И.Менделеева, и существует материя, из которой всякое 

вещество формируется, в том числе из неё формируются 

магнитные и электрические поля, и фотоны!  

 

 
 

Следовательно, свободное от всякого вещества пространство, 

в котором могут возникать так называемые «магнитные поля» и 

может распространяться видимый и невидимый свет, является в 

буквальном смысле «царством материи», царством той самой 

«Матери, всё рождающей во Вселенной» из философии древних, 

или «Царством Небесным» из терминологии Христа-Спасителя! 
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Отсюда вывод: если природа начинается с безкрайней 

тончайшей материи, а СВЕТ и незримый «ДУХ СВЯТОЙ», 

обретающий различные формы, — это её, материи, ипостаси, то 

вот эти две строчки из двух священных писаний можно по праву 

считать безсмертной истиной: 

 

Евангелие: «Бог есть свет, и нет в Нём никакой тьмы...» (1 

Ин. 1: 5). 

Коран: «Аллах – свет небес и земли» (Сура 24, аят 35). 

 

Итак, два религиозных учения — ислам и христианство — в 

унисон говорят нам, что  Творец мира есть свет! 

А что является элементарной единицей света как 

физического явления? 

 

Квантовая физика говорит нам, что единицей любого 

светового излучения является «ФОТОН». 

 

Читаем его определение: 

«Фотон (от др.-греч. φῶς, род. пад. φ τός, «свет») — 

элементарная частица, квант электромагнитного излучения (в 

узком смысле — света). Это безмассовая частица, способная 

существовать в вакууме только двигаясь со скоростью света. 

Фотон может находиться только в двух спиновых состояниях с 

проекцией спина на направление движения (спиральностью) 

±1. Классическая электродинамика описывает фотон как 

электромагнитную волну с круговой правой или левой 

поляризацией. С точки зрения классической квантовой механики, 

фотону как квантовой частице свойственен корпускулярно-

волновой дуализм, он проявляет одновременно свойства частицы и 

волны». Источник: https://ru.wikipedia.org/wiki/Фотон 

 

Проиллюстрировать этот эзопов язык академиков от физики 

я хочу следующим рисунком, который объясняет, как 
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элементарное вихревое образование, возникающее в глубинах 

микромира, может казаться в одном случае поперечной волной, а 

в другом случае — неким «квантом энергии», имеющим 

пространственную поляризацию. 

Одиночный микровихрь — и есть «квант энергии», 

обладающий пространственной поляризацией. 

 

 
 

Такое представление о «фотоне» со всей очевидностью 

показывает нам, что никаких реальных «поперечных колебаний» 

элементарная «частица света» во время движения в пространстве 

не совершает. А то, что мы подразумеваем под «частотой», говоря 

о свете как о «поперечных колебаниях» чего-то, на самом деле 

является частотой вращения фотона вокруг своей оси!  

И вот про это ни в одном учебнике не написано! Тайна! 
 
Читаем дальше «эзопов язык» наших академиков: 

«Спин (от англ. spin, буквально — вращение, вращать(-ся)) — 

собственный момент импульса элементарных частиц, имеющий 

квантовую природу и не связанный с перемещением частицы как 

целого». Источник: https://ru.wikipedia.org/wiki/Спин 
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 «Фотон — безмассовая нейтральная частица. Спин фотона 

равен 1, но из-за нулевой массы покоя более подходящей 

характеристикой является спиральность, проекция спина 

частицы на направление движения».  

Источник: https://ru.wikipedia.org/wiki/Фотон 
 
Сейчас, друзья, забудьте всё, чему вас учили в школе, 

техникуме или ВУЗе касательно теории света и 

распространения в пространстве так называемых 

«электромагнитных волн». 
 
Поскольку «первая пуговица» в теоретической физике была 

«застёгнута» жидо-масонами неправильно, то всё остальное, увы, 

было тоже «застёгнуто» неправильно! 
 
Вы уже убедились, что учёные-физики всё наврали про 

атомы, выдав за них частицы вещества, но скрыв от 

человечества существование реальных атомов материи. При этом, 

когда края неправильно «застёгнутой» теоретической физики 

перестали у этих учёных сходится, ими была выдумана «особая 

форма материи». Её пришлось выдумывать для объяснения 

уникальных феноменов электричества и магнетизма в ту пору, 

когда эти два явления интенсивно изучались в Европе, Англии и 

Америке. 

Этот термин «особая форма материи» ввёл в научный обиход 

в середине XVIII века учёный из США (масон, кстати!) Бенджамин 

Франклин (1706-1790), который в одной из своих работ указал, что 

«электричество — это особая форма материи, состоящая из 

частиц, размеры которых меньше размеров частиц 

обыкновенного вещества». Вслед за ним и все другие учёные 

стали использовать этот неуклюжий термин для обозначения 

частиц, которые были меньше размера частиц «обыкновенного 

вещества». Термин «особая форма материи» стал применяться и 

для описания феноменов, связанных с различными типами 

«полей».  
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Порождаемый электромагнитными явлениями свет тоже стал 

в теории современной физики «особой формой материи».  

При этом, несмотря на всё враньё учёных относительно 

области, которая располагается на моём рисунке выше ядра атома 

вещества... 

 
 

...правдой является то, что «фотон, элементарная частица 

света, способен существовать в вакууме (безвоздушном 

пространстве) только двигаясь со скоростью света, и может 

находиться только в двух спиновых состояниях с проекцией спина 

на направление движения (спиральностью) ±1, — как написано в 

энциклопедии. 

И действительно, любое вихревое образование может иметь 

либо правое направление вращения, либо левое направление 

вращения..., как, кстати, свастика, которая когда-то вышивалась 

на парадной одежде священников «Русской Православной Церкви» 

и служила символом «Святаго Духа». 
 

 
 
На фотографии свастика левого и правого вращений на 

облачении диакона (XVI век). Сейчас это экспонат в музее 
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Новодевичьего монастыря в Москве. Сам монастырь был построен 

в 1524 году, за 100 с лишним лет до известной церковной реформы 

Никона. 

Неслучайность наличия символов свастики на старинной 

одежде православных священников, объясняется историком А. фон 

Фрикеном, автором дореволюционного труда "Римские катакомбы 

и памятники первоначального христианского искусства". (М., 

1872). 

 

 
 

«Одно из центральных мест в символическом языке ранних 

христиан занимает свастика: «Гамматический крест 

встречается на христианских памятниках, прежде всего, рядом с 
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эпитафиями, раньше Константина. Мы видим его возле надписи 

III столетия из катакомб города Кьюзи в Тоскане; на надгробной 

плите римского происхождения, сохраняющейся теперь в 

собрании древностей города Бергамо, вместе с монограммой 

Константиновской, возле эпитафии 363-го года и в 

сопровождении монограммы, венка и пальмы. Во многих других 

примерах равносторонний крест с загнутыми концами, 

является пополнением катакомбных надгробий, или отдельно 

подле имени умершего, или между А и Q. Несколько раз повторён 

этот же знак на христианском саркофаге IV столетия (теперь в 

городе Милане)» [с. 154; 519]. 

 А вот этот раннехристианский настенный рисунок, 

обнаруженный в катакомбах Присциллы в Риме, датированный 2 

веком новой эры, прямо указывает на тот факт, что свастика в 

раннем христианстве использовалась в качестве символического 

изображения «Святого Духа». 

 

 
 
Восстановленный и оригинальный рисунок, обнаруженный в катакомбах 

Присцилы в Риме, примерно II век н.э. 

 

Данное изображение было истолковано специалистами 

следующим образом: «святое причастие (сосуд со свастикой), 
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которого сподобляется душа праведника (голубь) в райских 

обителях».  

Я совсем не просто так совершил сейчас резкий переход от 

теории света к изображению свастики и рассказал о её 

использовании в раннем христианстве в качестве символа 

«Святого Духа». 

 

На языке древних учёных (латыни) «Дух Святой» — это 

Spiritus Sanctus. Вспомните сейчас евангельскую истину: «Бог 

есть дух» (Ин. 4: 24)). Просто «Дух» — Spiritus. 

Латинское слово с тем же корнем spir — spīrālis (спираль по-

русски) означает буквально «виток, завиток». А ещё одно 

латинское слово spiro, содержащее в себе тот же корень spir, в 

переводе с латыни на русский означает «дуть, веять, быть 

живым». 

Что мешает это религиозное и вместе с тем естественно-

научное представление древних о божественной сущности 

мысленно соотнести с рисунком элементарной частицы света — 

фотона, каким его представляет современная естественнонаучная 

теория?! 

 
Вот вам Spiritus (Дух) и spīrālis (вихрь, 

спираль) одновременно. Древнейший символ спирального 

вращательного движения — свастика! 
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Посмотрите сколько изображено на этой древней мозаике 

движущихся в разные стороны свастик! Это христианская церковь 

Св. Космаса и Св. Доминиана в Иордане, 5 век н.э. А свастики 

изображают на этой картине вездесущий «Дух Святой», Spiritus 

Sanctus, пребывающий в вечном движении! 

 

Кстати, слово «Spirit» («Дух») в значении «спирт» (алкоголь) 

появилось в русском языке аккурат во времена Петра I (1672-1725 

гг.), когда началось активное спаивание русского народа в 

еврейских шинках. Источник: https://ru.wikipedia.org/wiki/Спирты  

 

Итак, мы узнали, что в самых глубинах микромира, за 

пределами всякого вещества, то есть в глубоком космическом 

вакууме, от наших глаз скрывается тончайшая материя («тёмная 

материя», как её сейчас некоторые называют), из которой не 

только всё созидается во Вселенной, но и которая буквально 

«дышит» светом разных частот, как в видимом нами диапазоне, 

так и в невидимом. 
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Глубокий Космос! Кстати, большинство галактик во Вселенной — 

спиральные! Снимок светящегося Космоса сделан телескопом Хаббл. 

 

Мне осталось сказать, что эта тончайшая «тёмная материя» 

помимо всего прочего, в силу своей вездесущности и 

всепроницаемости, проходит сквозь всякое вещество как вода 

проходит сквозь сито. Также она пронизывает насквозь и каждую 

из живых сущностей на Земле, при этом она взаимодействует 

буквально с каждой живой клеткой на энергоинформационном 

уровне.   

 

Так вот, перехожу теперь к самом важному, что я узнал в 

1996 году из откровений, которые стали приходить ко мне по 

каналу интуиции. Смотрим ещё раз на рисунок из моей книги 

"Геометрия жизни": 
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Про местонахождение «Царства Небесного» надеюсь, 

читателю уже понятно. Там же находится и «Высший разум», к 

которому некоторые люди иногда подключаются и получают 

оттуда уникальные знания. 

 

Замечу, что все рассказы в «священных писаниях» разных 

народов мира, которые повествуют о том, что какой-то пророк 

слышал голос Бога, Который будто бы сказал пророку какую-то 

информацию или дал ему какую-то заповедь, это на самом деле 

художественный пересказ именно таких случаев, когда человек 

своим сознанием оказался подключенным по каналу 

высокочастотной связи к божественной матрице, именуемой в 

христианстве «Царством Небесным». 
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Наверное, вот это представление о «Высшем разуме», 

Саморождённом в царстве божественной материи, как представили 

Его себе создатели фильма "Матрица", самое правильное: 

 

 
 

Любопытно, что слепо-верующие люди мечтают попасть в 

это «Царство Небесное», когда они умрут! В то же время в 

Евангелиях есть фраза, ориентирующая людей попадать в Него 

ещё при жизни: «От дней же Иоанна Крестителя доныне 

Царство Небесное силою берётся, и употребляющие усилие 

восхищают его». (Матф. 11, 12). 

 

Получается, что первоначальный смысл Христианства, скорее 

всего, заключался в научении живущих на земле людей выходить 

на прямой контакт с незримым Богом и получать от него благодать 

виде особых возможностей и особых знаний для сотворения 

добрых дел.  

На это же, кстати, намекает и фраза апостола Павла, 

обращённая, очевидно, к каким-то неразумным людям: «Разве не 

знаете, что вы храм Божий, и Дух Божий живёт в вас?"» (1 

Коринфянам, 3: 16). 
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На этом я считаю возможным остановить своё повествование. 

Этого знания, на мой взгляд, вполне достаточно, чтобы у 

прочитавшего мой рассказ появилось правильное понимание, ГДЕ 

следует искать «вездесущего и незримого Творца». 

Так же я надеюсь, что у моих читателей никогда не возникнет 

желания спрашивать у космонавтов, побывавших в Космосе: «Вы 

там Бога не видели?!» 

 

7 июня 2017 г. Мурманск. Антон Благин 

 

Комментарий от читателя Владислава:  

«У каждого свой путь к Богу. У кого-то через знание, у кого-

то через страдание. Тут нет единственно верного пути. О том, 

что «Царствие Божие внутри нас», знает каждый христианин 

(за мусульман не отвечаю, т.к. Коран не читал).  

Размышления автора интересны, но вера и личный опыт 

дают тот же результат без умствований. Однако, если автору 

удастся хоть одного человека сделать ближе к Богу, то его труд 

не напрасен». 
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